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TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1007,4 milibares. Tempe
ratura média: 24,6 graus centígrados. Estado

I médio do céu: cumulus, stratus, de claro a

meio encoberto. Estado do tempo: estável.
Nevoeiros matinais nas margens dos rios e

planalto. Previsão: A. Seixas Netto.
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Giuliari afirma no Rio:

o Sr. José Elias
Giuliari disse na

noite de ontem
nc R io de Janeiro
que sua indicação
para que o Ava(
seja o representante .

de Santa Catarina
no campeonato
nacional "é
irrevers(vel" e que
hoje vai oficializar
junto ao presidente
da CBD, Sr. João
Havelange, a sua

escolha. Depois,
caberá a Havelange
homologá-Ia, o que
o Sr. José Eíias

-

Giuliari espera
que venha a acontecer

hoje, por volta do
meio-dia, em
prosseguimento ao que
ficou combinado
entre ambos na

semana passada.

EXPOSIÇÃO - Continuam em exposição no
Museu de Artes de Santa Catarina os traba
lhos dos artistas paranaensesWilson Andrade
e Silva, Susana Lobo e Fernando Ikoma, que
estão encontrando boa receptividade junto
ao público. A mostra permanecerá aberta até
dia 19.

lica Maravilha, há quatro jogos sem
fazer um gol, ·cita Pelé como um

exemplo de que isto acontece

também com os grandes craques.
Disse ontem que com o "bicho" da

vitória de domingo contra o

Figueirense começará a juntar
dinheiro para comprar uma lancha.

Já deu um nome para o gol que promete
à torcida: '�AO,mestre com carinho":

'Campeonato nacional e
Avaí l._('Figueira na pag. 16

-,

Como bom devoto de São Jorge,
o técnico Jorge Ferreira,

do Figueirense, recolheu-se
às preces que faz ao seu

padroeiro antes dos

grandes compromissos do
seu clube. Diante da imagem

do Santo havia um par de
luvas de goleiro, que poderiam
ser de Da Costa ou de Ãngelo.

Durante dez minutos
o Governador

Colombo Salles expôs
ontem ao

Presidente Médici
as realizações do

seu Governo, após o
que tratou dos

,

problemas políticos
que .envolvem
atualmente
a Arena

em Santa Catarina.

Médici promete vir
visitar S.· Catarina

Ao receber na manhã de ontem o Goyernador Colombo políticos e administrativos, relatando as realizações do seu

Salles em audiência no. Palácio do Planalto o .Presidente Governo e focalizando a crise da Arena. Pediu ao Presi-

Médici prometeu fazer nova visita a Santa Catarina, com a

fínalídade de receber a Medalha do Mérito de Anita Gari

Quem está atrás de um veículo que furou a fila da �nte, sempre paga pelo que não fez. baldio Durante a audiência o Governador tratou de temas

·Na· fila,

Indicação do Avaí -para
I,

'

.

.

nacional é irreversível

o' justo
paga pelo pecador

Frequentar diariamente a ma da ponte é seguramente um
.

exercício de santa paciência. Mas ser'punido pela infração
. alheia, de quem furou a ma, chega a ser um flagelo. O
Detran agiu certo quando disciplinou o trânsito nos

Cirne Lima se

demite e iá
tem substituto

O Presidente Médici aceitou ontem a renlincia
do Ministro da Agricultura, Cirne Lima,
nomeando para substitui-lo o Sr. José de

Moura Cavalcanti, presidente do Incra, que vai
assumir hoje as novas funções. O Sr. Cirne

Unlâ demitiu-se do cargo através de uma

carta endereçada ao Presidente e entregue ao

Ministro leitão de Abreu (Página 5).

acessos da ponte nas horas de maiormovimento, liberando
as mas cada uma de uma vez. Mas erra quando pune os

"furões" que passam de uma ma para outra, impedindo a

passagem do infrator e os demais (Pg.8)

.

\

Desta vez ademissão foi em caráter irrevogável.

A Companhia de Melhoramentos da Capital pressente
o malogro do Plano Comunitário, destinado' a pavi
mentar as ruas dos bairros com o apoio financeiro dos

próprios beneficiários. O presidente da empresa, Dr.

Celso Carlos Porto, acha que os moradores dessas ruas

ainda não estão conscientizados do aicance comuni

tário do plano. E culpa o paternalismo. (pg. 8)

Crise do leite
também atinge
o Extremo-Oeste
A crise do leite está ameaçada de atingir todo o Esta�
do. Ontem, após o alerta feito por produtores de

Joinville, o Secretário Glauco Olinger recebeu expe
diente da Cooperativa de Laticfrríos Chapecó, que'
ameaça fechar suas portas caso os preços não sejam
majoradose abolido o Imposto de Circulação de Mer

cadorias cobrado sobre o produto (página 6),

Comcap não tem
•

apoIo para
asfaltar ruas

dente a inclusão de Santa Catarina no sistema de corredo

res de exportação,
(mais noticias na página 3)

À proximidade do
• ••

Inverno criança
fica vulnerável

Com a proximidade do inverno e a umidade prove
niente das baixas temperaturas as crianças ficam

. menos protegidas e mais vulneráveis aos problemas
respiratórios e as infecções pulmonares. Segundo o

médico Newton do Vale Pereira, Diretor do Hospital
. Infantil, as crianças precisam proteção principalmente
contra a bronquite e a pneumonia. Seus conselhos
estão na Pg.8.

P·elé dá show de
bola em TV'dos
Estados Unidos

Num programa de TV, Pelé tentou mostrar ao apre
sentador Johnny Carson alguns dos segredos de uma

bola de futebol, na noite de ontem. O jogador arran
cou entusiásticos aplausos do grande auditório que
ficou maravilhado com sua habilidade. Hoje, Pelé ini
cia um progr-ama de ensino de futebol em Saint Louis,
Missouri, que está sendo aguardado por mais de 15

mil estudantes.
.

\
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Luta continua'no Libano.Khadaffi
.

,
.

diz que aju'dará os guerrilheiros

EUA iá iniciou a contagem

r,gressiva para lançamento
do laboratório espacial

Apesar das reiteradas proclamações de

trégua e dos sucessivos comunicados radio
. fõní c os de que a "calma retornou ao

Líbano", a cidade de Beirute amanheceu
com o ruído seco e intermitente do troar
da artilharia. Segundo testemunhas, o fogo
de morteiros e foguetes, procedente de po
sições guerrilheiras, provocou, ao amanhe
cer de ontem, um contra-ataque do Exérci

to, que enviou canhões e tanques. Houve
três incêncios por trás das linhas palestinas,
nas proximidades do acampamento de refu

giados de Shatilla. No aeroporto de Beiru

te, foco maior da luta, não existe tráfego.
Três Bancos e um restaurante' foram des

truídos, e os guerrilheiros atacaram vários

postos militares e depósitos de materiais

bélicos, perto da fronteira Síria.
O toque de recolher, de 24 horas, foi

levantado ontem por duas horas, embora'
continuasse a vigorar o estado de emergên
cia. O Exército do Líbano continua sendo
.o reponsável pela segurança interna do

país. Existe censura a todos os despachos
da imprensa. O Parlamento reuniu-se,
extraordinariamente, mas a chamada Co
missão de Trégua, integrada por comba
tentes palestinos e oficiais do Governo,
vem funcionando em caráter permanente.

Teve início 'ontem em Cabo Kennedy as

contagens regressivas para os dois foguetes'
que, na próxima semana impulsionarão a

primeira estação espacial dos Estados Uni

dos, "Skylab" e os três astronautas que es-.

tarão a bordo do Laboratório, durante qua
tro semanas.

O Saturno-V, de altura equivalente a um

prédio de 33 andares, e o Saturno l-B, um
pouco menor, encontram-se em gigantescas
plataformas de lançamento, a 1.300 metros
de distância. Na fase inicial das contagens
regressivas, dois grupos do pessoal de lança
mento, integrado por 500 homens cada

um, concentram-se em fazer testes de co

municações, sistemas de direção e condutos
de combustível. O "Skylab"- será lançado
sem tripulação, às l3h30m' de segunda
-feira. Os astronautas iniciarão uma jornada
espacial maratônica, às 13,00 horas, quan
do partirão para acoplar-se com a estação, a

O' Exército anunciou que 13 soldados

morreram, 65 resultaram feridos e seis de

sapareçeram, desde o início das hostili

dades," segunda-feira à noite. Ignoram-se as

baixas dos guerrilheiros.
O Presidente Suleiman Franjieh não se

decidiu, ainda, a aceitar a renúncia do

Primeiro-Ministro Amin Hafez, apresentada
anteontem. O jornal"AI Nahar" esclareceu
qü'e os partidos políticos estão pressionan
do fortemente o Presidente a não aceitar a

. demissão. A Agência de Notiícias do Orien
te Médio disse que Franjieh examina, por,
outro lado, várias propostas para formar
um novo Governo, que seria encabeçado
pelo General Ghanen, o ex-Ministro Rachi '

Karamy ou Suleiman AIally, deputado, po
rém admitiu haver alguns obstáculos para a

nomeação dessas pe�soas.
.

O Coronel Muammar Khadaffí, chefe do
Governo líbio, prometeu entregar aos guer
rilheiros palestínos todos os aviões de que
eles necessitarem, se conseguirem capturar
o aeroporto de Beirute. Fontes fidedignas
revelaram que o serviço secreto do Exército
libanês interceptou a seguinte mensagem de
Khadaffi a Yasser Arafat, dirigente da AI
Fatah: "Faça qualquer coisa, ocupe o aero

porto de Beirute e lhe enviarei todos os

402 quilômetros da terra.
Charles Conrad, Paul K. Weitz e o Dr.

Joseph P. Kerwin, deverão passar 28 dias
no "Skylab", que é tão grande como uma

casa de. três dormitórios, possuindo como

didades como camas individuais, banheiro,
ducha e equipamento estereofônico. Os as

tronautas deverão efetuar uma série de ex

periências médicas, científicas e de recursos
terrestres, para determinar como o homem

pode viver e trabalhar no espaço, por peno
dos prolongados. Em agosto e novembro,
as tripulações dos "Skilab" 2 e 3, permane
cerão no laboratório por um período de
oito semanas. Conrad, Weítz, e Kerwín, fl��e
último, médico, encontravam-se ontep.hiI).Q
Centro EspacíalJohson, de Houston epre-"
paravam-se para treinar num modelo do

"Skylab". No decorrer do dia, receberam
'outro curso sobre astronomia solar, uma de.
suas principais tarefas.

O chefe do Governo líbio, Muamar Khadaffi,
, prometeu entregar aos guerrilheiros.

palestinos todos os aviões de

que necessitarem, caso consigam capturar
o aeroporto de Beirute. Enquanto isso a

luta prossegue sem perspectivas de �régua

VietcoDfl propõe
acordo de paz mas

Thieu Dilo aceita
Nguyen Van Thieu, Ministro de Estado 00 Governo Re

volucionário Proyísôrío, (Vietcong) propôs ontem um plano
de três pontos, para uma nova trégua em todo o Vietnã do

Sul, mas sua oferta foi recusada pelo representante de Saigon.

Thieu propôs seu plano durante a sessão de ontem das

conversações políticas entre ambas as parte, nesta capital.

Neguyen Lu Vien, Vice-Primeiro Ministro do regime de Sai

gon, recusou o plano baseando-se no fato de que o mesmo,
estipulando um cessar- fogo geral, em todo o Vietnã do Sul,
não poderia- ser posto em vigor, no momento, devido a falta
de confiança recíproca. Thieu e Vien reuniram-se pela décima
vez, no Castelo de La Celle St. Cloud, perto de Paris. As

conversações foram estipuladas pelo acordo de paz de janeiro
e seu objetivo é chegar a uma solução que resolva o futuro

político do Vietnã do Sul..

Dentre as proposições apresentadas por Nguyen destaca-se

aquela em que ambas as partes ponham fim imediato a-iodas
as hostilidades e retornem as suas..P.Qsiç�e�.4� ,28.al<.j:meiro",.,
dia em que o acordo de trégua entrou em vigorjos comandan
tee das unidades militares adversárias entrem em contato no

-campo e estabeleçam acordos locais, a fim de evitar novos
combates e manl�r a _paz.

Gente fi'na
é outra COisa.

Gente fina preocupa-se com os detalhes
que formam o conjunto. Com as

particularidades que compõem a beleza
Por isso, Móveis Cimo é para gente fina
que entende de qualidade e

particularidade. Veja os móveis que
estamos mostrando. Marca Cimo, para
gente fina, o que é outra coisa.

Procure Móveis Cimo e encontre aquilo
que você sempre' procurou em matéria
de móveis; aqueles, para gente fina,

Dormitório casal.
Crs68,62 mensais.
BRINDE:Um colchão de espuma Trorion.

Sala copa laqueada. Crs 90,72 mensais. BRINDE:Uma toalha Vulcan.

MÓVEIS CIMO
FLORIANOPOLIS

Campora conclama O povo a

se unir em torno do plano
para reconstrução nClcional

NOTICIÃRIO INTERNACIONAL, PELA A. P.

,DARIO VENDEM-DO
2 apartamentos' de 4 quartos com luxuoso

acabamento, no coração da cidade. Vista pa
norâmica. Para pronta entrega.

, -Álugo loja no Ed. Bahia frente para .bão
Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e

Canasvieiras, preço de ocasião.
'

Nos principais edifícios de FIOriarióp�is,
Coqueiros e Canasvieiras.

.

.

,

Em construção: Vendemos os Melhores

pelo menor prece. Dispomos de apartamentos
com um '- dois - três e quatro quartos com

finaneiamento quase total. . .

Em nosso escritório' à Arenida -I-erc(lio
Luz no. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em'

condições de prestar informações sobre todo,
o comércio, imobiliário de Florianópolis. I'lão

esquedi: Dario 4414 Darlo 4414 -:-[)ario
1,4414.

./

caças de que necessitar. Já estão à sua dis
posição".

A agência oficial libanesa de notícias in
formou que Khadaffi prometera apoio aos

.guerrilheíros, mas lhes dissera: "Deixamos
os acertos necessários à sua apreciação da

situação". Acrescentou o informe que o

,governante líbio disse também que seu país
"coloca todo o seu potencial em apoio aos

palestinos" .

O Exército libanês declarou que neu tra

lizará um duplo ataque guerrilheiro contra

o aeroporto internacional de Beirute e con

tra o aeroporto militar' de Cayack, no su

deste.
A Síria fechou, segunda-feira, sua fron

teira com o Líbano, mas há rumores de que
permitiria o livre trânsito de guerrilheiros
acantonados em seu território, se recome

çarem os combates.
Israel advertiu novamente que intervirá,

se a Síria ou outro país árabe fornecer
"ajuda em grande escala" para os palesti
'nos. Informações da imprensa do Cairo, cí
.tando fontes de Tel-Aviv, afirmaram que a

sexta frota norte-americana, destacada no
Mediterrâneo, foi colocada em estado de
alerta. O Ministro egípcio da Defesa fez
uma visita secreta a Damasco e logo após

.

retornar, apresentou um relatório ao Presi
dente Anwar Sadat, que, anteontem à noi

te, também conferenciou com Awad
Hamza e Abdel Moneim Honi, membros do
Conselho Revolucionário Líbio.

O jornal "AI Ahram" acusou os Estados
Unidos de supervisionar o que qualifica de

plano em grande escala para liquidar a resis
tência palestina e perguntou porque o

Exército libanês nada fez durante os repe
tidos ataques israelenses contra seu país .

Mas interveio, rapidamente, contra os ára
bes da resistência.

, "Agora, de repente, o Exército libanês
surge encolerizado, ataca os campos de re

fugiados com aviões e tanques nunca vistos
antes, a frm de destruir a resistência e os

refugiados. Oual é o segredo que está por
trás disso? " - perguntou o jornal. A Síria
acusou o Exército de colocar em prática
um plano estrangeiro contra os guerrilhei
ros.

"Os povos estrangeiros compreendem
nossa posição e as dimensões do problema,
mas não .compreendem as divergências en

tre os árabes. Acreditam, com razão, que os

árabes não são sérios em sua lu ta com

o apelo formulado em Buenos Aires, pelo pre
sidente Hector Campora, em prol da união de

.

todos os argentinos para trabalhar pela reconstru
ção nacional, foi recebido com grande interesse

pelos diversos círculos políticos da nação. Espe
cialmente porque os partidos políticos também
foram convocados para colaborar no retorno da

Argentina e uma vida de normalidade.

Campora reuniu as diferentes alas do justicia
lismo, da Confederação Geral do Trabalho e os

legisladores e prefeitos eleitos nas últimas eleições
. para uma discussão em torno do trabalho intitula
do "bases para conseguir um acordo de reconstru

ção nacional".
O Presidente eleito, que dentro de duas sema

nas tomará posse, asseverou que faz questão de

cumprir a ordem popular, expressada nas urnas,
"de por fun ao estancamento, a dependência, a,
injustiça social, a repressão e à violência, que têm •

sido os amargos frutos de longos anos de frustra

ções, desencontros, lutas fraticidas e marginaliza
ção' das grandes maiorias".

pACIFICAÇÃO NACIONAL

Campora se referiu às gestões realizadas em

busca da pacificação nacional e confirmou que o

ex-presidente Juan Domingo Peron retornará à

Argentina, como "._.penhor de paz, para promo
vêr a unidade nacional". Deixou claro que, a par
tir do próximo dia 25, governantes e governados
devem abandonar as

"
...atitudes exclusivistas e

sectárias" e adotar uma autêntica "trégua política
e social".

No documento, dado a conhecer por Campo
ra, figuram cinco pontos básicos do seu programa
de Governo. São os seguintes:

1 - Afírmaçâo plena dos objetivos de liberta

ção e reconstrução da nação, como fundamento

de nossa participação impostergável no processo
, de integração da América Latina, para alcançar a
independência econômica, a justiça social e a vi

gência de uma autêntica cultura nacional, o que

implica, num todo, em concretizar a revolução
que o país reclama.

2 - Plena vigência das garantias subscritas es

pontaneamente, na Hora do Povo, na Frente Cívi
ca de Libertação Nacional e na Assembléia de

Unidade Nacional.

3 - Conseguir uma trégua política e social,
cujos alcances no campo sócio-econômico sejam
traçados de comum acordo com as organizações
representativas de trabalhadores e do enpresaría
do nacional.

4 - Compromisso de respeitar a constituição
nacional, assegurar os direitos das maiorias e o

respeito das minorias, a fun de que as instituições
previstas na lei fundamental da nação funcionem
sem que, nunca mais, a ordem jurídica argentina
se veja submetida a atos e fatos de força.

Israel".

5 - As Forças Armadas hão de contribuir pa
ra o processo de reconstrução nacional, dentro
das normas constitucionais e do respeito à tradi
ção americanista emancipadora dos Exércitos do

general San Martin.
As primeiras interpretações dadas ao apele de

Campora são as de que o presidente eleito busca

uma trégua polftica, que lhe permita alcançar os
seus objetivos de devolver a tranquilidade e anor-

malidade ao país.
.

LEI COMUNISTA
Um deputado peronísta apresentou no Con

gresso diversos projetos revogando a chamada "le

gislação repressiva", estabelecida pelo Governo

militar que se finda, inclusive a lei anti-cornunís

ta, promuigadaem 1967.
O deputado Jesus Porto, de antiga militância

em 'Organizações defensoras de presos políticos e

das liberdades públicas, pediu regime de urgência
para as iniciativas, na Câmara dos deputados, que
começará a funcionar regularmente a 26 deste

mês, no dia seguinte ao da posse' do presidente
eleito peronista, Hector C$UpOFa. Nos meios po
líticos, informou-se que existe ampla maioria par
lamentar favorável à revolução das "lei repressi
vas" .:

A Lei anti-comunista, imposta pelo ex-presi
dente Juan Carlos Ongania, em 1967, pune com

penas de um a oito anos de' prisão todo aquele
que fizer propaganda ou tentar aliciar adeptos em

favor de "idéias comunistas", estabelecendo ain

da que a qualificação de "comunista" estará a

cargo .da Secretaria de Informações do Estado -

SIDE -, o principal órgão de serviço secreto do

país.
Jesus Porto pediu, também, a revogação de

outras leis do Governo militar, tais como: a que

limita o habeas-corpus; a que criou o Tribunal

Federal Penal, órgão especial anti-subversivo, cria
do para combater 11 guerrilha urbana; e as que

amparam O regime de "máxima periculosidade"
para presos políticos,

A POSSE DE CAMPORA
A posse de Hectar Campora deverá contar

com a presença de diversos Estadistas e diploma
tas. O presidente chileno Salvador Allende é um
deles. Ontem foi convidado formalmente para as

sistir a posse do novo Governo constitucional ar

gentino. O dirigente chileno embora não tenha

,respondido imediatamente, nos próximos dias de- .

verá se pronunciar.
Por outro lado, a chancelaria boliviana infor

mou ontem que o presidente Hugo Banzer Suárez

viajará dentro de duas semanas para a Argentina,
a fim de assistir as solenidades. A viagem de Ban

zer se situaria dentro de um objetivo do Governo

boliviano de melhorar as relações entre os dois

países e ingressar numa nova fase de entendimen
to.

J)

·APARTAMENTO�
Para pronta entrega:

,',
J

Uruguai:
CNT está
alerta

A Convenção Nacional de
.

Trabalhadores (>CNT) controla
<ia pelo comunismo, declarou
ontem em "estado de alerta"
em todos os sindicatos miados
porque o Governo se prepara

para apresentar um projeto de
lei de regulamentação sindical.
O projeto de lei foi analisado
ontem pelo Conselho de Minis

tros e acredita que será envia

do ao Congresso. Apesar de

não transpirarem pormenores
.sobre a matéria, sabe-se que
instituiria o voto secreto e

obrigatório em assembléias pa
ra decidir sobre greves. O mes

mo sistema vigoraria nas elei

ções dos dirigentes sindicais.
A Central operária tem cri

ticado ó projeto alegando que
o objetivo do Governo é intro
meter-se nos sindicatos. A me

sa executiva da CNT declarou

que o agravamento. da situação'
econômica é caracterizada pa
ra as grandes massas pela redu
ção de seu poder aquisitivo,
pelo aumento incessante do. 1)
custo de vida e a crescente es

cassez dos gêneros de primeira
,

necessidade,
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presidente do Diretório Regional, assunto que foi definido
na véspera, no encontro que manteve com o Senador
Filinto Müller.

Em resposta a uma indagação sobre, candidatura de go
vernadores ao Congresso, o Sr. Colombo Salles limitou-se a

dizer: "Acho que todos devemos permanecer nos cargos até
o fim".

Ontem o Governador Colombo Salles almoçou no Hotel
Nacional com membros da bancada catarinense na Câmara e

Senado, quando debateu assuntos ligados à escolha do

nome do novo presidente da Arena.
Nos meios 'políticos -iueiÚstas nada transpirou sobre o

nome que poderá ser anunciado pelo Governador Colombo
Salles em seu retomo de Brasília. Algumas trocas de telefo
nemas entre Florianópolis e Brasília adicionaram apenas
informações vagas sobre a forma de encaminhamento da

questão pelo Senador Filinto Müller, sem contudo escla
recer o principal, que é o nome escollúdo para Presidente da
Arena. Para alguns, a permanência no posto do Sr. Jorge
Bornhausen continua uma hipótese respeitável. O Presi
dente em exercício, que continua normalmente .o trabalho
de organização interna do Partido, avistou-se ontem com o

Presidente da Assembléia, Deputado Zany Gonzaga, em

encontro que por algum tempo teve também a participação
do Sr. Paulo Bornhausen. Mas não se tratou do assunto

presidência da Arena, segundo se informou.
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Falando ontem na Assembléia Legisla
tiva o Deputado Waldir Buzatto, do MDB,
apresentou queixa contra o Secretário dos

Negócios do Oeste, Sr. Plínio de Nez que,

segundo afirmou "está exercendo pressões
políticas junto aos prefeitos daquela região
que pertencem ao Movimento Democrático

Brasileiro". Mencionando como exemplo a

negativa dada pelo Secretário à reivindica

ções encaminhadas pelo Prefeito Guida

Rauber, de Mondaí, asseverou que "o Sr.

Plínio de Nez não vê com bons olhos certos

prefeitos do MDB e tentou inclusive coagir
o Prefeito Guida Rauber de maneira prepo
tente e arbitrária".

Observou o parlamentar que "agindo
dessa forma, com tratamento desigual para
os prefeitos do MDB, o Secretário do Oeste

contraria até mesmo a filosofia do Gover

nador Colombo Salles, que assegurou quea
sua' Administração não fará discriminações
no encaminhamento de -soluções para os

problemas catarinenses". ..

"Não pense o Secretário do Oeste" -

acrescentou o Deputado Walter Buzatto -

"que todos devam pertencer à Arena ou

seguir o caminho do servilismo e da bajula
ção. Há homens de envergadura moral,
como é o caso do Prefeito Guida Rauber,
que sabem se comportar dignamente, mes
mo pertencendo a um partido de Oposição,
sem escolher o caminho fácil do adesismo.

E aquele Prefeito, aliás, mesmo sem contar

com a Secretaria do Oeste está a receber

elogios até de homens da Arena, pela sua

administração que vem correspondendo
_ plenamente" .

O pronunciamento do representante
oposicionista foi entrecortado por apartes,
entre outros, dos deputados Murilo Canto e

AL festeia O

parlamento com

sessão solene
Os Deputados Henrique Córdova e Luiz

Henrique da Silveira, representando as

bancadas da Arena e do MDB respectiva
mente, o ex-Deputado Oswaldo Rodrigues
Cabral e o Presidente da Casa, Deputado
Zany Gonzaga, são os oradores da Sessão
Solene que a Assembléia Legislativa reali
zará, hoje com início às 16 horas em home

nagem ao transcurso do "Sesquicentenário
da Instalação do Poder Legislativo no Bra
sil". O historiador Oswaldo Cabral pronun
ciará conferência sobre o Poder Legislativo
em Santa Catarina, a convite da Mesa Dire
tora da Assembléia.
,A solenidade contará com a presença de

autoridades e a participação também de ex

deputados e membros das Câmaras de Ve
readores. De acordo com uma proposição
aprovada, a Mesa programará ou tras soleni
dades no curso de 1973, instituído como

"o ano do Sesquicentenário do Parlamento
Brasileiro" .

O Presidente da República afirmou ontem que virá a

Santa Catarina com a finalidade de receber a Medalha do
Mérito Anita Garibaldi. A afirmação foi feita na manhã de
ontem durante a audiência que o Chefe do Governo conce

deu ao Governador, oportunidade em que o Sr. Colombo

Salles comunicou ao Presidente a decisão de lhe conferir a

comenda. A data da visita, entretanto, não foi anunciada.
No encontro com o Presidente, realizado às l1h30min

no Palácio do Planalto, o Governador Colombo Salles
reivindicou a inclusão de Santa Catarina sistema dos corre

dores de exportação, destacando a importância da medida

para a expansão da economia catarinense.

Segundo notícias procedentes de Brasília, a-exposição
feita pelo Sr. Colombo Salles ao Presidente Médici revestiu
se de caráter inusitado. Durante dez minutos o Presidente

• ouviu uma exposição sobre a' administração catarinense

através de um pequeno aparelho audiovisual. À medida que'
iam sendo projetadas numa pequena tela de plástico algu
mas imagens do que vem sendo realizado no Estado,' 'uma
voz feminina fazia a narração, apresentando dados resumi
dos sobre as obras.

Ao deixar o gabinete presidencial o Governador falou

rapidamente aos jornalistas credenciados junto ao Palácio
do Planalto. Disse que fez um relato ao General Médici
sobre a crise que atravessa a Arena catarinense, especial
mente quanto à ,eleição, no próximo domingo, do novo

Dejandir Dalpasquale, pelo MDB, solidari
zando-se pelas acusações feitas, e Milton

Carlos de Oliveira, da Arena, contestando
as. O parlamentar arenista acentuou que

"pelo que se vê no sul do Estado, a política
do Governo é não distinguir entre prefeitos
do MDB ou da Arena para realizar obras

públicas". O Deputado Gentil Bellaní, tam
bém da Arena, que representa a região
Oeste, disse não ter conhecimento dos fa

tos alegados pelo Sr. Waldir Buzatto 'e que'
portanto não poderia aceitá-los como váli

dos.

DEVOLUÇÃO
Já o Deputado Antônio Menezes Lima,

,

que também representa a região Oeste, pelo
MDB, adotou uma posíção radical ao co

mentar a atuação da Secretaria dos Negó
cios do Oeste: sugeriu simplesmente, que
aquela Pasta seja devolvida ao Governo,
uma vez que segundo declarações do Secre

tário Plínio de Nez "ela não tem competên
cia para atender a uma das maiores necessi

dades do Oeste, que é a conservação de es

tradas" .

Depois de ler as declarações do Secretá

rio, inseridas num jornal da região, enfati
zou o Sr. Menezes Lima: "Nesse caso o Go

verno pode providenciar a retirada da Se

cretaria de Chapecó, porque'a conservação,
de rodovias é uma das medidas mais impor
tantes para aquela sofrida região de 'nosso

Estado". O Deputado arenista Gentil Bella

ni contraditou a afirmação do represen
tante do MDB acentuando que "apregoar a
eliinínação da Secretaria do Oeste é prestar
um flagrante desserviço à região, que inega
velmente tem se beneficiado dessa descen

tralização dos serviços administrativos do

Governo do Estado".

Começa na 2a.
simp6sio sobre
a defesq ci",il

Está confirmado para segunda-feira o

início do II Simpósio Brasileiro de Defesa
Civil, a ser realizado em Florianópolis até o

dia 18.

Médici diz a Colombo que vem a

SantaCatarina receber medalha
Música ao vivo:

projeto é aceito
O projeto do Deputado Adernar Ghisi, tornando obri

gatória a inclusão de espetáculos musicais ao vivo nas salas

de diversões, obteve parecer favorável do Departamento
de Assuntos Culturais do Ministério da Educação.

O projeto, que se encontra na Comissão de Justiça da

Câmara aguardando parecer do relator, determina que

50% do horário de funcionamento das casas de diversões
" seja utilizados com espetáculos musicais ao vivo, ao invés

de música gravada para o entretenimento de seus frequen
tadores.

O Sr. Adernar Ghisi justificou sua proposição argumen

tando que,' atualmente, o Brasil possui cerca de 80 mil
músicos, mas que 45 mil estão desempregados, por não

terem, oportunidade de executar ao vivo espetáculos que

são feitos através de gravações. Definiu, ainda, que as

casas de diversões que terão de obedecer as normas estabe

lecidas pelo projeto de lei são "boites, night-clubs, dan

cings, clubes, bares e casas de chá".

Deputado diz que Secretário
do'Oeste exerce pressões
políticas iunto a prefeitos

No primeiro dia serão proferidas duas
conferências, a primeira 'pelo 'Sr. Braz
Avalio Sampaio, assessor .técnico do Gea

cap, do Ministério do Interior, e a segunda
a cargo do capitão Walter Luiz da Silva, da
Polícia Militar da Guanabara e diretor de

operações da Cedec daquele Estado. Na'

terça-feira as conferências serão dadas pelo
General João Batista Santiago Júnior, coor-:
denador regional para assuntos de calami
dade pública, e engenheiro Ângelo Orofino,
ambos da Sudesul.

O Simpósio será desenvolvido no auditó
rio da Celesc, já estando inscritas 75 pes
soas ligadas aos problemas de defesa civil.

Ghizo vai
ser oJ)erado

� por Zer&ini
O Deputado Affonso

Ghizo, que se encontra in
ternado naClínica Cardio
lógica de Porto Alegre,
acometido de, insulto car

díaco, será transferido ho
j e para o Hospital das
Clínicas de São Paulo, a

fim de ser operado pelo
médico Euríclides de Jesus
Zerbini. O Deputado Zany
Gonzaga, Presidente da
Assembléia, anunciou on

tem que a Mesa Diretora

daquela Casa assegurará to
das as providências neces

sárias ao pronto atendi
mento do parlamentar
arenista pelo famoso cirur-

,

gião. O Chefe do Legislati
vo catarinense comuni
cou-se ao final da tarde
com o Presidente da
Assembléia de São Paulo,
que prestará também assis
.têncía ao Sr. Affonso Ghi
zoo

o presidente recebeu Colombo no Palácio do Planalto.

--------------� --------------------�----------------------------------------------�

CADEIRAS E POLTRONAS PARA ESCRITORIO

RODFLEX
CONFORTO E QUALIDADE

'RODFLEX lhe proporciona o máxi-
11)0 em conforto e qualidade.

,

As cadeiras e poltronas RODFLEX
, foram projetadas para pessoas dinâ
micas e exigentes.
- Seus funcionários produzirão
mais' C9m o conforto RODFLEX.
RODFLEX - Um produto da In
dllstria CatarinenSl!�

Representante exclusivo para FLORIANOPOLlS
COM�RCIO E REP,RE�ENTAÇOES SOTELLTDA,

,

Rua Trajano, 18 -:- salé) 2

CERAMICA· SANTA CATARINA S.A.

Cumprindo determinações legais e estatutárias, submetemos a exame e deliberàção de V.Sas., o balanço geral desta empresa, encerrado em 30 de Dezembro de 1972,

acompanhado da demonstração da conta lucros e perdas e o respectivo Parecer do Conselho Fiscal, colocando-nos, ainda, ii disposição de Vas, Sas. para qualquer

esclarecimento.

Caixa e Bancos •••••.•.•••

REALIZÁVEL A'eURTO E LONGà PRAZO

Produtos, Almoxarifado, Imposto de Renda

Antecipado, Duplicatas ii Receber, cornbcs
tlveis, Trtulos e Obrigações a Receber • • •

IMOBILIZAÇÕES T�CNICAS
Terrenos, editrcios, máquinas e equlpamen
tos industriais, m6veis e utensfllos e ve(culos.

IMOBILIZAÇÕES FINANCEIRAS

Participações, fundos e tttulos de crédito

REAVALIAÇÕES
Terrenos, Ediflcios, máquinas e equipamen
tos industriais e de escritório, m6veis e uten

sflios, ve(culos • •

TRANSITÓRIO
Despesas diteridas

COMPENSADO
Penhor contratado; Tftulos caucionados e viR-

culados • •• • ••••••••••

DISPONIVEL

Senhores Acionistas,

C.G.C. 83646 620/001

Jorge Cechinel Filho
Diretor Presidente
C.P.F. 003519649

Criciúma, 26 de Março de 1973 '

Rubens Antônio De Lucca
Diretor

C.P.F. 107630319

BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 30 DE ÓEZEMBRO DE 1972

A T I V O PASSIVO

NÃO EXIGI'vEL
Capital, Fundos de Garantia TemPo Serviço,
Reserva Legal, Depreciação, Lucros �uspen.
sos, saldo à disposição da A.G.O.

EXIG(VEL A CURTO PRAZO
Contas Correntes, FIs. pagamento, Impostos

_ a Recolher, T(tulos Descontados e endossa

c dos, Ordens e Obrigaçêos a pagar
EXIGIVEL A LONGO PRAZO

Obrigagões a Pagar, Bancos C/ Empréstimos.

478.031,71

4.426.650,92 21.849.983,39

6.890.990,26

7.082.420,92

6.453.642,85

4.078.699,�6
5.814.398,96

602.256,10

3.'231.765,70
e

214.459,08
COMPENSADO
Contratos de Penhor, Endossos para Cauçâo
e em c/ Vincu'lada . . • . . . .4.426.650,92 21.849.983,39

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA ",LUCROS & PERDAS"

D�BITOS
Matéria Prima, materiais secundâí'ios, Força e

Luz, combustlveis, mão-de-obra, embalagem,
contribuições de previdência, manutenção e

fretes e carretos .• • • • • • . • • • 10.351.401,21
Honorários e vencimentos, impostos e taxas,

despesas contratuais e financeiras, despesas
de viagens e estadlas, material de expediente,
encargos sociais e previdenciários, conserva
ção de verculos e imóveis, serviços de tercei-

ros e aluguéis • • • . • • • . . • •. 5.606.101,51
Gastos gerais de vendas .•..•.... ,

757.331,22
Fundo de Reserva (egal e saldo à disposição da A.G.O.

A.G.O..•..•••••••••• , '183.037,23 16.897.87.1,17 .

CR�D'ITOS
Venda de produtos fabricados, jutos e descon

tos, renda de fretes e de letras e obrigações e

rendas diversas ..•........ 16.590.627,70

Apropriações de estoques e reversão do fundo

p/devedores duvidosos .' • . . . . .• 307.243,47 16.897;871,17

O Conselho Fiscal da Cerimica' Santa Catarina �/A., com sede nesta cidade de ·Criciúma, SC, por seus membros abaixo assinados, reu nidos para tornarem conheci.mento
do Relatório da Diretoria, Balanço Geral e Demonstração da conta "Lucro,� Per�s", referente.ao exercrci� en�errado em 3? de dezem�o de 1972, e após examinarem

os referidos documentos, resolve por unanimidade aprovê-los e recomendê-tos a próxima Assembléia Geral Ordinárla, oara a devida aprovaçao.

Criciúrna, SC, 26 de Março de 1973

jorge Cechinel Filho - Diretor Presidente

Rubens Antônio De t.ucca - Diretor Administrativo

Carlos Augusto Borba - Tec. contabilidade -CRC/SC 2.085

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Fidélis Barato Mário Di�mário da Rosa

REPRESENTAÇOES
FiRMA DE ,REPRESENTAÇOES COM LARGA EXPERIÊNCIA NO

MERCADO NORDESTINO, OFERECEM SEUS SERVIÇOS- A

EMPRESAS SULISTAS QUE DESEJEM ATUAR NO MERCADO QUE

MAIS CRESCE NO PAIS. CARTAS PARA SUC'S COMERCIAL DE
"

REPRESENTAÇÃO.
AV. SETE DE SETEMBRO, 29 50. ANDAR - S/505

SALVADOR, BA. Honório Búrigo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas Trivial
'Variado

Marc,lio
Medeiros,'
filho

Editor-Chefe:Marcilio Medeiros Filho.Diretor: JoséMatusalém Comelli

Passou a 8 o dia da vitóriaPOSSE

f
- Vimos através do presente comuni

car a V.Sa- que assumimos recentemente
o cargo de Assessora de Relações Públi
cas dó 160. Distrito Rodoviário Federal.

Nesta oportunidade, colocamo-nos.a dis
.

posição de V.Sa. para o atendimento que
se fizer necessário, dentro das nossas pos
sibilidades e, ao mesmo tempo, espera
mos contar com a colaboração desse jor
nal, para o bom desempenho da missão
que nos foi confiada.

Aproveitamos o ensejo para apresen

tar-lhe os nossos protestos de considera

ção e apreço. Undalva Costa, Assessora
de Relações Públicas/l6óDRF.,

Nos centros militares do Esta
do, o dia 8 do corrente foi come

morado, assinalando-se condigna
mente o término da segunda

,.

grande guerra mundial. O aconte
cimento que, em 1945, fez retor

nar, cobertas de glória ao Brasil
as nossas tropas expedicionárias,
que lutaram na Itália ao lado dos
exércitos ai iados contra o nazis
mo, constitui efetivamente; �pi-·
sódio marcante no calendário na

cional, sugerindo as virtudes pa
trióticas e o destemor do Brasilei
ro, na defesa de sua Pátría,

Numerosos Cat:arinenses parti
ciparam honrosamente dessa ex

pedição, em que a fibra do nosso

soldado exibiu, fora das fronte
iras do nosso País, o seu valor
moral e físico. Eram jovens que
vinham de várias regiões do Brasil
e que teriam a ombrear, com

igual disposição à luta e à vitória,
os moços de Santa Catarina, tam
bém padrões de lealdade à sua

terra e de elevada consciência dos
próprios deveres para com a Na
ção.

Nos .campos da Itália soube
ram portar-se ao nível da mais
elevada dignidade, com o pensa
mento fixo no futuro indepen
dente do Brasil e na sobrevivên
-eia da civilização cristã. Muitos
dentre eles não retornaram com

vida a solo brasileiro: sacrifica
ram-se na morte para que não pe
recesse neles o sentimento radica
do à terra natal e mais se exalças-

se a gloriosa Pátria que neles con- haviam posto suas esperanças. A
fiava.

. Associação dos Ex-Combatentes
Aos que assim tiveram de imo- de Santa Catarina. existe e tem,

lar-se em prol da causa da liber- entre nós, geral prestígio, ao qual
dade a gratidão nacional é cons- não falta o amparo do 'Governo
tante súplica alteada aos céus pe- do' Estado. Ainda agora, quando
Ia sua felicidade eterna. Muitos, se elaboram os planos de constru-

porém, voltaram, mais crentes do ção da Casa da Cultura Catari-
que nunca no porvir do País em

.

nense, o Secretário do Governo,
que nasceram e a que serviram,

.

Orlando Bértoli, faz reservar, no
com devotamento. São estes os edifício, e sob o mesmo teto que
veteranos, a quem a legislação abrigará as instituições culturais e

brasileira insere direitos especiais, artísticas do Estado, a Associa-

amparando-os 'na velhice e na in_' ção dos Ex-Combatentes, figu-
validez. De certo, a recordação rando entre as mais expr.essivas
daqueles dias sontbrios de campa- manifestações do carinho gover-
nha, sob riscos da. própria vida, namental para com tudo quanto,
'não lhes será agradável. 'São as. ligado aos valores tradicionais e

nuvens negras que, por algum históricos de Santa Catarina, me-
tempo, lhes vedaram as claras es- reça o especial reconhecimento
peranças de juventude. Mas essas público.
trevas passaram e a luz da boa A Associação dos Ex-Comba-

.

causa voltou a reacender-lhes as . tentes vale, pois, como testemu-

aspirações nobres, já então forta- nho 'de uma das honrosas afirma-
lecidas . na consciência do dever ções das virtudes do homem cata-

cumprido. rinense e, futuro adiante, haverá
Todos nós lhes devemos mais, sempre de transmitir, duma para

do que o respeito a quem nos ha- outras gerações o justo culto que

ja preservado da escravidão aos ,0 Brasil perenemente dedicará

moldes violentos do nazismo. De- _
aos patriotas intimoratos que

vemos-lhes também o permanen-. tanto dignificaram uma geração
te pensamento de gratidão e o anterior.'

.

apoio quando dele o necessitam e Hoje, o País desfruta a paz e s�
sempre que possamos dar-lhes. Q. entrega ao esforço integrado vi-

.

sentido da solidariedade lhes ins- sando ao próprio desenvolvimen-

pirou a união, numa sociedade to. Mas nunca olvidará os lances

que tem por objetive) a reivindi- históricos que lhe assinalaram o

cação da justiça social para com crescimento, trazendo-o à con-

aqueles que, na guerra, tudo te- quista de si mesmo para a função
'. riam dado de si em favor da tran- que terá de exercer no mundo de

g��lidade ,e da paz dos que neles amanhã.

Uma opção.
entre quatro

Segundo observação feita pelo Senador Filinto Müller ao Deputado
Zany Gonzaga, o futuro presidente do Diretório Regional da Arenp não
deveria ser nenhum dos atuais deputados federais e estaduais, já que as

circunstâncias existentes na área partidária não recomendariam para o

cargo, por razões facilmente :compreensíveis um político exercendo

mandato legislativo. Pelo. processo de exclusão, resta ver dentre os

atuais membros do Diretório quem estaria em condições, segundo o

presidente' nacional da Arena, de ser indicado para a vaga. Além dos
atuais' deputados, participam do diretório os Srs. Renato Ramos da

Silva, Atílio flOntana, Orlando Bértoli, PI inio De Nez, Jorge Bomhou
'sen, Jacopo Tasso, Marcos Büchele e Oswaldo Douat. O primeiro nome

da lista é exatamente o do presidente que renunciou ao posto e que
obviamente está excluído da possibilidade de vir a ser indicádo.
Fontana, Bértoli, e De Nez são incompatíveis para o exercício. da presi
dência da Arena em virtude dos cargos que ocupam no Executivo.

Restam, portanto, os Srs. Jorge Bornhausen, Jacopo Tasso, Oswaldo
Douat e Marcos Büchele. Um dentre estes fatalmente terá que ser o

escolhido pelo Sr. Colombo Salles para suceder na presidência da Arena
catarinense o Sr. Renato Ramos 'da Silva, caso o ponto de vista do

Senador Filinto Müller tenha sobrevivido ao encontro que manteve com

o Governador em Brasília.
Diante destas opções, a escolha do futuro presidente da Arena no

Estado depende apenas do arbítrio do Sr. Colombo Salles que, na quali
dade \ de detentor exclusivo do poder de decisão política em Santa

Catarina, deverá indicar ao sufrágio do Diretório o nome que lhe pareça
mais apto a executar a política partidária em consonância com os

ditames gasemamentais e, enfim, a reconquistar à Arena os largos terri
tórios que a sucessão de crises no Partido ultimamente tem cedido ao

crescimento da Oposição. O Governador do Estado, um técnico por

profissão e formação, é um homem inteligente o bastante para sentir

que a única solução compatível para a atual crise arenista não deve

prescindir de uma base política para; através dela, alcançarobjetivos
que não residem apenas no campo eleitoral, mas também. no setor'

administrativo. Sob o ponto de vista técnico, a administração do Sr.
Colombo Salles pode-se considerar auto-suficiente, mas necessita de um
respaldo político para propagar sua imagem, seus êxitos e ambições, no
seio da opinião pública estadual e, com isto, consolidar o esforço da

equipe governamental.
Não escaparão ao Governador as particularidades da decisão que

adotará oficialmente no próximo domingo. Sua escolha estará indissolu
velmente vinculada ao seu pensamento político e abs rumos que

pretende imprimir à Arena nas meses futuros, até o final do seu manda
to. E isto ele deverá fazer em perfeita integração com o novopresidente
da Arena, chame-se ele Bornhausen, Tasso, Douat ou Büchele.

----,----------��--

EsPORlF:
Parece 'que vamos mesmo para o Na

cional, mas o planteI, a craquice, oomo
diz o zelador do m,eu edifício, não é

grande coisa. Vi o vídeo-tape do jogo Fi
gueirense e Cruzeiro de Belo Horizonte e

.se não fossem os três gols não haveria

mais nada a recordar do espetáculo.
Três 'conhecidos méus, torcedores do

Figueirense, e que 'não são homens de

bebida, contessaram-me que dormiram

durante a partida, Um deles chegou a so

nhar, até contou-me o sonho. De fato,
foi um jOgo embaÍador. "CanÇão de Ni-

nar".
Os únicos que exibiram alguma quali

dade foram o ponta esquerdaee o Palhi

nha, O gol "sem pulo" do Figueirense,
brilhante como são os gols "sem pulo",
deve ter sido obra dos fados desejosos de
brindar a torcida local, pois o moço não
fez mais nada.

Os assistentes que vibraram devem ser '

.

aqueles mesmo que. acham os nossos ci

nemas os melhores do País. São almas

fáceis de agradar. Espírito simples
. • •..•simplórios. Diogo Garcia. - Es

treito. Atitudes lamentáveis
Essa questão relacionada com o representante de fute

bol catarinense no Campeonato Nacional tem derivado,
para caso público, a .despeito da serenidade que os men-

.

tores do setor desse esporte timbram em 'manter. O pro
blema da designação do clube que, em nome de Santa

Catarina, participará da grande competição, está gerando
lastimáveis decorrências, que tomam inquietador para -,-

toda a comunidade um caso, em princípio, confinado à .

gerência dos assuntos de futebol e, pois, adstrito a solu

ções de autoridade na alta administração daquele setor.
�

A campanha feita em favor da participação catarinen
se no momentoso certame fundiu numa só opinião os

desejos de todas as entidades esportivas do Estado. Ago
ra, vitoriosa aquela aspiração que empolgou as diversas
camadas populares de Santa Catarina ao ponto de haver
merecido o interesse decisivo do Governo do Estado,
têm-se verificado episódios menos edificantes, pelo ex

cesso de paixões que os deflagram.
Foi "O Estado", dentro de suas funções de informar

com precisão e honestidade os seus leitores, quem, não
através de simples boatos recolhidos de oitiva em fontes,
suspeitas, mas por direto serviço de reportagem própria,
divulgol,l o que ficara resolvido, no Rio, a respeito do

representante indicado, na Confederação Brasüeira de

Futebol
-

Trabalho consciencioso, sem reservas de ordem facci
osa, as informações por nós vulgarizadas visaram somen

te à satisfação duma justa curiosidade pública e não en

volveria, nem direta, nem indiretamente, intuito de me

nosprezo 'a quem quer que seja. NãO' há, na, verdade,
nenhum motivo, que possa fundamentar, perante a cons

ciência da lisura com que tradicionalmente cumprimos o
dever de informar, a retirada ou simplesmente revisão do

. noticiário que publicamos acerca do assunto, ao qual
concedemos o destaque a que fazia jus na expectativa
popula� .

A verdade, portanto, é.que, até o momento, ninguém
ooderâ fundadamente reclamar sequera alteração daquela.
... .

._,

reportagem, que, acima de tudo, foi honesta e exata. A
onda de interesses conflitantes levantada pelo impacto
da nossa reportagem deve, pois, ser levada à conta de
uma exaltação de ânimos, já agora contrastando com a

serenidade em que decorreu a vitoriosa campanha de que
resultou a inclusão de Santa Catarina no Campeonato

. Nacional de Futebol. O que, porém, nos parece bem
sensato é o exemplo, a que se está oferecendo oportuni-

: dade, duma alta demonstração de superioridade esporti
va, no acatamento disciplinado da solução trazida, sob
critério pré-estabelecido nas altas esferas de direção do

futebol nacional.
Fora disso, exorbitando mesmo da indispensável com

postura no trato público do assunto, corre-se o risco de

comprometer até o presttgio moral do esporte catarinen
se, que lhe valeu a participação em importante disputa
de âmbito nacional. Não será louvável que se transforme
em causa de discórdia a decisão tomada pelos escalões

superiores, mas sim que todos nos unamos numa ostensi
va manifestação de catarinensismo, confirmando a senti

do da solidariedade que assegurou a vitória das nossas

reivindicações, quanto à inclusão dum representante de'
Santa Catarina no Campeonato Brasileiro.

Esperemos, assim, que não se converta em motivo de

dispersão, antes mais fortaleça a esporttvidade catarinen
se; exaltando a nossa formação esportiva, esse ato com
plementar da vigorosa e triunfante campanha de enalteci
mento do tradicional esforço que se tem feito, em Santa

Catarina, para prestígio do futebol em o nosso Estado.

Aliás, por mais que se haja o futebol como o esporte
mais popular no Brasil, não seria ltcito excluir o nobre

espírito de solidariedade, cujo fortalecimento é uma de

suas finalidades e de que existem fartos exemplos, entre
nós, através da evolução esportiva de Santa Catarina.

rem, o Senador Ivo de Aquino e o

ex-Secretário Armando Calil manti-
'

veram demorada conversa sobre os

acontecimentos políticos que fize
ram a vida pública do Estado no

curso das últimas décadas. En pas
sant, referências à participação de
Santa Catarina no campeonato na

cional, ao som do melhor Vinho';
português.
ARY OllVEI RA

Ontem pela manhã, depois de

despachar com ·seus assessores, o

Prefeito Ary Oliveira aproveitou o

tempo para falar de política com

um amigo que foi visitá-lo em seu

gabinete. O bate-papo girou em tor

no da sucessão no Diretório da
Arena. Segundo seu visitante, o Sr.

.

Ary Oliveira está muito bem infor
mado sobre o que acontece na área

política.
CORAL

Quem ouviu diz que está sensa

cional o disco que será lançado
amanhã, às 21 horas, no saguão da
Reitoria da Universidade FederaI.
Segundo os entendidos, a qualidade
artística da gravação está irretoca
velmente impecável e o LP pode se

guramente ser apontado como um

dos melhores do canto coral exis
tentes no país.

CORREDORES
O Governador Colombo Salles

apresentou ao Presidente Médici
'uma reivindicação de suma impor
tância para o fortalecimento da
economia de Santa Catarina, já
abordada como tema desta coluna
em mais de uma oportunidade: a in
clusão do nosso Estado nos corre

dores de exportação. A iniciativa
.oficial do Chefe do Executivo aviva
as espéranças do setor privado para
a instalação, ainda que a médioepra
zo, de um entreposto num dos por
tos catarinenses. Não será necessá
rio repetir aqui a grande soma de
benefícios que a medida trará para
Santa Catarina.

TELEFONES
O presidente da Cotesc afirma

que não foram cortados os telefo
nes da Assembléia Legislativa, con
forme chegou a ser dito. O que hou
ve foi uma pane na mesa telefônica
do Legislativo, por sinal já inteira
mente superada. Ontem os telefo
nes da Assembléia funcionaram nor

malmente. Isto é, constantemente
. ocupados em virtude do excesso de
chamados.
AO ALMOÇO
Num longo almoço, ontem, no

Manolo's, o presidente do Tribunal
- de Contas, Conselheiro Nilton Che-

EMANCIPAÇÃO
� Venho acompanhando com interes

se tudo que esse conceítuado 6rgão de

imprensa tem escrito sobre a emancipa
ção do Estreito. Creio que chegou a hora

de todos os moradores deste progressista
bairro se manifestarem a favor ou contra.

Isto não pode ser resolvido pormeia dú
zia de pessoas. Quase todos os anos, des
de que aqui cheguei.- em 1958 - é le

vantada esta hip6tese na Assembléia Le-.

gislativa., mas morre aí mesmo, sem nun

ca ter solução definitiva. Vamos ver se

desta vez a "coisa" vai prá frente. e pre
ciso que a indústria, comércio, Sode e o

povo em geral decidam pela emancipação
deste bairro. Nós temos condições de �

crescer sozinhos e só teremos a lucrar ca
so viemos a nos desligar de Florianópolis.
Teremos mais escolas, mais bancos, e a

tendência é o mercado de empregos se

ampliar. Entretanto, é necéssário que pri
meiramente se faça um "plebiscito" para
ver se o povo está realmente de acordo

com a iniciativa de vereadores e deputa
dos. O plebiscito poderá ser feito pela'
Sode, que anda meio parada ultimamen

te. Tem que haver campanhas atraveé da
imprensa pelos que realmente querem

. ver o Estreito se emancipar da Capital.
Dima Ferreira - Estreito.

GUS;c,vo Neves I

, � -,.

O Brasão de armas de, Florian'ópolisFLAMENGO E.C. .

O Flamengo Esporte Oube, de ca
poeiras, convida os senhores jornalistas
para as festividades em homenagem ao

Dia das Mães, a realizar-se no dia 12,'
com baile a ser abrilhantado por "The
Oaytons". A diretoria.

atual) e os de vários Municípios do Vale, bem não ser a chave e a âncora, que ficaram forado
como o de Balneário de Camboriú (devidos a . escudo, que possuem real significado simbólico,
Édison Müller). Havia outros, ainda, devidos infelizmente o restante nada diz, nem das nos

não a heraldistas, mas a historiadores e apenas sas origens, nem do nosso .nome, nem 'das nossas
conhecedores das regras gerais da heráldica a glórias.
serviço do grande conhecimento da História que Neste [)articular, o brasão que foi desenhado
lhes era próprio, como os de São Francisco, Jo- pelo sr. Edison Müller, por mim indicado ao

inville, Blumenau e Laguna, devidos ao ilustre Prefeito Ari de Olíveira como pessoa capaz de
historiador brasileiro; aqui nascido, o insigne confeccionar um (jSCudó de real significado, a
Monso d'Escragnolle Taunay - todos eles sem meu ver, se não é completo é o mais aproxima
injúrias à heráldica mas portadores de defeitos do. Custou muito, com os elementos históricos
insanáveis, inclusive a abundância de elementos. oferecidos ao heraldista, chegarmos a um dese
E o nosso, de Florianópolis, devido a uma infe- nho satisfatório - E ABSOLUTAMENTE OBE
liz concepçãodo não menos insigne historiador DIENTE ÀS REGRAS .HERÁLDICAS. Ali es
Lucas Alexandre Boiteux, I) mais laborioso e

.

tão - a Ilha de sol e mar, a nossa denominação
criterioso dos nossos historiadores, homem que no símbolo de Nossa Senhora, das nossas orí
aliava à sua grande ilustração e cultura uma ex- gens, na cruz de Cristo dos Açores, heraldica
trema bondade e uma insuperável simplicidade mente dispostos, dentro das proporções exatas
- nome de quem me vejo na contingência de e nos esmaltes e nos metais preciosos. Custou
divergir no particular' do escudo da Capital, com chegarmos a este resultado três' viagens do autor
todo o respeito que a sua memória me inspira e a esta Capital, para sujeitar 'suas propostas ao

aminha formação me obriga. - parecer do Prefeito - e mais três por mim fei-
O nosso escudo é de uma pobreza de signifi- tas, duas espontaneamente e por minha conta e

cado histórico irremovível e só se justifica pelo uma, a derradeira, juntamente com o Prefeito
insuficiente conhecimento da heráldica que o Ari de Oliveira, para a conclusão final. Mas, en
nosso ilustre co-estaduano possuía, uma vez que tão por que não apresentou até esta data o nos

a ninguém será lícito opor qualquer restrição à so operoso edil à ilustre Câmara Municipal o
imensidade dos seus conhecimentos históricos ante-projeto modifICando o nosso brasão?

e, muito menos, ao imensurável amor que tinha Agora vem o reverso da medalha, Até aqui
à nossa terra. Já, com propriedade e discreta- eu tenho falado bem do sr. &lison Müller, que
mente, o sr: Êdison Müller apontou os defeitos certamente o merece - mas, diga-se a verdade,
do nosso brasão, a começar pelo nosso escudo, eu não conheço pessoa mais teimosa, mais de

de formato desconhecido, a pobreza dos símbo- queixo duro do que esse heraldista! Chega a

los {o barco, o perfil da ilha, as estrelas como os irritar - e ele sabe disto, pois já lhe disse não
. Distritos dela, a cornucópia, como suporte e, apenas por carta mas, também, de corpo presen-

principalmente, o golfinho, que .foí pintado
.

te.
.

com a fonna de um monstro marinhe, com cara O fato é que, na I$ossa representação heráldí
de gente, arreganhando os dentês, na mais hor- ca estão faltando dois elementos essenciais, his
rível careta de que há memória nos anais da toricamente essenciais, que não apenas eu mas .

heráldica). Se o ilustre homem que o concebeu também o Prefeito achou devermos instar para
ainda estivesse participando do nosso convívio e que participassem dela. Como não seria possível
já não tivesse partido da vida presente, talvez colocá-los dentro do escudo, já saturado de ele
nos pudesse depor como um historiador-do seu mentos simbólicos na sua composição, defende
alto gabarito tivesse sido tão pouco iãspirado, A mos a sua colocação como TENETES, isto é

como dois elementos humanos que seguram O'

escudo, figuras heráldicas absolutamente penni
tidas pelas leis e convenções, pelo uso e pela
tradição, e que são encontrados em numerosos

escudos não apenas no Brasil mas também em

outros países. Um deles seria a flgDra homérica
do nosso fundador - FRANCISCO DIAS VE
LHO - bandeirante que aqui derramou seu san

gue heroicamente. Era a representação do nosso

passado. vicentista, encarnada na (IgDra do fun
dador; e a segunda flgDra, a do soldado de Regi
mento de Infantaria de Unha da Dha de Santa
Catarina - o lendário e legendário corpo de tro

pa que tantas glórias andou .colhendo para a

nossa terra natal, na sua existência quase secular
- o Regimento ao qual seatríbuíu a alcunha de
BARRIGA-VERDE, que é hoje o símbolo de
toda.a gente de Santa Catarina•. Nada absurdo,
tudo legal, tudo certo, tudo justificável - .não
estivéssemos a lidar com o mais teimoso dos
homens. O sr. Édison Müller, que por pertencer
a uma corrente de heraldistas contrária ao uso

de ornamentos fora do escudo, tenentes, supor
tes e outros que sejam, salvo o listeI e a coroa

mural, acha ele que, fora do escudo, só o cha

péu dos prelados, em lugar da coroa mural e as
borlas que indicam a hierarquia. Mais nada. E,
assim criou-se o impasse...

O pior é que, com esta febre de escudos que
anda por aí sendo feita por uma turma de herál
dicos analfabetos, amanha é capaz de surgir al
gum ante projeto que substitua aquele golfinho
com cára de gente e dentuça fazendo propagan
da de protético dentário, rindo da gente ou para .

a gente, ninguém é capaz de' dizer, numa horrí
vel careta de verdadeiro Frankenstein da herál
dica.

Acabo de ler, num dos periódicos que sé pu
blicam nesse Estado, edição dominical; um judi
cioso comentário feito pelo sr. Édison Müller,
estudioso heraldista residente em Blumenau,
onde exerce altas funções no Banco do Brasil.

O autor dos ditos comentários é, sem dúvida

alguma, em nosso Estado, uma das poucas pes
soas que conhecem a Heráldica, cultivando esta

ciência com verdadeira dedicação e invulgar eru
dição - e dele são alguns brasões adotados por
váriosMunicípios, que' tiveram a feliz inspiração,
de os encomendarem ao talento e à capacidade
de tão 'competente patrício nosSo.. Creio
mesmo que, -a não ser o dr. Rui Olímpio de
Oliveira, digno Procurador do Estado, não se

. encontrará em Santa Catarina quem possua tão
altos e acabados conhecimentos de uma ciência
que vem sendo traumatízada por uma série de

pessoas incompetentes que pensa que arquitetar
um escudo não passa da maneira de arrumar

dentro de um certo espaço uma série de dese-
. nhos, atribuindo-lhes significados osmais dispa
ratados e absurdos, coloridos dos mais estra-

'

nhos matizes - ignorando que a Heráldica é
uma ciência na qual tudo o que emprega tem

um significado estabelecido po r lei e por tradi

çã o; que estabelece a maneira e a proporção de

dispor os símbolos dentro dos escudos, que em

prega exclusivamente certos esmaltes (cores),
que possuem denominações apropriadas, e me

tais (prata e ouro), e que cada cor ou metal

possui um significado e uma simbologia certa e

imutável, que a divisão do escudo em diversos
campos obedece a uma sistemática definida,
também com definida significação - enfim, que
tudo o que se encontra dentro de um escudo ou
à sua volta possui uma razão de ser prê-estabele-
cida e não improvisada. ,

Até bem pouco tempo, havia no Estado al

guns escudos executados dentro das rígidas re

gras .

da heráldica e dentre eles citaremos o de

Orleães (desenho e concepção do dr. Rui Olím

pio de Oliveira), o de Brusque (devido ao Tte.

CeI. Henrique O. Wiederspan), do Itajaí (o
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Nacional

crer que o maior problema
advém da debilidade de
nossas instituições, despro
porcional ao crescimento
de alguns poucos interesses
dentro do país, e estes es

tão praticamente vincula
dos ao .arb ítrio de alguns
administradores. E as clás
sicas 'correções da política
econômico-financeira que
são utilizadas em tantos
outros países, entre nós
quase sempre, de forma
corno são usadas, des
servem ao interesse públi
co". Disse mais que: "Den
tro da fixação das necessi
dades e prioridades nacio
nais acreditamos que o fa
tor capital está recebendo
uma proteção que torna

incompatível a conciliação
dos objetivos nacionais. A
remuneração deste capital,
também cada vez menos

brasileiro, faz com que o

endividamento externo, a

balança de pagamentos e,
internamente, o custo do
dinheiro, tornem quase im
possível as reduções infla
cionárias desejadas, a não
ser com o desproporcional
custo a ser pago por outro
setor, no caso, o agrícola".
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Médici aceita renúnciadeCirne.
Moura Cavalcanti é o substituto

As quase 400 emendas apresentadas
por Deputados e Senadores ao Projeto
-Impacte de reforma da Previdência Soo
cial serão examinadas hoje, no Palácio do
Planalto, pelos Ministros Leitão de Abreu
e Júlio Barata, dirigentes do Congresso,
líderes da Arena e o Presidente e o Rela
tor da Comissão mista que estuda a maté
ria. '

Ontem, foi estudado o projeto que es

tabelece novas normas para o trabalhador
rural, sendo aceitas várias emendas, das
quais a mais importante dá nova concei

tuação de empregador rural. No que diz

. respeito à criação de regiões metropolita-

nas, ficou decidida a ampliação da área de
Recife, Fortaleza e Curitiba e recusada a

inclusão de Vitória, Niterói e Florianópo
lis, entre outras. Os Ministros Leitão de
Abreu e Júlio Barata, durante quase três
horas, examinaram as emendas apresenta
das ao projeto do trabalhador rural com
os Senadores Filinto Muller e Eurico Re
zende, Deputados Flávio Mareílio e Geral
do Freire e o Relator da matéria na Co
missão Mista, Deputado Wilson Braga.

O Governo decidiu fechar a questão
em tomo do assunto, principalmente no

ponto mais polêmico que é o da prescri
. ção dos direitos dos trabalhadores rurais.

Gil e Chico Buarque fazem

"show" iuntos em São Paulo
"Existem várias formas d� fazer música brasi

leira. Eu prefiro todas". A frase é de Gilberto Gil,
que às 21 horas de hoje estará pela primeira vez,
num palco cantando junto com Chico Buarque de
Hollanda, O acontecimento será no Palácio das

Convenções, Parque Anhembi, São Paulo, na fes
ta de estréia da Phono 73, festiva-feira com que,
durante quatro dias, a Companhia Brasileira de

Discos-Phonograrn reunirá 30 dos mais importan
tes nomes da música popular brasileira, numa ex

posição sem caráter competitivo.
Segundo o produtor do show de estréia, em

presário Guilherme Araújo, o festival - Sem júri
nem claques - teve como base o espetáculo que
Chico Buarque e Caetano Veloso realizaram, jun
tos, em Salvador, no ano passado.

- A Phono 73 - diz ele - pretenderá ser a

expressão viva de todo o tipo de música popular
que se está fazendo atualmente no Brasil.

Abrindo a festa. estarão cantando hoje, para
um público a ser acomodado em 3.500 lugares,
Chico Buarque, Elis Regina, Vagner, Gil, Ivan

Lins, Jorge Ben e o MPB-4, por ordem de entra
da em cena. O esquema será o mesmo, até o con

certo de domingo: cada artista cantará sozinho e,
em seguida, acompanhado de outro, que ele mes-

.

mo apresentará ao público; quatro músicas, das
,
; quais pelo menos uma 'dev.erá ser inédita; A idéia
é fazer com que, no mínimo uma vez, dois canto
res estejam no palco juntos em cada oportunida-

Congresso' apresenta,400
ementas no "impacto" que
reforma a Previdência

Administração emedebista

em Manaus gera problemas

TRANSBRASIL SIA LINHAS AtREAS
(El1Ipresa de Capital Aberto)
GEMEC - RCA -72/131

C.G.C.60.872.173

AVISO AOS ACIONISTAS
PAGAMENTO DE DIVIDENDOS E ENTREGA DE AÇÕES BONIFICADAS

Comunicamos. àos Senhores Acionistas da TRANSBRASIL S/A LINHAS AÉREAS que a

partir do dia 24 de maio de 1973, será efetuado o pagamento dos dividendos relativos ao

exercício de 1972, à razão de 10% para as ações ordinárias e 15% para as preferenciais conforme
deliberação da Assembléia Geral Ordinária realizada em 15 de março de 1973. Atendendo

deliberação da Assembléia Geral Extraordinária de 15 de março de 1973, serão também na

mesma data, entregues as ações bonificadas na proporção de 1 (uma) ação nova para cada grupo
de 5 (cinco) ações antigas.

Os titulares de ações ao portador receberão seus dividendos contra a apresentação do cupom
no. 1 (hum) e das nomjnativas receberão seus dividendos, sobre as ações possuidas e registradas
na data da A.G.D. (15/03/73), mediante a eritrega do cumpom no. 1 - (hum) e a apresentação
do documento de identidade.

Os procuradores dos àcionistas deverão apresentar além da competente procuração,
documentos de identidade.
IMPOSTO DE RENDA

A retenção na fonte será feita de acordo com a legislação em vigor.
SUSPENSÃO DE TRANSFERÊNCIAS, CONVERSÕES E DESDOBRAMENTOS

Ficam suspensas durante o período de 24/05/73 a 08/06/73, todos os serviços de

desdobramento, conversão e transferência de ações.
ATENDIMENTO

Os Senhores Acionistas serão atendidos em Brasília, DF., na SQS 305 Bloco C Loja 33 -

SeL, no horário comercial, de segunda a sexta-feira (fones 43-4321 e 43-4323).
Em São Paulo, Capital, nos escritórios da empresa, sitos no Hangar da Transbrasil, no

Aeroporto de Congonhas, também durante o horário comercial, de segunda a sexta-feira (fones
267-7411,267-5947 e 267-8414).

Brasília, 08 de maio de 1973
Omar Fontana

Diretor Presidente

Com a ausência do Prefeito Frank Lima que

viajou ao sul no último sábado, o município de

Manaus está sendo administrado pela primeira
vez, desde 1964,-por 11m representante da oposi
ção, o vereador Aloísio de Oliveira, c isso vem

causando conflitos na Câmara Municipal.
O MDB que tinha maioria na casa, com a ida

de Aloísio Oliveira para a prefeitura, ficou em

minoria do que está se aproveitando a Arena para.
aprovar projeto de seu interesse. O MDB já está
aventando a hipótese de renúncia da presidência
da-Câmara. atualmente ocupada pelo oposicionis
ta Damião Ribeiro, Vice-Presidente do Legislativo

de. Os preços serão os mesmos, nos quatro dias:
Cr$ 35,00 para as cadeiras numeradas de palco;
Cr S 25,00 para as cadeiras de platéia; e

Cr$ 15,00 para o balcão não numerado.
Nos outros dias, estarão se apresentando a

Banda do Canecão, Erasmo Carlos, Jair Rodri

gues, Jorge Mautner, Marcus Pitter, Quinteto Vio
lado, Raul Seixas, Ronnie Von, Sérgio Sampaio,
Toquinho e Vinfcíus, Wanderléia, Wilson Simonal
e o Zimbo Trio (amanhã), e Caetano Veloso, Gal
Costa. Hermeto Paschoal, Luiz Melodia, Macalé,
Maria Bethânia, Nara Leão e Odair José (domin
go).

A direção geral está a cargo de Armando Pit

tigliani, cabendo a Manoel Carlos a produção do

espetáculo de sábado. Os shows de hoje, amanhã
e domingo, não serão televisados, mas gravados

. ao vivo para posterior coleção de três ou quatro
elepês, reunidos em álbum eepecial,

Uma única ausência já está confírmada: a de
Juca Chaves que, indicado para o concerto de

sexta-feira. não poderá comparecer, ocupado com

a realização de seu próprio show de bolso,
' Ve

nha Tomar Cajú", que está fazendo sucesso em

São Paulo.
Ontem, dando idéia do que será a Phono 73,

houve um "free concert", sem direção nem 'rotei
ro pré-fixado, englobando Os Mutantes, a cantora
Rita Lee oe sua nova acompanhante, Lúcia Turn

bull ..

Municipal, a fim de impedir a ação Arenista,

Nas eleições de novembro último, o Movimen

to Democrático Brasileiro fez seis vereadores con
tra cinco da Arena e assumiu a liderança política
do municfpio, Com isso, os emedebistas ganha
ram a presidência da casa e, consequentemente, a

substituição do Sr. Frank Lima. Em caso de au

sência do Prefeito. Mas esse prevílégio tem o seu

lado mau para a oposição: A saída do Presidente

leva o Vice-Presidente a dirigir a Câmara e, neste

caso, o 'MDB fica em minoria no Plenário, já que
o Presidente da casa só vota em caso de desempa
te.

D[J
�A�O

PASSAPORTE

Orne sai...

O Presidente da Repú
blica aceitou ontem a exo

neração de Cirne Lima do

.cargo de Ministro da Agri
cultura, nomeando, em sua

substituição, José de Mou
ra Cavalcanti, que até o.

momento exercia as fun

çõe s de Presidente do
INCRA. O novo Ministro
torna posse às 10h30min
de hoje, no Palácio do PIa
'nalto.

O episódio da exonera

ção do Ministro Cirne Li
ma movimentou durante
várias horas o gabinete do
Professor Leitão de Abreu.
Às 11 horas, ali esteve o

Ministro, deixando-lhe a

carta a ser entregue ao Ge
neral Médici. Depois disto,
o Chefe do Gabinete Civil
recebeu José de Moura Ca
valcanti, a esta altura já co-

lágrimas nos olhos, e um

deles, ao abraçá-lo pediu
que Deus o abençoasse e o

mantivesse para sempre o

mesmo homem que dirigi
ra a Pasta da Agricultura
nesses três anos. Também
emocionado, Cirne Lima
procurava disfarçar, abre
viando as despedidas. Ele é
o quarto Ministro do Go
verno Médici a deixar o

cargo, depois de Fábio Ias
suda, Márcio Souza e Mel
lo e Rocha Lagoa,

A CARTA DE RENÚN
CIA

Em sua carta de renún
cia, o Ministro Cirne Lima
ressaltou, entre outras coi
sas, "A superior e humana
determinação de Vossa Ex
celência de reduzir ainda
mais o ritmo inflacionário
que solapa a vida do país
fez, no entanto, ao nosso

ver, que se iniciassem dis
torções, no sistema e nos

métodos governamentais,
fazendo com que não se

di stribuissem igualmente,
entre todos os setores da
economia, as' responsabi
-lidades e os ônus desta ta-

. refa, caindo sobre a agrí
cultora, que nunca desejou

... entra Cavalcanti

nhecido corno o novo Mi
nistro. Este estava ainda
no Gabinete Civil quando
chegou o Senador Nei Bra
ga, outrora Ministro da
Agricultura. Ao ser infor-

, mado do nome escolhido
para o cargo, o Senador
paranaense mostrou-se sur

preso: Vinha do Congresso
e lá se sabia apenas da exo

neração.

Ao final do expediente,
ontem à tarde, o clima era

de emoção no 80. andar
do Ministério da Agricultu
ra, onde fica situado o ga
binete do Ministro, Cirne
Lima, que amanhã retorna
rá ao Rio Grande do Sul,
recebia as despedidas dos
se us auxiliares, inclusive
motoristas, serventes e

contínuos. Muitos tinham

Daqui a dez meses, dez famílias vão morar em local privilegiado:
Rua Euclides Machadoesqulna com Vaz Callado, no Estreito. Estarão bem
servidas por tudo o que a sociedade proporciona ao homem moderno: a

)

alquns passos estão três grandes supermercados, i,grejas, colégios, hospitais,
diversas linhas de ônibus, etc. Isto é apenas o complemento do conforto'
de morar num apartamento de acabamento impecável. Com hall de entrada,
living, dois e três quartos, dois banheiros, cozinha, área de serviço e

abrigo para carro.

A Construtora Alliança tem financiamentos de até 20 anos.

Para morar num dos dez apartamentos,
você paqadesde aO mil cruzeiros. Inclusive
a entrada é financiada. More no Itaúna e,

viva descansado.

ALLIANCANo dia dasmães, não yse dinheiro.
, Use o coraçao.
Use o Cartão Passaporte no dia dasmães. Compre omais

.

lindo presente que o seu coração mandar. E mande a conta para nós.
Você tem pelo menos 30 dias para pagar. E dia das mães só tem um.

.11
Rua Fülvio Aducci, 930

construtora allianca Itda

S.SIMAS
INFORMAÇÕES E VEND�:

Empreendimentos Imobiliários
Rua f'efipe Schmidt, 51 - Fone 2979

Reg. SCIESC no. 150

nem foi beneficiária da in

flação, urna carga incom
paravelmente mais pesa-
d "

a .

Continuando, asseverou
que a "entrada da União
Soviética corno comprado
ra de alimentos no Ociden
te e a possibilidade de que
a China Continental venha
a fazer o mesmo, tornam o

mundo de
'.

hoje singular
mente desafiador, porém,
para o Brasil, mais corno

possibilidades do que co

rno dificuldades". Falando
sobre os mecanismos go
vernamentais para o abas
tecimento interno, decla
rou que, infelizmente,
"sem atingirem a estabílí
dade desejada pelo consu

midor
°

urbano, mais têm
favorecido o setor indus
trial e comercial de, expor
tação, crescentemente es

trangeiro, e tornando cada
vez menos brasileiros os re
sultados da prosperidade I

° do país". Sobre 'o cresci
mento econômico brasilei
ro, falou que tem sido ad
mirável, "porém não é um

fim em si, mas sim um ins
trumento de justiça s0-

cial". A certa altura, disse

Living,

Çluarto

."

Quarto
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Crise do leite se agrava: Oeste

poderá ficar sem abastecil1lento
Tupy escolhe área

para triplicar
a sua, produção

• o Diretor-Presidente da Fundição Tupy, Sr. Dieter Schmidt,
revelou .ern comunicação enviada ao Presidente da Assembléia
Deputado Zany Gonzaga, que os estudos em andamento referen

tes a� local de implantação do projeto de triplicação da produ
ção da Empresa deverão estar co�c1u{dos dentro de um mês,
depois file considerados importantes aspectos como garantia do

suprimento de água e de energia elétrica. O industrial joinvilense
agradeceu cm sua correspondência o telegrama de congratulações
que lhe foi remetido pelo Presidente da Assembléia, a requeri
mento do Deputado=Luiz Henrique da Silveira; tendo em vista a

assinatura do contrato com o BNDE para a implantação do pro
jeto de triplicação da produção da Tupy. e

Esclareceu o Sr. Dietcr Schrnidt que o projeto pressupõe tali
fa energética que possibilite preços competitivos e a imprescindí
vel colaboração do Fundo de Desenvolvimento do Estado de

Santa Catarina, Fundcsc, "porque entendemos que uma indústria
de porte nacional como a Tupy, lançando produtos pioneiros,
ensejando no' mínimo dois mil novos empregos, introduzindo

tecnologia nova no País, pode oferecer segura e inquestionavel
mente maiores vantagens ao desenvolvimento do Estado do que
indústrias de fora aliciadas a custa de incentivos catarinenses,
com projetos de pequeno porte e de germinação ainda não com

provada",

Manobras ameaçaram comércio

de farinha produzida nq Sul
dual da Cibrazem e o coordenador de

cooperativismo da Acaresc. Em con

tato' com as agências locais do Banco
do Brasil e com dirigentes das coope
rativas agropecuárias, já iniciaram os

acertos para a compra total da produ
ção, por parte do Governo Federal.
Será oferecido aos produtores o pre
ço mínimo que lhes é assegurado pela
Comissão de Financiamento da Pro

dução e a farinha adquirida vai ser

estocada nos armazéns das cooperati
vas, alugados pela Cibrazem.

já vem sendo adotada em Tangará e

São Miguel d'Oeste, onde as'super
-safras exigem tais medidas.

As cooperativas agropecuárias do
Sul do Estado denunciaram mano

bras que ameaçam a comercialização
a preços demasiadamente baixos de
cerca de 1 milhão de sacas de farinha
de mandioca produzidas' na região.
As manobras, segundo a denúncia, es
tariam sendo organizadas pelos inter
mediários compradores. As coopera
tivas pediram ao Governo a execução
da política de preços mínimos para a

defesa dos produtores.
Com o objetivo de atender às rei-

, vindicações das cooperativas dos pro
dutores de farinha de mandioca da
região Sul, que representam cerca de
três mil agricultores, viajaram para
aquela área o representante do Banco
do Brasil para a execução da política
de preços mínimos, o diretor estil�,

O Banco do Brasil, por sua vez,
visando assegurar um preço justo aos

produtores, adotou um sistema
através do qual a produção é adquiri
da pela tabela fixada pelo Governo
Federal. Também pode financiar, pe
lo mesmo preço, 100% da produção
por um período de 180 dias; Findo
esse prazo, o agricultor poderá reto
mar o produto para colocá-lo no mer

cado, se tiver havido majoração de
preços. Se isso não tiver ocorrido, po
derá vender sua produção ao próprio
Banco do Brasil, ficando isento de ju
ros ou quaisquer despesas de armaze

nagem,

Segundo informou fonte da Cíbra
zem, aquela entidade deverá instalar,
também, armazéns infláveis para
guarda do produto, caso haja necessi
dade de maior área. Essa política de

instalação de armazéns de emergência

, I

. ",.,

para spamae,
üma Iín
rosa

depra
No dia 13 de maio, algém estará esperando de você
uma lembrança. E a sua mãe.,

,

Garantimos que ela não quer uma coisa cara, ou inédita.
Mas espera que você lhe dê, além do beijo, Um objeto
que sirva· de recordação. Algo material que possa
reter a sua gratidão e reconhecimento.

I

E ninguém mais do que o Hoepcke
oferece uma variedade imensa de artigos' .

"ara você presentear 'a sua 1IIãe. Cristais, prataria,
pO,rcelanas. faqueiros, gravadores e eletrodomésticos�
E se você fizer uma compraacíma

.

de cem cruzeiros;a sua mie ganha
uma linda rosa de prata.
Vá ao Hoepcke. '

'

I
"

'"
c

2:
n

/

GRANDE MAGAZINE HOEPCKE

Aos poucos, a crise do leite começa a atingir caracte
rísticas estaduais em Santa Catarina. Apóso alerta feito
na última terça-feira por produtores de Joinville, oSecre
tário Glauco Olinger, da Agricultura, recebeu no dia de

ontem ofício da Cooperativa de Laticínios Chapecó
Ltda, que ameaça fechar suas portas caso não seja majo
rado o preço do produto e abolido o Imposto sobre

Circulação de IMercadorias - ICM - que é cobrado em

Santa Catarina, ao contrário do que ocorre nos deÍnais
Estados do País.

Por outro lado, o Sr. José Paulo Ribeiro, funcionário
da Comissão de Financiamento da Produção do Ministé
rio da Fazenda, que era esperado na tarde de ontem para
realizar uma reunião com os órgãos públicos relaciona
dos com o problema, onde seriam' debatidos os novos

preços e a liberação do leite tipo "especial", não chegou
a Florianópolis.
O ALERTA

O ofício enviado ao Sécretário da Agricultura pela
Cooperativa de Laticínios Chapecó Ltda, expõe as difi
culdades que estão sendo enfrentadas pelas indústrias de
laticínios do Estado.

-

Diz o documento que "face ao preço do leite pasteu
rizado, tabelado pela Sunab, ser muito baixo, o que é

agravado com a incidência do 'ICM, a Cooperativa de

Laticínios Chapecó Ltda, passa por uma fase angustian
te, obrigando-se a adiantar ao produtor do leite um pre
ço 'abaixo do custo de produção e ainda representando
balanços deficitários, como ocorreu no ano de 1972,
quando prejuízo subiu a Cr$ 65 mil cruzeiros, que deve
rá ser rateado entre os associados".

Para a Cooperativa "a única solução para equilibrar os
custos e as receitas será uma substancial majoração' por
parte da Sunab do leite pasteurizado' e a isenção do

ICM."

Finaliza o documento dizendo que "pelos problemas
expostos, concluirá V.Excia que se não houver a isenção
do ICM' e a majoração do preço, a cooperativa se v�rá
obrigada li encerrar suas atividades com graves prejuízos
aos agricultores e a população da cidade de Chapecó".

, Empresa paulista'
vai para 8rusque

A Comissão Municipal de, Brusque aprovou a concessão de
incentivos econômicos e estímulos fiscais para a indústria Irmãos
Zen Ltda., de São Paulo, que pretende, transferir-se para aquele
����

,

Os incentivos econômicos são da ordem de Cr$ 200 mil, as

sim distribuídos: compra de terreno; o's 60 mil; terraplanagem
do terreno, Cr $ 91:30'0,00; serviços de água e esgoto,
Cr$ 5.000,00; telefone e instalaçãó:elétric��Cr$ ro.ooo.oo. "ã"
vimentação, Cr$ 30.000,00 e gastos everituai's Cr$ 3.200,00. ,

Por sua vez, os estímulos fiscais a serem concedidos para a

empresa Irmãos Zen compreendem a isenção do Imposto sobre

Serviços para a Construção Civil, isenção por cinco anos do Im

posto Predial e Territorial e isenção Por cinco anos da Taxa de

Licença.

,TUBA É MAIS 'RADIO

Rádio Tubã - Emissora de linha de frente. 25
anos de rádio atuante no Sul Catarinense.' Li_r
derança radiofônica':' programação planejada.
Cobertura Regional - Expressão em Rádio.
TUBA E�RAD'IO COM AMOR.

LojaDIMA6A
.

Tiradentes 10 - Fone 4159
,

Universo
VEJA
Placar

Destino

Fatos Fotos

Manchete

Cartaz

Amiga
Desfile
Os Cientistas

Os Pensadores

UNIVERSO
Vestibulares

ARMARIOS EMBUTIDOS CATARINENSE LTDA.
R. Rafael Bandeira. 59 (Centro) - Fone 4775 - Fpolis (SC)

*lDECORA *SOLUCIONA

*';ALORIZA
kbkb=h,d,="-.il!f Cozinhas em fórmica, ar

mários, estantes, toucado-

I-.-I\i__���iiii"liiiiii�� res, paredes divisórias, inst.

I-o-t-+--+-I-�..f::::.d comerciais, etc.
�_"-'í

TUDO SOB MEDIDA

Atendemos, �mbém, cha

mados para o interior do

1�2::::::::2::::::::�:z:::t::.:iJ Estado.

ECONOMIZE COMPRANDO DIRETAMENTE DA I'ÁBRlCA.

(Aceitamos seu móvel usa

do como parte do pagto.)
.Financiarnos até 36 meses.

-���.I(

Preços sem concorrência. ����si�tr����n:UTONE PARA 4775,
solicitando a visita de nos

so Dccorador-Orçamentista
em. sua residência, sem

compromisso.

"TRADiÇÃO NO RAMO"

"J
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JARAGUÂ DO SUL.

Síntese

ITAJA'

A Cotesc construirá
brevemente um cabo sub- .

marina ligando Itajaí até
Navegantes para a implan
tação do serviço telefônico
naquele município. O Pre

feito de Navegantes, Cirino
Adolfo Cabral recebeu a

informação quando dos re
centes contatos que man

teve na capital com várias
secretarias tratando de
assuntos de interesse do
seu município. Disse o Pre
feito Cirino Cabral, que a

instalação de um cabo sub
marino é uma velha reivin

dicação do comércio, in
dústria ede toda a popula
ção. A Cotesc já está rece

bendo propostas para reali
zação de concorrência vi

sando o início imediato
das obras.

JOINVILLE

Em solenidade realizada
as 11 horas de ontem, o

Prefeito Pedro Ivo Cam

pos, de Joinville, e o Vice i

Ivan Rodrigues empossa
ram o Sr. Hermes Krelling
na intendência do Distrito
de Pirabeiraba. O ato foi
levado a efeito no Centro
Cívico da localidade, que
congrega a intendência; a

coletoria estadual, o Sa

mae, a biblioteca e a Sa
tese. O cargo foi transmiti
do pelo ex-intendente, Er
nesto Kunder. A arrecada

ção de Pirabeiraba aos co

fres públicos municipais
chega a o-$ 53 mil anuais,
sendo o ICM creditado di
retamente à PrefeituraMu
nicipal. Zona agricola, suas
principais produções São
cana-de-açúcar e arroz,
existindo uma usina bene

fiadora que emprega apro
ximadamente 500 pessoas,
a maioria residente na vila.
O Sr. Hermes Krelling é o

décimo int�ndente do dis
trito de Pirabeiraba; tendo
o Sr. Odilon Vilela Veiga·
sido o primeiro.

ITAJAí

A fim de tratar da libe

ração de recursos no valor
de cento e sessenta mil
cruzeiros destinados a di
versos melhoramentos no

Hospital e Maternidade
Marieta Konder Bornhau
sen, de Itaiai, esteve em

Florianópolis o Dr. Luiz
Arnaldo Braga, diretor da
quele estabelecimento hos

pitalar. Dentre os melhora
mentos a serem realizados
destacam-se a construção
de um ambulatório, reno

vação da rede de energia
elétrica e aquisição de no

vos equipamentos médico
e cirúrgico. Adiantou ain
da o Diretor que no pri
meiro semestre de 1974, o

hospital terá uma nova ala
construída com 140 novos
leitos além de um novo

Centro Cirúrgico.

BALNEÁRIO
-CAMBORIÚ

Informações proceden
tes da Prefeitura de Bal
neário de Camboriú assina-

.

lam que a Câmara Munici

pal deverá sofrer alguns
melhoramentos. Novas sa

las serão construtdas desti
nadas a presidência, as co
m issões e ao Secre târio
Executivo: Para estudar as

propostas recebidas, foi
nomeada Uma comissão

formada pelos vereadores
Wilson Pires Achutti, Sz1-
via Kurtz e Laércio Lúcio
dos Santos.

Uma ponte deconcreto
armado, numa extensão de
37 metros, será construída
sobre o rio Pirai, no trecho
Jaraguá do Sul - Guarami
rim. A minuta do respecti
vo contrato de empreitada
para execução das obras

firmado entre a constru

tora e o DER já teve a

. D aprovação do Governador
Colombo Salles.

Santa Catarina

atingindo também as admi

nistrações municipais para
evitar exageros por parte
dos responsáveis.
, Aproveitando sua esta

da no Norte do Estado, o
General Florírnár Campelo
concedeu audiência aos

prefeitos da região,
.

opor
tunidade em que expôs os

objetivos de sua visita e

anunciou as finalidades das
atividades a serem desen-.
volvidas pela unidade a seu

comando. Além de oito

prefeitos catarinenses

vividas pela Força Expe
dicíonária Brasileira; Re

cordou também a tomada
de Castelnuovo, que classi
ficou de arremate vitorioso
das operações da FEB no

Rio Reno, e a conquista
do maciço de Montese,
que qualificou de "a nossa

.

mais áspera e rude jornada
- encerrada com os com

bates de Collechio e For
novo di Taro, na Planície
do PÓ - que culminaram.
com o mais sensacional fei
to das armas brasileiras na

Segunda Guerra Mundial,
tendo capturado duas divi
sões adversárlas".

GRUPAMENTO LESTE

Em declarações presta
idas a

.

O ESTADO, o Ge-

neral Florimar Campelo re

velou que essa foi sua pri
meira visita a Joinville,
após ter assumido o co

mando da recém criada

unidade, explicando que o

Exército criou o Grupa
mento Leste motivado pe-

lo surto desenvolvímen
tista que atravessa Santa

Catarina, visando uma vigi
lâncíaconstrutíva jã que os

militares além de exigir,
possibilitam também segu

rança às áreas a eles subor
dinadas. Esclareceu que es-

, sa vigilância não se resume

apenas e especificamente
ao problema de segurança,

Campelo inspeciona hoie em .São

Francisco.o forteMal. Herllles

Joinville, Jaraguá do Sul,
Rio Negrinho, Campo Ale
gre, Corupá, Guaramirim,
Schroeder e Garuva - par

ticiparam também do en

contro três prefeitos para
naenses, cujos municípios
- Guaratuba, Tijucas do
Sul e Matinhos - encon

tram-se sob a jurisdição da
unidade. O retorno do Ge
neral Campelo a Florianó

polis, sede do Grupamento
Leste Catarinense, está
marcado para as 12 horas
de hoje? �.P�s o almoço.

Epitácio elogia Saúde'e quer a
conscientização dos lIIunicípios

�.

o Deputado arenista Epitácio Bittencourt, em discurso

pronunciado na Assembléia, ressaltou o trabalho da

Secretaria da Saúde no sentido de conscientizar os

administradores municipais para uma participação mais

efetiva nos projetos de saúde pública. O parlamentar

. destacou a realização de uma reunião na cidade de Nova,

Trento, de que tomou parte, ,".em que assuntos de real

ímportâncía para o saneamentoêda região (Q,ram debatidos
com técnicos da Secretaria da Saúde, e com as Comissões

Faça a Rota do Bandeirante.
Umuaraml

Connlo
com o Jalio

P�'��.

Celso ausente impecli·u a

rei'ntegração de Sechinel
ltajar . (Sucursal) - Muito �mbora ti

vesse recebido intimação da Justiça Co.·
mum para que transmitisse o cargo de dire
tor da Fundação de Ensino d.o Polo Geo
-Educacional do Vale do Itajaí, conforme
determinação contida em despacho liminar
de Mandado de Segurança, o Sr. Celso Pe
reira da Silva não compareceu ontem na

hora e local previstos para participar do
ato. A notificação foi levada na manhã de
ontem pelo Oficial de Justiça, intimando o

recém nomeado diretor da Fepevi para
transmissão do cargo às 17 horas de ontem,
na Secretaria da entidade, mas, alegando
outra vez - a segunda - motivos de saúde,
deixou de comparecer.

Entretanto, o diretor exonerado no últi
mo dia 28, o Vice-Prefeito Luiz Antônio
Cechinel, juntamente com amigos e pessoas
convidadas para o ato, 'permaneceu aguar
dando nas dependências da entidade até as

17h25min, sem que fosse registrada a pre
sença de seu sucessor. Por volta das 17 ho

ras, um funcionário da Fepevi convidou os

presentes a se retirarem -do local - Secreta
ria da Fundação - dizendo que recebera
ordens superiores para encerrar o expedien
te de ontem, fazendo com que gerasse um

clima de revolta aos presentes. De qualquer
maneira, . a posse do Sr. Luiz Antônio Ce
chinel está assegurada por determinação do
Juiz de Direito Carlos Cazuma Nosse, o que
deverá acontecer hoje com ou sem a pre
sença do atual diretor.
A "CULPA" DO VICE

As razões que levaram o Prefeito Frede-
. rico Olíndo de Souza: a baixar o Decreto'
870, seguido do Decreto 871, ambos do
último dia 28, exonerado o diretor da Fe

pevi, o Vice-Prefeito Luiz Antônio Cechí
nel nomeado para o cargo no dia 2 de feve
reiro último, estão fundamentadas em sin
dicância realizada na Fundação de Ensino

para apurar irregularidades, segundo a qual
estariam os motivos de atraso de pagamen
to de contas e dos professores - há vários
meses - e outros atos cometidos pela admi

nistração do Sr. Luiz Antônio Cechinel. A
sindicância foi determinada pelo próprio
Vice-Prefeito, que deixou o Prefeito Muni-

cipal bastante contrariado que o levou, no
.

dia seguinte, a exonerá-lo das funções.
Para o Vice, sua determinação, que exi

gia inclusive apurar transferências ilegais, já
que um aluno reprovado conseguiu transfe
rir-se para Bagé com documento que o

aprovava e o declarava apto a ingressar na
segunda série, importaria não só em levan
tar responsabilidades como também "com

plicar a administração municipal" como

afirmavam alguns.
SEM DIVERGI:NCIAS

Refutando a existência de divergências
suas com o Prefeito Frederico Olindo de

Souza, o Vice Luiz Antônio Cechinel admi
te que ambos possuem pontos-de-vista con
trários, "mas não há quaisquer divergências
político-partidárias". Declara que o único
atrito que culminou com sua exoneração
arbitrária foi provocado pelo fato de estar a

direção da Fepevi, em sua curta gestão, cor
retamente, "procurando corrigir írregulari
dades que haviam e tendiam a se agravar
ainda mais".

Uma desuas metas administrativas, con
fessa o Sr. Luiz Antônio Cechinel, era a de
colocar a Fundação em pleno funciona
mento e garante que vài dar continuidade à
sindicância determinada. Para tanto, conti
nua, tão logo reassuma, hoje acompanhará
de perto os trabalhos para apurar responsa
bilidades e os culpados serão punidos den- .

tro da legislação em vigor. Anunciou que
ele próprio realizou diligências, tendo se

deslocado até Bagé, no Rio Grande do Sul,
confirmando sua suspeita de transferência
dolosa.

Advertiu que ninguém o impedirá de
concluir a sindicâncía, visando a punição
dos envolvidos direta ou indiretamente e

que durante seus três anos de gestão à fren
te da Fepevi procurará dar à entídadea
projeção que realmente merece.

Finalizou dizendo que não está sendo
arbitrário em suas decisões, mas que está

agindo conscientemente tão somente con

tra as arbitrariedades que estão ocorrendo
na Fundação de Ensino do Polo Geo
Educacional do Vale do Itajaí.

Engenheiro sugere pequena
a_ltera.ção no novo trânsito·
Blumenau (Sucursal) - O Sr, Stélio Mo

raes, engenheiro de tráfego da firma H.J.
Cole &Associados, do Rio de Janeiro, que
realiza a elaboração do Plano Diretor de
Blumenau, esteve na cidade para examinar,
analisar e apresentar parecer a sugestões so

bre a introdução de mudanças no sistema
de trânsito blumenauense, tendo concluído
pela necessidade de se fazer pequenas alte
{ações e se adotar medidas adicionais não

previstas.no projeto original.
.

O técnico, que já foi Diretor do Detran
da Guanabara, é arquiteto formado pela
Universidade Federal do Rio de Janeiro,
título que lhe foi outorgado em 1951 pela
Faculdade Nacional de Arquitetura da Ufrj,
além de representante do Ministério da
Saúde no Seminário Regional sobre Epide
miologia, Controle e Prevenção dos Aciden
tes de Veículos Motorizados, realizado em,

Alexandria, no Egito.
.

Em 1965, procedeu estudos meticulosos
sobre o novo esquema a ser aplicado no

trânsito de Blumenau, juntamente com o

Assessor de Planejamento, o Secretário de
,.

Obras e Serviços Urbanos e o Chefe do Ser

viço de Trânsito daquela municipalidade.
Após estudado e analisado em seus deta

lhes particulares, o esquema foi aprovado
pelo Sr. Stélio Moraes, quase em sua totali
dade. As sugestões que apresentou, assim
como as medidas adicionais oferecidas, tor
nam mais, cQmp)etas:,,ª.pnodificaçõ.�s.ia.s�-
rem adotadas.

'

.

'," .

AS ALTERAÇÕES. c

Enquanto a firma contratada províden-'
cia o calçamento do trecho entre a Avenida
Beira-Rio e a saída para a rua São Paulo"
contornando a Praça Vitor Konder, a refor-l
ma vai sendo implantada pelo Chefe do
Trânsito.

As sinalizações manuais nas esquinas da
rua 7 de Setembro com Hercílio Luz, Ala
meda e Nereu Ramos, já estão sendo insta-'
ladas. Outras medidas serão postas em prá
tica e, tão logo esteja concluída a pavimen
tação da ligação Beira-Rio-Praça Vitor

Konder, o novo sistema poderá ser utiliza
do em sua plenitude, a menos que motivos
externos o retardem.

Joinville (Sucursal) -

Depois de cumprir visita
de inspeção junto ao 620.

. Batalhão de Infantaria, o

General Florimar Campelo
·
estará hoje inspecionando
as instalações do Forte Ma-

.

rechal Hermes., em São
Francisco do Sul. O Co
mandante do Grupamento
Leste Catarinense depois
de assumir o posto reali
zou visita ás unidades de
Tubarão, Blumenau e Join

ville, sendo que nesta ültí
ma participou das soleni-

dades alusivas ao "Dia da
Vitória", ocasião em que
passou revista às tropas
formadas em sua homena-

· gem e fez pronunciamento
comemorativo à data, des
tacando que o Exército
festejava um dia que "há .

28 anos pôs término a uma

luta que se arrastava há 6
·

anos, uma 'luta de ideolo
gias, vencendo a democra
cia, uma fílosofía de vida
que reconhece a dignidade
do homem, respeita as li
berdades fundamentais,
confere-lhe a igualdade de
direitos. e promove a retri

buição de acordo com o

esforço de cada um". Lem
brou ainda a tomada de
Monte Castelo, nos cam

pos da Itália e o combate
de la Serra, afirmando ser

as passagens mais dignifi
cantes e de maior emoção

I

Campelo garante segurança e fiscalização municipal

Municipais de Ltiiz Alves, Itajaf, Brusque, Nova Trento, São
João Batista, Canelinha e Tijucas".

Salientando que teve "a oportunidade de observar a

preocupação dos membros das Comissões Municipais no

sentido de orientar e educar o povo para um melhor

aproveitamento dos órgãos assistenciais no setor sanitário",
concluiu o Sr. Epitácio Bittencourt: "Reuniões como esta

vêm confirmar plenamente a atenção especial dos órgãos
.gov�n:tamenjais para com este importante setor que é a

Saúde públicl,l'�.

TRANS�BRAS.lL�I� .

. .. .

HO.JEONTEIVI

PASSADO E PRESENTE. ,UMA TRANSFORMAÇAO MARCANTE,

EM NOSSOS HOMENS E NA SUA SEGURANÇA - CAPACETE,

CINTO DE SEGURANÇA E SAPATAO ..

.
SAO HOMENS QUE TRABALHAM MAIS TRANQUILOS E· COM

MAIOR DEDICAÇAO. TUDO ISTO RESULTA EM

ACABAMENTO.

MELHOR

A.GONZAGA S.A.-
ENGENHARIA E INCORPORAÇÕEI:\ IMOBILIÁRIAS

CRCI 74 - CREA 2493 - 10a. Região - Sede própria - R, Arcipreste Paiva, 11 ' Fpolis

A MELHOR CONSTRUÇÃO
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coop�ração
O Plano

Falta de

malograr
A Comcap, empresa encarregada pela Prefeitu

ra para asfaltar as ruas da Cidade e dos bairros,
cujos os moradores tenham aceito o Plano Comu

nitário, nutre uma alentada desesperança quanto
ao sucesso da iniciativa. Segundo seu Presidente,
Sr. Celso Carlos Porto, os moradores ainda não

estão conscientizados, para que o plano comuni

tário de pavimentação de ruas dê o resultado es-

perado.
'

- A maioria dos moradores não estão cons

cientes, de cada proprietário deve pagar a sua par
te correspondente a pavimentação de sua rua.

Embora o sistema sempre tenha sido esse, ainda

persiste a política paternalista, onde a população
acredita que as despesas referentes a calçamento
de ruas, é atribuição da Prefeitura. Quando na

realidade, ela não dispõe de orçamento para isso.

Pelo Plano Comunitário um corretor visita to

das as casas de uma determinada rua, apresentan
do os planos de pagamento. Mas antes é feito um

abaixo assinado pelos moradores da rua, dirigido
à COMCAP solicitando a pavimentação e se com

prometendo a pagar a parte pertencente a cada

morador.

- Apesar disto quando o corretor procura os

moradores para fazer o contrato, a maioria deles

argumenta que só assina, se os demais proprietá
rios também o fizerem. Dessa forma todos agindo
assim, ninguém quer assinar esperando pelos ou

tros. O serviço de corretagem, que poderia ser

feito em 20 dias acaba levando mais de três me

ses, pois os 'corretores geralmente trabalham à
noite, que é o horário em que se encontram as

pessoas em casa, Outros reclamam, dizendo que

pavimentação de ruas, deve ser por conta da Pre

feitura, ou então que são proprietários de terre

nos, mas não moram no local, não tendo nenhum

interesse no calçamento. Parece que esse proprie
tários não entendem que um terreno,' com rua

asfaltada tem muito mais valor.

SERVIÇOS EM ANDAMENTO

Ape sar das dificuldades enfrentadas pela
COMCAP, a empresa tem de certa forma conse

guido alcançar seus objetivos. Já foram asfaltadas

pelo plano comunitárío, três ruas em Capoeiras e

quatro em Coqueiros. Essas ruas foram termina
das em março deste ano.

- Em nossos planos atuais, estão a continua-

Detran pune justo pelo pecador,
quando fila da ponte é furada

Para' quem mora no Estreito, ou em Coqueiros, e precisa passar na

ponte pelo menos quatro vezes por dia, um dos sacrifícios mais purifica
dores será certamente esperar na cabeceira da Hercílio Luz a sua vez de

transpô-la, rumo a ilha ou ao continente. Os peregrinos diários dessa trilha
de sofrimento ajuntam agora uma nova provação ao rol de suas penitências:
as filas dirigidas e (mal) controlados por guardas de trânsito.

Para os usuários da ponte, a iniciativa do Detran disciplinando o tráfego
de veículos nas cabeceiras foi providencial. Previnindo acidentes, o Depar
tamento Estadual de Trânsito determinou a liberação de uma fi� por vez.

A medida, se fez prolongar ainda mais a penosa espera num e noutro lado
da ponte, nas horas do rush disciplinou o trânsito e refreou o ímpeto de

certos motoristas menos pacientes. Mas também contribuiu para que alguns
motoristas - e também alguns guardas de trânsito - passassem a dar

demonstrações de falta de educação, un� e de abuso de autoridade, outros.

GAsTIGO

Para os motoristas que se imp,acientam na sua fila, cometendo a grave
falta de "furar a fila ao lado" os guardas de trânsito costumam ministrar

uma pena não menos severa:mandar parar a fila toda, mesmo que somente

um veículo tenha passado. Essa política "de pagar o santo pelo pecador",
além de injusta é absolutamente irracional - queixava-se Um assíduo fre

quentador de filas.
- Não sei bem porque o Detran acha que o infrator que provém de

outra fila deve ser castigado em sacrifício dos comportados motoristas que
aguardam a sua vez há muito tempo. Além de uma ridícula.maneira puniti
va, a medida é superlativamente antipática. Alguns guardas chegam mesmo

a manter atitudes de "desafio" se porventura alguém reclama pelo fato de
estar sendo punido por culpa alheia. E toda a fila fica de "castigo".

Para a grande maioria dos usuários da ponte Hercflio Luz a medida do
Detran - 'disciplinando 'o trânsito nos acessos - foi perfeita: Entretanto, é

preciso escalar para este serviço guardas habilitados para tal missão, capazes
de conduzir de maneira correta o andamento das mas. Ao infrator, as,
multas e a repreensão devida, mas que se libere os demais veículos, que não
tiverem culpa da indisciplina e irresponsabilidade de outrem. Na fila da ponte: punição dupla'

COTESC VENDE 100 TELEFONES

À MAGUEFA

Aproveitando o prazo para venda de telefo

nes, ainda aberto, ontem a MG F - Engenharia'
e Planejamento Ltda e a Maguefa - Comércio
Imobiliário Ltda, assinaram contrato com a

Cotesc para compra de 100 terminais tefefôni
coso

Com esses 100 telefones, a serem instalados
nas novas unidades residenciais ora em cons

trução, a Maguefa tem agora forte argumento
de venda, pois vai oferecer maior conforto aos

,

futuros proprietários de seus apartamentos.
E isto só é poss (vel graças à ação que a

Cotesc vem desenvolvendo em Santa Catarina,
executando a Rede de Emergência e prepara- ,

do caminho à implantação do Plano Diretor

de Telecomunicações.
Assim como a Maguefa, os interessados têm

prazo até hoje para comprar telefone novo

por apenas Cr$ 138,00 mensais. 'Quem não
'comprar vai perder uma grande oportunidade.

Estiveram presentes no ato, os Srs. Douglas
de Macedo de Mesquita, Pauli Cid Rodrigues
GOUVeél, Armando Taulois de Andrade e Do

mingos Oividio Sere]o, respectivamente, Dire
tor Presidente, da Cotesc, representante da .

Telebrás, Chefe do Departamento de Opera
ções Comerciais e assessor da Cotesc e mais os
Srs. Dirceu José Russe e José CarlQs Chaus-
sard, gerente e chefe de vendas das empresas
MG F e Maguefa.

pode fazer
Comunitário

FALHAS
"É bem verdade que nós temos algumas fa

lhas, como a demora na implantação do plano.
Mas na realidade nem tudo depende da empresa.

Começamos a executar os trabalhos de pavimen
tação de ruas em 10 de maio de 1972, mas fomos
prejudicados pelo período de chuvas. Mesmo que
os serviços preliminares para o asfaltamento este

ja completo, se chover precisamos esperar que se

gue completamente para continuarmos, ou me

lhor colocarmos a camada asfáltica, Assim o an

damento dos serviços depende també.m das condi

ções do tempo.
A COMCAP é uma empresa que depende ex

clusivamente do público, tanto da aceitação do

contrato, quanto do pagamento por parte dos in
teressados.

- Estamos procurando sanar as nossas falhas,
mas dependemos também da compreensão das

pessoas no cumprimento do contrato. Pedimos
aos moradores das ruas com trabalhos em anda

mento, que falicitem o trabalho dos corretores,
para podermos concluí-Ias, finalizou o Sr. Celso
Porto. Celso Porto: culpa é do paternalismo

Hospital Infantil alerta pais
para' d,oenças típicas da época

- As crianças pequenas principalmente,
devem apanhar muito sol de manhã e não
ficarem em ambientes confinados, devendo
-SI) ventilar bem a casa. Como tratamento

profilãtíco das doenças de inverno, é reco

mendável dar para a criança ingerir bastante
vitaminas C, D e cálcio. As mães devem cui
dar adequadamente da alimentação infantil,
procurando principalmente não forçar e in
sistir para que a criança coma.

DESIDRATAÇÃO AINDA ATACA
O Diretor do Hospital Infantil lenibrou

que mesmo no inverno, as mães não devem
esquecer de dar líquido às crianças.

- Nesta época em Florianópolis, é co

mum que esquente bruscamente e a criança
fique desidratada. Embora tenham deminu í

'do sensivelmente, ainda existem alguns casos

de desidratação no Hospital. A principal
Causa da doença, é que as criança estando
muito agasalhadas, suam e a umidade baixa
.a resistência do organismo. No inverno as

.doenças infecciosas intestinais também apa
recem.

,

Para se evitar que as crianças fiquem
doentes, não se deve deixar que fiquem mo

lhadas por muito tempo. Se após a criança
ter dormido, a mãe perceber que ela suou ou

está urinada, deve trocar a roupa imediata
mente, pois a umidade favorece oapareci
�imento

_

das doen��.
'MUDANÇAS CLlMÃTICAS

"As crianças devem ser acostumadas às
variações climáticas. É lógico que isso deve
ser feito gradativamente, não se deve expor
um bebê de dois meses de vida ao vento sul,
pois isso seria caminho aberto para uma gri
pe 'ou o que é pior, uma pneumonia. Mas a

medida que forem crescendo, as crianças de
vem se acostumar com o clima local".
Algumas mães deixam as crianças anda
rem descalço, mesmo com temperatura mais
baixa. O médico não é contra essa medida,
mas adverte: "quando a mãe notar que o

clima está exigindo que a criança seja mais

agasalhada, deve agasalhar também os pés,
pois a criança poderá se resfriar".

'

- As doenças que mais atacam as crian
ças nesta época, são os problemas respirató
rios, geralmente infecciosos: infecções das
vias aéreas superiores como, resfriados, ami
gadalite, sinusite e otite. E também as infec

ções pulmonares, como bronquite e pneu
monias. Ê comum ocorrerem também com

mais frequência, as crises de asma. Essas

doenças geralmente ocorrem com as mudan
-ças bruscas de temperaturas e quando existe
muita umidade.

Segundo o médico as crianças devem ser

. agasalhadas de acordo com a temperatura
ambiente e afastadas de locais úmidos.

��lJm grito parado

RO ar
" estréia

ção de asfaltamento da rua João José de Souza
Cabral (rua do Clube 6 no Estreito) rua Umaítâ.
(Bairro de Fátima) e rua transversal à rua Ante

nor Morais. Encontram-se em andamento os tra

balhos nas ruas Santa Thereza (Balneário), Eucli
des da Cunha (Itaguaçu), rua Tavares Sobrinho

(Bom Abrigo) e rua Afonso Pena (Estreito).

A empresa dá preferência às ruas que não tem

pavimentação nenhuma, podendo a pavimentação
ser feita com asfalto ou lajotas. Nos locais planos
é empregado asfalto e nos lançantes a pavimenta
ção é feita com lajotas, pois este sistema facilita

os trabalhos.

-, Os trabalhos são demorados, pois primeira
mente é feito um estudo da topografia, feito o

nivelamento, estudo do tráfego, tempo, drenagem
e terraplanagem. Depois de feito este trabalho,
chega-se ao custo do metro quadrado. Os planos
de pagamento são até trinta meses, divididos em'
seis planos, de cinco em cinco meses, com os ju
ros correspondentes. O preço é por metros qua
drados de frente, sob o, preço total da rua.

Com a proximidade do inverno em con

díções climáticas adversas, as crianças ficam
mais sujeitas a problemas respiratórios e' in

fecções pulmonares, Segundo o Diretor do

Hospital Infantil Edith Gama Ramos médico
Newton do Vale Pereira, nessa época devem
ser tomadas precauções para proteger as

crianças, principalmente na faixa etária, de
recém nascido a cinco anos de idade.

"Um Grito Parado no Ar" conta com a participação de um

elenco de nomes premiados no cinema e teatro brasileiros, a

começar por Othon Bastos, um dos atores preferidos do diretor

Glauber Rocha, já. tendo feito no cinema "Deus' e o Diabo na

.Terra do Sol", "O Santo Guerreiro Contra o Dragão da Malda

de", "Sol Sobre a Lama", "Os Deuses e os Mortos" e, ultima

mente, "Capitu", além dos sucessos teatrais de "Pequenos
Burgueses", "Tom. Payne", "Galileu Galilei", "O Rei da Vela" e

-r'Pequenos Assassinatos", ressaltando-se o seu extraordinário

desempenho em "Castro Alves Pede -. Passagem '', também de

Guamieri.
O espetáculo traz ainda a notável Martha Overbeck, que o

público de Florianópolis já conhece de "Galileu Galilei", e qJe
fez no teatro também "Misérias e Horrores do Terceiro Reich ",
"Entre Quatro Paredes" e "Os Fuzis da Senhora Carrar", além de

Assunta Perez" Enio Carvalho, Sônia Loureiro e Oswaldo

'Compozana. Os cenários e figurinos são de Joel de Carvalho,
Prêmio Molliére de 72, por "Tango" e música de Toquinho, sob
a direção de Fernando Peixoto, atualmente um dos diretores

mais requisitados pela classe teatral ("Frank V" é sucesso, na

temporada carioca) e que já se apresentou por diversas vezes na

Ilha, com o Teatro Oficina, de São Paulo.

Um Grito. , .. � um drama bem atual

Gianfrancesco Guamieri dispensa apresentações. Seu penúl
timo texto, atualmente em cartaz também no Rio de Janeiro -

"Botequim" - é "Im dos 'maiores sucessos dos últimos anos.
A pequena temporada de "Um Grito Parado no Ar" se esten

derá até domingo, dia 13, estando marcado para sábado, às 19
horas, um espetáculo especial para estudantes, ao preço único de

Cr$ 5,00, A promoção é do Departamento de Extensão Cultural
da Universidade Federal de Santa Catarina, há muito tempo
ausente do" movimento teatral que proporcionou durante alguns
anos, e os ingressos já podem ser encontrados na bilheteria do

Teatro, aos preços de Cr$ 20,00 e 10,00 o balcão,

com,OthoR Bastos
/

Dando' prosseguimento à temporada de 1973, o Teatro'

.Álvaro de Carvalho apresenta, a partir de amanh§. às21 horas, o
prinieiro espetáculo teatral de categoria deste ano: o texto de

Gianfrancesco Guamieri, "Um Grito Parado no Ar", levado à
cena pela -Othon Bastos Produções Artísticas, de São Paulo, e

, estreada nacionalmente em Curitiba em abril último.

Apontada como uma renovação na dramaturgia nacional, a

peça retrata os conflitos da nossa época - conformismo, desinvi
dualização, massificação, escapismo, medo, tédio, angústia e a

procura desesperada da reconstituição de valores.
ELENCO

Base comemora hoie
seu 500. aniversário

Em ato que contará com a: presença do Brigadeiro Leonardo

Collares, Comandante da 5a. Zona Aérea e altas autoridades civis e

militares, serão realizadas hoje, com início às 9 horas, as solenidades
alusivas ao 500. aniversário da criação da Base Aérea de Florianó

polis.
As solenidades obedecerão o seguinte programa: as 9-horas, Missa

de Ação de.Graças, a ser celebrada por D. Afonso Nieheus e com a

participação da Associação Coral de Florianópolis; às 10 horas, Sole
nidade Militar' com juramento à Bandeira pelos novos recrutas e às
11 horas, no hangar do Esquadrão de Buscas e Salvamento, será
oferecido um coquetel aos convidados.

'

'I

Odebrecht acompanha
as obras da ponte

Encontra-se em Florianópolis, em inspeção ao setor administra
tivo da Construtora Norberto Odebrecltt, o diretor-financeiro da

Empresa, engenheiro Asdrúbal Pereira Brandão Filho. Após percor
rer as obras, o técnico foi recebido pelo engenheiro Gilberto

Meírelles de Miranda, Presidente da Comissão Executiva Para a Cons

trução da Travessia Contínente= llha de Santa Catarina, externando
sua impressão favorável ao andamento dos trabalhos.

, Por outro lado, continuam normalmente as implantações das

armações metálicas dos pilares na Ilha do Carvão, que dentro de

mais alguns dias serão concretados.

Estudantes pedem a

Ufsc pelo hospi'tal
Em nota distribuída à imprensa, os diretórios acadê

micos dos centros Bio-Médico e Estudos Básicos da Ufsc
convocam os estudantes para uma reunião marcada para
'hoje às 20 horas na sede do Daceb à rua Ferreira Lima.
Durante o .encontro "serão levantados todos os proble
mas" referentes a construção do Hospital das Clínícas,
cujas obras estão paralizadas há quatro anos, e serájdado
prosseguimento a campanha lançada pelos estudantes

pró conclusão das obras do hospital.
DEBATE .

No comunicado, os dirigentes dos diretórios afirmam

que a solução para os problemas dos cursos da área bio-,
médica "estaria na conclusão do Hospital das Clínicas,
que além de representar as condições desejadas de ensino
.: hospital-escola -, possibilitaria a integração dos estu

dantes do CBM e a sua participação na cidade universi
tária. Além disso, contaríamos com um hospital a mais
na cidade, que serviria principalmeqte às pessoas carentes
de I

recursos financeiros".
, Encarecendo a presença dos alunos na reunião, diz a,

nota que "não podemos mais continuar marginalizados
dos problemas que nos cercam, mas sim, devemos tomar
conhecimento deles e ajudar na sua resolução para que'
sejamos pessoas conscientes e participantes do caminho
do mundo atual".
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Cidade

Durante algum tempo,

enquanto um

simples Destacamento,
a Base Aérea

não contava com um

equipamento
compatível com
a importância de

sua posição
qeoqráfica. Atualmente,

contudo, com a

transferência do
_

, 2cf. Esquadrão;/
conhecido como

o de "Busca e

Salvamento", a
Base possu i seis

aviões Albatroz,
cinco hel_icópteros

modelo SH-l-D, a jato,
e um avião

T-6 utilizado

para treinamento básico

de vôos por
instrumento.

Dentro de um ano, o

aeroporto supersónico
Pela sua posição geográfica estratégica, a Ilha de Santa

Catarina foi escolhida, em 1923, para fazer parte
da Defesa Aérea do Litoral Brasileiro, um programa estratégico

da então Aviação Naval. Desde então, transformando-se

sucessivamente em Centro de Aviação Naval. Destacamento de

Base Aérea e Base Aérea, com a incorporação do 20.

Esquadrão do 100. Grupo de Aviação, as atividadesaeronáuticas
em Florianópolis nunca deixaram de ganhar impulso, _

Mercê de suas excepcionais condições meteorológicas, que

possibilitam a operação de pousos e decolagens
em cerca de 98% dos dias do ano, Florianópolis será, dentro

de um ano, o aeroporto alternativo do supersônico
que se está concluindo no Rio de Janeiro. Para tanto, as obras

da nova pista vêm se processando num ritmo intenso,

prevendo-se o final dostrabalhos para o início de 1974.

II
•

o Wacco, modelo C-50, com um motor Wright, de 240 HP, adquirido em 1932 para o Correio
Aéreo Nacional e que em 1936, garantiu o serviço de Correio na, então, Base Aéreo-Naval de
Florianópolis, em foto batida no primeiro pouso do CAN na Base Aérea.

50a OS
aseAérea

Nos idos de 1920 a aviação, que ainda engatinhava, começava
a expandir-se, Já eram comuns, em Horianópolis, os pousos dos
aviões da Latecoêre, pilotados, às vezes, por pilotos famosos
como Saínt=Exupery, Mermoz e Guillomet que aterrissavam no

Campeche, onde faziam escala da linha Rio-Buenos Aires.
Já naquele tempo aqueles pilotos comentavam a localização

do campo, achando melhor se este fosse situado no outro lado da

ilha, mais protegido dos ventos.
Com a expansão da aviação surgiu o Correio Aéreo Nacional,

aparecendo, também, as primeiras normas de proteção ao vôo,
uma delas fixando que deveria existir entre cada 50 a 100 quilô
metros, um ponto de socorro.

Na mesma época, nascia a política de Defesa Aérea do Litoral
Brasileiro.

'

Em relatório apresentado em outubro de 1922, pelo Ministro
da Marinha, dr. João Pedro da Veiga Miranda ao Presidente da

República, em sua introdução incluía-se o capítulo, AviaÇão
Naval, onde aparecia um breve esboço das medidas preliminares
da criação da Base Aérea de Florianópolis, apontada à Defesa
Aérea do Litoral Brasileiro.

O relatório procurava dar uma orientação definitiva ao Servi

ço de Aviação Naval, nomeando uma comissão pata elaborar o

projeto de "Organização Aérea para a Defesa do Litoral Brasi

leiro". O problema foi longamente estudado e debatido pelo
Estado Maior, que o aprovou, passando a constituir-se no ele

mento básico de um sistema que veio a ser .?e alguma sorte

ampliado pelas disposições do decreto 4.436, de 1921, que criava

.linhaS aéreas para o sul, tanto em terra propriamente dito, como
ao longo da costamarítima

O Ministério da Marinha "tinha grande interesse na implan
tação da li:,ma aérea Rio-Porto Alegre e criou uma comissão

para 'estudar e fixar os diversos pontos de estacionamento, tendo
em vista as condições estratégicas e economia de distâncias.

Com a determiriação dos pontos de socorro em distância que
iam de 50 a 100 quilômetros, a escolha dos campos foi feita de

acordo com a classe das estações de postos aéreos já existentes e

que tinham maiores dimensões.
Estes locais teriam as condições básicas para operações,

contando com hangar-abrigo, oficinas de reparos, postos deme-,

teorologia, posto de rádio-telegrafia, farol, socorros· médicos,
serviço de fiscalização e depósito de óleo e combustível.

Em maio de 1923, o Ministro da Marinha, então o Almirante

Alexandrino Faria de Alencar, apresentou ao Presidente da

República um relatório expondo o desenvolvimento assombroso

da aviação como reconhecida arma de guerra, argumentando que
: a Marinha havia encetado os primeiros passos, com a criação do

Serviço de Defesa Aérea do Litoral e implantação dos Centros

Aeronáuticos e Postos de Aviação em diversos pontos da costa.

Focalizando a organização aérea, . dizia, "ele abrange vasto

esquema ainda em estudos, sendo provável que asnovas bases a

apar-lhar fiquem situadas em Santa Catarina e Rio Grande do

Sul, primeirámente e depois na Bahia, Pernambuco, Natal e etc."

Necessidades ditadas pela segurança do
litoral brasileiro aconselharam

a instalação da Base Aérea na Ilha de
Santa Catarina. Em 1934, o C.A. N.
decidiu manter linha regular na Base

A 10 de maio de 1923, pelo Aviso No: 2.187, era estabe
lecido um Centro de Aviação Naval, na Ilha de Santa Catarina,
cujos detalhes eram fados na Ordem do Dia No. 43, de 14 de

maio do mesmo ano, sendo seu primeiro comandante o capitão
de-fragata Luiz Pereira Pinto Galvão.

Com a criação <tas novas bases, o Comando de Defesa Aérea
do Litoral passou a chamar-se Diretoria de Aeronáutica

O Centro de-Aviação Naval- confirmando as· observações de

Saint-Exupery, Marmoz e Guiloumet - foi construída nos terre
nos denominados Caicanga=Mírím e Ressacada, o primeiro doa
do pelo Governo do Estado e o segundo pelo Ministério da Guer
ra.

Em 1925, as instalações foram concluídas, ficando na depen
dência apenas de pequenos detalhes e retoques. A Base-contava,
então, com pavimentos. de ordem, alojamento de sargentos e

praças, enfermaria, cozinha, oficina e casas do comandante e do
imediato. Estava concluído, também, o serviço de esgoto e o

abastecimento de ,água era garantido por cinco poços ligados a

: um reservatório.
'

Em 1927, o Ministro da Marinha, Contra-Almirante ArI!_aldo
• Pinto da Luz, apresenta relatório ao' Presidente da República,
assinalando "a necessidade de tornar a aviação naval eficiente" e

aponta como imprescindível para esse fim, várias providências
dentre as quais a conclusão dos Centros de Santa Catarina, Rio
de Janeiro e Santos. Aqui, estavam por concluir as construções
da usina e do hangar, faltando construir, ainda, a rampa, a praça
de manobras, os paióis e a ponte.

Dois anos depois, em 1929, já tinham sido instaladas as

máquinas operatrízes' e dois grupos para luz e força. Em 1930, a
Base era ligada, telefonicamente, com o centrqda Capital.

Em 1932, foram propostas medidas para a construção de uma

rampa de cimento armando, uma estrada de. rodagem para o

campo de pouso terrestre e uma ponte de atracação.
O Correio Aéreo Nacional havia sido criado em 1931, mas,

somente em 1934, foram feitos estudos para o estabelecimento
de uma 'escala semanal do Correio Aéreo em Florianópolis, com '

o estabelecimento do serviço postal aéreo entre o Rio de Janeiro
e Santa Catarina. Tais Centros foram dotados de melhoramentos;

concluíram-se diversas obras nas referidas bases, dentro dos limi-

1es de recursos disponíveis.
Em 1936, embora com um reduzidíssimo material, com

.

apenas três aviões muito usados, foram mantidos com relativa

regularidade, entre as bases do Rio de Janeiro e Florianópolis, os
serviços 'do Correio Aéreo Naval. Com o desenvolvimento do

Correio Aéreo, aumentaram ainda mais as necessidades da insta

lação de uma rede rádio-telegráfica e dos melhoramentos a serem

introduzidos nas instalações de nossas Bases de Aviação e nas

aeronaves empregadas. ,
... - . __ .... -

Com o inevitável crescimento da aviação, foi
criado, no Brasil, o Ministério da

Aeronáutica, em 1941_. Em 10. de outubro de 42,
com a nova organização do Ministério,

foi criado o Destacamento de Base Aérea.

Inúmeras providências foram adotadas ainda em 1936. Na

Base Aérea de Florianópolis o campo de pouso foi aumentado;
de cada Base litorânea foi feita uma linha de irradiação bisemanal

para 'as cidades de maior movimento; a Base de Florianópolis,
passa a irradiar para Tubarão, Araranguá, Tijucas, São Francisco'
do Sul, Itajaí e Joinville; na Base Aérea de Florianópolis o servi

ço do Correio Aéreo Nacional é mantido 'com um avião "Fox·
Moth" e um ·"WaccO-C-SO". Este último, um dos que foram

adquirídos especialmente para o CAN, em 1932, era um mono

motor biplano, equipado com um motor "Wright" de 240 HP.
Em 1939, foram desapropriados os terrenos que intercep

tavam o campo de pouso e a Base passou a receber energia elétri
ca fornecida pela usina que' abastecia Florianópolis.

Com o crescimento das aviações do Exército e da Marinha,
resolveu o Governo Brasileiro, desmembrá-las' daquelas Forças,
seguindo o modelo inglês, criando, assim, o Ministério,da Aero

náutica, conforme Decreto-lei no. 2961, de 10 de janeiro de

1941, emitido pelo Presidente Getúlio -Vargas. Nascia, então, a
"Forças Aéreas Nacionais" e que, quatro mesesdepois, passou a
denominar-se Força Aérea Brasileira.

Com este decreto, a Base de Aviação Naval de Florianópolis
passou para o Ministério da Aeronáutica, sendo seu primeiro
comandante, nesta nova fase, o capitão-de-corveta Aviador Naval
Epaminondas Gomes dos Santos.

-

Em consequência, no ano de 1942, por decreto de 15 de

novembro, foi criado o Corpo de Base Aérea, com sede no Desta

camento de Base Aérea de Florianópolis.
Em 1944, no dia 21 de agosto, foi classificada como Base

Aérea de 2a. classe e com a nova organização dada ao Ministério
da Aeronáutica, a 10. de outubro de 1947 passou a denominar-se

Destacamento de B ase Aérea de Florianópolis.
Em 1971, tendo em vista o disposto no Decreto no. 67.994.,

de 30 de dezembro de 1970, e através da Portaria no. 0121GM7,
de 10 de janeiro de 1971, emitida pelo Ministro da Aeronáutica,
era extinto o -Destacarnento de Base Aérea de Florianópolis e

tomava outras providências, entre elas, a criação da Base Aérea
de Florianópolis, passando a Unidade a ser subordinada ao Co
mando Costeiro.

Com a Incorporação do Esquadrão de 'Busca e

Salvamento, e a elevação a Base

Aérea, grandes melhoramentos foram feitos
nas instalações de Florianópolis.

'uma nova pista, para jatos, está sendo acabada

A 20 de janeiro de 1972, por força de sua .elevação a cate

goria de Base Aérea, a Unidade recebia e incorporava o

Esquadrão de Buscas e Salvamento. Com a incorporação do

Esquadrão, foi necessária a ampliação das instalações da Base;
construindo-se, então, novos alojamentos, um novo hangar, uma
pista de rolamento e pátio de estacionamento. e manobras e aind�
cerca de 100 residências para oficiais e sargentos.

Presentemente, está sendo melhorado o alojamento da Cia. de

Infantaria de Guarda; um novo reservatório, para 300 míl litros,
está sendo construído com a colaboração da Casan; um morro

está sendo removido por máquinas do DER.
Foi construído, recentemente, o prédio para a Mobilizadora,

na entrada da Base Aérea, facilitando a inscrição dos civis que

pretendem prestar o Serviço Militar na FAB.
Está sendo ampliada a cozinha e também o refeitório dos

oficiais.
Mas as duas obras mais importantes, foram a ampliação e'

reaparelhamento do Esquadrão de Saúde, hoje um mini-hospital
. onde têm sido atendidos, inclusive, os moradores da Tapera e dos
Carianos em casos de emergência, sendo submetidos até mesmo a

pequenas cirurgias. A outra, é a execução do Projeto de Reflores

tamento, iniciado em 1972, e que já conta conicerca de 100mil
árvores plantadas; de um total de 600 mil e que, futuramente,
proporcionarão, inclusive, uma renda à Base.
O EQUIPAMENTO

A Base Aérea de Florianópolis, atualmente comandada pelo
Cel.-Ay. Armando WI.!lemsens de Oliveira, conta com seis aviões

Alba�roz, cinco helicópteros modêlo SH-I-D a jato e um avião

T-6 utilizado para. o treinamento básico de vôo por instru
mento.

Em 1974 deverão estar concluídas as obras da nova pista
supersônica e a Estação de Passageiros, possibilitando a operação
de grandes aeronaves.
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No céu, com diamantes
Não deve fazer mais de cinco anos que o Paul, dos

Beatles, escreveu a alucinante letra da música LSD que O

conjunto gravou em Londres e lançou pelo mundo. A

mrsica, em português, podia chamar-se "Lucy no céu

com os diamantes". E isso foi mesmo há uma porçã<: de
tempos. Tanto como foi há uma porção de tempos o

artigo em que Paulo Mendes Campos, na revista dos

Bloch, a Manchete, explicava suas experiências numa via

gem de ponto fixo com o comprimido de LSD, ou ácido

lisérgico. Mendes Campos confessou inúmeras travessuras

do seu caráter, culminando com isso: "Senti-me outra

vez no útero da minha mãe': Os Beatles ftzeram a músi

ca da Lucy por vias menos transversas e disseram numa

melodia compacta e triste que avistaram-se com Lucy no

céu, cheia de diamantes. Naquela época essas novidades

eram para nós algo muito longe, nunca novidades. Sur

preendem-se, os que querem, com confissões daquele ti

po feitas hoje. Não vamos nos iludir, nem tentar agradar:

há transas e transas. E nessas transas ácido é algo meio

comum, atualmente, no Brasil. Conheci um jovem, um
dos mais belos QIs (super-inteligência) numa circunstân
cia particularmente chocante. Vi-o de pé, em um só pé,
equilibrando-se vorazmente no alto de uma casa. No te

lhado, no inicio do vértice do telhado. Dançava num pé
só, com tal tranquilidade que assustei-me. Ele, afinal de
contas, podia despencar dali e pelo menos umas fraturas
seriam resultado da queda. Mas ele, quando perguntei-lhe
o que fazia, não titubiou e sequer olhou-me: "Engoli
uma bola de ácido", disse-me, puro; angelical e santifica
do numa inocência só perceptivel em urna criança que
mora num décimo andar e dependura-se na amurada da

janela para ver melhor o mundo lá de baixo. Isso tudo

aconteceu naturalmente, e quem for contra saiba que de

sarda não entende o que se passa. Como disse Caetano,
.

para entender nada do que escreve, eu digo: "VocP não

está entendendo nada do que estou falando".

Nos Estados Unidos há divergências quanto ao ácido.

Aqui há combate corpo a corpo. ',E desses corpos sobra
uma infinita e desesperadora busca de alguma coisa. Isso

é comum. Pelo menos, é comum nos meus dias. Vamos
ser objetivos: a policia, ou combate por convicção, ou
por outros motivos. Mas nessa área de LSD se há quem
deva combater alguém, digo-o: não haverá de ser a polí
cia. Compreendo a insuficiência médica diante dos pro
blemas que essa droga traz, ou pode trazer. Fui vitima,

E estamos, sempre, à espera do inesperado.
Se tudo isso não passar de 'uma fase, é aí que me

deglutino internamente, o que será de nossos dias futu
ros? Um poderoso e eficiente drama de vida. Nada se

pode fazer, seu guarda. Espere o Mobral, entre na facul
dade e aprenda que o mundo não depende de nenhuma

rima. Depende de tudo isso que acontece por aí, da falta
de espaço e do medo.

E não me venham com essa conversa de que o que
escrevi não se entende, porque não desejo, bulhufas, que
entendam nada. É isso aí. E nada melhor do que termi

nar as coisas dizendo: "É isso ai". Pelo menos dou a

oportunidade para que pensem.

não por uso, porém graças a essa dosagem imensa de

solidariedade, de !-Im caso assim. Um jovem realizou uma

viagem, viajou muito e ao retormar caiu em profunda e

chocante depressão. Que pude fazer por ele? Nada,
Quem conseguiria convencê-lo, de que além da viagem
alguma coisa haveria de restar de bom? Não eu. Nem

ninguém. O fato é que com Lucy no céu com diamantes,
ou no útero da mãe, alguma coisa surge de inesperado.

Talvani Guedes da Fonseca
,

,�•
I

Paiol l
gravado fins de 72, em São Paulo,
sob o patrocínio da Transbrasil S.A.
- Linhas Aéreas, do qual constam
composições de Ornar Fontana, Luiz
Vieira, Luis Gustavo, Vinicius de'Mo
raes, Garoto e Chico Buarque de Ho

landa, acompanhadas de grande or

questra, com arranjos do Maestro
Moacir Portes. Especialmente convi

dado, o Ministro Jarbas Passarinho,
da Educação, enviou telegrama pes
soal, cumprimentando cantores e di

retoria. Por outro lado, estarão pre
sentes o compositor Ornar Fontana,
autor de "Suite Transamazônica",
que deu título ao LP, o Maestro Moa

cir Portes e, provavelmente, o cantor
Luiz Vieira, além de diversos convi

dados especiais da área musical de

São Paulo, Paraná e Rio Grande do

Sul.

COMUNICAÇÃO EM CURSO

Quem gosta, exerce ou é curioso a

respeito desse setor, será iniciado no

próximo dia 11, sexta-feira, no audi
tório da Faculdade de Direito, à rua

Esteves Junior, o curso "Introdução
Ao Estudo Científico da Comunica

ção", ministrado pelo professor José
Marques de Melo, especialista do De

partamento de Jornalismo e Editora

ção da Escola de Comunicações da
Universidade de São Paulo. O Curso
terá aulas diárias, das 19 às 22,30 ho-.

. ras, e .A uma promoção sI� Sub-Reito
ria de Ensino e Pesquisa, Departa
mento de Extenção Cultural e Depar
tamento de Sociologia do Centró de

Estudos Básicos da UFSC, contando
com o co-patrocínio da Coordenação
de Relações Públicas do Governo do

Estado. As inscrições já estão abertas

no Departamento de Registro e Con

trole Acadêmico, na Trindade.
NO MAIS ...

"Roma de Fellini" entra hoje em

cartaz no Cine Coral. Elogiado pela
crítica de todo o mundo, o filme-do
cumentário de Federico Fellini mere

ce ser visto - Amanhã, no São José a

pré-estréia de "O Caso Mattei", de
Francesco Rosi, com Gian Maria Vo

lonté - Amanhã, no restaurante do

Doze, mais um jantar internacional,
com comida e música típica de mais

um país. Logo após, "Noite dos Ca

sais", na, boate, com o formidável
.

"Stagium 10" - Sábado le domingo
novos espetáculos infantis de "A Pan

tera e o Gigante", rio TAC - Domín

go, no Clube 6 de Janeiro, o Ballet
do Teatro Álvaro de Carvalho.

Cinema TV

TV CULTURA - CANAL 6
13:30 - TV. Educativa;

14:00 - Cine Matinée; 15 :30
- Clube dos Heróis; 16:30 -

Show de Desenhos (a cores);
17:50 - A Feiticeira (a cores);
18:15 - Jeannie é um gênio (a
cores); 18:45 - Jerônimo, 'o
Herói do Sertão; 19:20 - Bola
em Jogo; 19:30 - Rede Nacio
nal de Notícias, via Embratel

(a cores); 19:50 - Tom e Jerry
(a cores); 7.0:00 - Vitória Bo
nell i; 20:55 - Sua Majestade, o
IBOPE, via Embratel (a cores);
24:00 - Alma de Aço.
TV COLIGADAS - CANAL 3

13 :30 - Padrão c/rnúsíca;
14:00 - Mundo da Criança;

14:05 - Este mundo. curioso; -

14:30 - Tia Maria; 15:00 - M.

Camaradas; 15 :30 - Seriado de'
Aventura; 16:00 -,Ben, o Urso

Amigo; 16:30 - Mulheres em

Vanguarda; 17:00 - O Circo;
17:05 - Vila Sésamo; 18:00-
Paladino, o Defensor da Justi

ça; 18:30 - 'Shazan, Xerife e

Cia; 19:00 - Urna Rosa com

Amor; 19:30 - Ativ. Econ.

EU TRANSO ... ELA TRANSA, filme nacional, comé
dia na faixa do pornográfico, com Jorge Doria, Sandra

Barsotti, Marcos Paulo, Darlene Glória e Fernando Tor

res. Direção de Pedro Camargo - Eastmancolor - Cine

São José: 3 - 7,45 - 9,45 horas.

ANA TERRA, filme nacional que, a exemplo de Um

Certo Capitão Rodrigo, representa a concretização de

um projeto caríssimo e vários produtores, realizadores e

intérpretes do nosso cinema, desde os primeiros tempos
daVera Cruz, quando se pensou nessa história da trilogia
"O Tempo e O Vento" de ÉricO' Veríssimo, para um,

filme que seria dirigido por Adolfo CeUi com Tônia Car

rero e Mário Sérgio, nos papéis ora confiados a Rossana

Ghessa e Geraldo Del Rey. A· fita foi inteiramente roda

da no Rio G. do Sul, na cidade de Cruz Alta, local dos
acontecimentos descritos no romance. O filme marca

também a estréia, como produtor e diretor, de Durval

Gomes Garcia, o primeíro dirigente oficial do INC, cargo
a que foi conduzido pelo então ministro da Educação,
Tarso Dutra, no Governo Costa e Silva. O filme tem

música de Carlos Castilho e fotografia de Hélio Silva.

Eastmancolor, Cine Ritz: 5 - 7.45 - 9,45 horas.

FIESC; 19:40 - Tele Jornal
Malhas Hering; 20:10 - Cavalo
de Aço; 21 :00 - Grande Famí
lia; .22:15 - Jornal de S. Catari
na na TV; 22:30_ - O Bem

Amado; 23:00 - Grande Cine-
ma.

"Um Grito Parado noAr"

estréia amanhã

no TAC. Na foto o

ex traordinârio Othon
, Bastos, numa cena de

"Castro Alves Pede

Passagem ".

Horóscopo
Omar Cardoso'

ET RESSURREXIT
, A Casa da Arte, entidade que du

rante anos se manteve segura somen

te por essa coisa em rápido processo
de extinção, chamada idealismo, aca-
bou caindo por falta de meios para
continuarem os seus professores a en

sinar música, pintura, escultura, etc.
e
Numa Capital de Estado, que é a úni

ca do País a não contar.com um con

servatório de música e um instituto

de belas artes, mantidos pelo gover
no, a queda da Casa da Arte signifi
cou muito mais que o simples e cos

tumeiro encerramento de atividades

de tantas coisas boas a que já nos ha

bituamos a ver morrer. Para os seus

professores e alunos, essa liquidação
sem entrada, sem piedade e semmais

nada foi o golpe de misericórdia, de-
pois da longa e prolongada agónia do

Cai-não-cai diário e angustiante.
Mas (ah!, o "mas" salvadorl) guer

ra é guerra. Professores e alunos da
Casa da Arte não desistiram e, por
vias indiretas, parece que vão - final
mente � ganhar a batalha contra o

retrocesso, o subdesenvolvimento,
principalmente, contra o célebre "já
teve" tão comum à sapital dos catari
nenses.

Recorreram à Primeira Dama do

Estado como último recurso, conse

guindo encontrar um eco para os seus

lamentos mais do que justos. Segun-
'do dona Ana Pires, secretária da Casa

,da Arte, dona Dayse Werner Salles
ouviu atentamente e prometeu aju
dar, interferindo junto ao Governa

dor, Tanto assim, que já se está pro-

curando uma casa para alugar, de

acordo com as instruções recebidas.

E está todo mundo com sorrisos de

trinta e dois dentes, o que não é para
menos. Afinal de contas, aqui na

,Ilha, essa de "et ressurrexit" é coisa

que só existe e funciona na Bíblia.

Ou melhor, funcionava.
"GRITO" É AMANHÃ

.
Estréia amanhã, às 21 horas, no

Teatro Álvaro de Carvalho, o mais re

cente texto de Gíanfrancesco Guar

nieri, "Um Grito Parado no Ar", na
in t erpretação magistral de Othon

Bastos, um dos maiores atores que o

Brasil já produziu; da extraordinária

Martha Overbeck, que já vimos em

"Galileu Galíleí", pelo Teatro Ofici

na, e mais Assunta Perez, Enio Carva

lho, Sônia Loureiro e Oswaldo Com

pozana, A direção é do veterano Fer

nando Peixoto, com cenografia e fi

gurinos' de Joel de Carvalho, Prêmio
Molliére por "Tango", e música de

Toquinho.
O espetáculo, um dos melhores,

produzidos até agora em São Paulo,
ganhou o aplauso unânime da crítica

e do público e ficará em cartaz até

domingo, diariamente às 21 horas,
sendo que no sábado haverá um espe
táculo especial para estudantes, às 19

horas, ao preço único de Cr$ 5,00.
CORAL LANÇA DISCO HOJE

Com um coquetel às autoridades,
imprensa e convidados especiais, às

21 horas, no hall da Reitoria da Uni
.

versidade Federal de Santa Catarina,
A Associação Coral de Florianópolis,
lança hoje' o seu segundo long-play,

'ÂRIES - Dia em que terá es

plêndidos resultados em todas
as suas atividades mentais. O
êx ito é previsto nos estudos,
em assinaturas de papéis ou

mesmo em arranjo ou acerto

de documentação.
TOURO - Os compromissos
importantes deverão, se possí
vel, ser adiados para uma épo
ca mais propícia. Marte em Ca

pricórnio, entretanto é um

bom indício para a sua-saúde e

a sua disposição física e men

taL Boas notícias.
GÊMEOS - Por maiores que
sejam os benefícios astrais,
não lhe custará nada prevenir
se um pouco. Aja com inteli

gência, a fim de não compro
meter-se em responsabilidades
arriscadas.
CÂNCER - Câncer é o signo
zodiacal regido pela Lua, astro
que se harmoniza bastante
com Vênus e Mercúrio. Vênus
em Touro, e Mercúrio em Vir

gem, pelo atual trânsito, trar
lhe-ão, compensações e ale

grias. Boas notícias.
LEÃO - Dia promissor para a

grande maioria dos nativos de

Leão, em especial para os que
nasceram no mês de agosto.
Uma notícia feliz, através de

carta ou telefonema, pode ser

esperada. Êxito social.
VIRGEM - Dia sumamente

benéfico para você. Todavia
não se esqueça das principais
atenções que deverá dispensar
à sua saúde. Por outro lado,
saiba cultivar o seu bom hu

mor, a fim de obter resultados
benéficos no plano social.

LIBRA - Para trocar idéias e

aprendei: coisas úteis aos seus
, conhecimentos, dê mais aten

ção aos mais idosos que você,
dos quais poderá ouvir relatos
muitos importantes.
ESCORPIAO - Influência bas
tante prometedora em relação
a compras e aquisições de seu

interesse, Tenha em mente que
você poderá influenciar benefi
camente os demais, quer atra
vés de bons exemplos, quer pe
lo seu trabalho.
SAGITÁRIO - A posição do
Sol em Âries e de Mercúrio em

Gêmeos, é benéfica ao seu

signo. Acontecimentos inespe
rados, com transformações
benéficas e sucesso em viagens
e no amor, estão em evidência
neste dia. Boas notícias.
CAPRICÓRNIO - Sua vida

Íntima, sua natureza humana,
propósitos pessoais objetivos e ,

desejos que o caracterizam se

rão beneficiados hoje, princi
palmente após as 16 horas.
Conte com a colaboração de

amigos c parentes.

.

Rossana Ghessa, a Ana Terra do filme de DurvalGomes

Garcia.

ROMA DE FELINI - terceira etapa de um painel
iniciado em A Doce Vida e que prosseguiu com Satyri
con. É a descrição, segundo Fellini, Jem termos grandio
sos, da cidade da imaginação, da cidade das perspectivas,
,e da cidade do amadurecimento; Fellini retorna ao pas--

sado, mostra o presente, volta aos tempos de Cesar e de

Mussollini, conduz o espectador até a Roma de hoje,
descobre casas romanas de 2 mil anos, desce aos subter

râneos romanos e apresenta um típico desfile felliniano,
de rostos e expressões de angústia, ócio, expectativa; de

sespero, solidão, humor, melancolia, traição e malícia. -o

filme sofreu diversos cortes pela censura. 18 anos. Cine

Coral: 3 - 8 - 10 horas.

AQUÁRIO - Dia em que terá,
notícias agradávcís, fará exce

lentes amizades, terá sucesso

em viagem e conquistará me

lhoria profissional e financeira .

Seu otimismo em relação ao

futuro fará ,bem a você.
PEIXES - Assuntos de ordem

profissional estarão na berlin
da dos acontecimentos prová
veis do dia. Saiba aproveitar
suas oportun idades de se reve

lar pelo que pensar, disser ou
escrever.Mauro Júlio Amorim
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e viva MAIS contente!PERSEGUIDOR IMPLACÁVEL (Dirty Harry) de

Don Siegel, com Clint Eastwood e Harry Guardino.
Technicolor.

WOODSfOCK - de Micjael Wadleigh - Technicolor.
18 anos. Cine Roxy: 2 e 8 horas.
NA MIRA DA'MORTE (Targets) de Peter Bogdano

vich, com Boris Karloff, Tim 08 Kelly, Technicolor - 18

anos. Cine Jalisco: 8 horas.

-

ÃTENÇ Dl AltNÇADl
ILHATEX avisa:

'Chiéo Bento Chegara'" os últimos modelos de lenç6is
em tergal, poliester; cambraia e

percal, dos tradicionais
aos mais modernos e avançados,

Também os novos lançamentos de jogos
de banho, toalhas de :"lesa e malhas ARP.

I Tudo para' o seu enxoval em I,LHATEX.
A mi' -scetha pelos melhores preços.

Cr"Jiário em 4 vezes sem

acréscimo ou em até 12 meses.

ÚLTIMA L/�O: O WIPNOTIZADOR
DEVE OJ.HAR FIXAMENTE NOS
()L!40S OE QUEM VAI �R
UIPNDT/ZADO.

,O CAÇADOR DE DOTE (Ao New Leaf) de Elaine

May, com Walter Mathau e Elaine May. Technícolor, Ci
ne Glória: 5 e 8 horas;

GRINGO - O ÚLTIMO MATADOR, de Tony Vieira,
com Tony Vieira e Claudete Joubert. Eastmancolor. 18

anos, Cine Rajá: 8 horas.

ÁNSIA DE AMAR (Carnal Knowledge) de Mike Ni

chols com Jack Nicholson, Candice Bergen e Ann Mar

greto Technícolor, Censura 18 anos. Cine São Luiz: 8

horas.

�)

R. CONS. MAFRA. 47· FONF_ 43o_:'-Darci Costa
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ENCONTRO
Sob o patrocínio do Ministério do Planejamento e

Coordenação Geral, e organizado pela Secretaria de Arti
culação .com os Estados e Municípios (SAREM) e pela
Secretaria do Governo do Estado do Paraná foi realiza-
do em Curitiba, o III Encontro Regional de Planejamen
to Sudeste/sul. Participaram do conclave representantes
do Ministério do Planejamento, do Ministério do Inte
rior e das Secretarias de Planejamento dos Estados do

Espírito Santo, Guanabara, Minas Gerais, Paraná Rio de

\ Jajleiro, Rio Grande do Sul, Santa C;tarina e São Paulo.
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SESSÃO 'SOLENE
O Deputado Zany Gonzaga Presidente da

Assembléia Legislativa, hoje às 16 horas rece

be o mundo oficial no Palácio Barriga Verde,

para Sessão Solene comemorativa ao sesqui
centenário de instalação do Poder Legislati
vo.

APESC

Num grupo de amigos comentava o se

nhor Danilo Lopes, Diretor da APESC, que

aquela organização já contava com 13.000

associados.

A recepção organizada por Eduardo Rosa

recebeu os melhores elogios.
MODA

Anteontem às 17,30 horas, no salão de

, festas do Plaza São Rafael em Porto Alegre,
o costureiro Rui fez a apresentação de sua

coleção "outono-inverno 73". Pelo telefone,
fomos informados da verdadeira parada de

elegância que foi a promoção do' costureiro
Rui.

LIRA

Terá início hoje às 20 horas no salão de

festas do Lira mais um torneio de dominó,
promoção da dinâmica diretoria do clube.
- _'

----·HOMENAGEM
Em comemoração do Sesquicentenário de

instalação do Poder.Legislativo, dia 17 a se

nhora Deputado Zany Gonzaga, receberá se

nhoras do mundo oficial 'e da sociedade para

um chá em homenagem a senhora Governa

dor ColomboMachado Salíes,
'

.- - - --.-

CURSO

Foi ministrada no Centro de Treinamento

da ACARESC, a aula inaugural do 20. Curso

Prático de Crédito Rural, patrocinado pelo
Grupo Financeíro Banco do Estado de Santa

Catarina (BESC). O referido Curso conta

com a participação de 34 pessoas e suas aulas

são ministradas em caráter intensivo, deven

do e star encerradas no próximo dia 12.
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EXPOSIÇÃO

O Diretor do Museu de Arte Moderna de

Santa Catarina (MASC), Professor Aldo Nu

nes, está nos informando que terá lugar no
final deste mês uma exposição de artistas

universitários. A mostra será promoção con

junta do MASC e da Universidade Federal de

Santa Catarina e contará com obras de Riko,
Luiz Costa, Gelei e Tomazini.

LIVRO

A Professora Sara Regina Silveira de Sou

z�, amanhã às 20 horas com coquetel na sede

da Associação Catarinense de Engenheíros,
faz lançamento de seu livro "Estudos Sobre

o Barroco".

CONVITE
,

Da Associação Coral de Florianópolis, es
tamos recebendo convite para o coquetel de
lançamento de seu long-play gravado em São

Paulo, sob patrocínio da Transbrasil - li

nhas Aéreas. O acontecimento será hoje às

21 horas na hall do Palácio da Reitoria.

CURSO

Seguiram para Porto

Alegre, onde participarão
do curso sobre "Fiscaliza

ção de Alimentos", 5 fun-
, cionários do Departamen
. to Autônomo de Saúde
, Pública. O curso, que terá

duração de três meses será
ministrado na Escola de

Saúde Pública daquela ci

dade e visa a formação de

pessoal auxiliar de nível
médio.

A informação é do Dr.
Genovêncio Mattos Neto,
diretor do DASP.

CASAMENTO
Às 19,30 horas do pró

ximo sábado na capela do
Divino Espírito Santo, dar
-se-â a cerimônia do casa

mento de Nara Regina li
vramento e Paulo Roberto
Bessa. Na sala de recepção
da capela, os noivos rece

berão cumprimentos de
seus convidados,

INAUGURAÇÃO
Será na próxima sema

na, a inauguração da nova

loja dos estabelecimentos
. "A Modelar". Graças ao

seu proprietário, senhor
.

Jacques Schweidson, a ci
dade terá uma loja, à altu

,

ra dos grandes centros do

país. .

/

CASAMENTO
Verà Regina Vargas e

Ralf Augusto Herwig, es

tão de casamento marcado

para dia 15 do próximo
mês. O vestido de noiva da
ex-miss Blumenau, será
confeccionado pelo costu

reiro Lenzi.

CASAMENTO

Na última semana a Sociedade de Blume

nau esteve em festa com o casamento da bo-
.

nita e elegante Rosane Maria Fausto eCarlos

Roberto Hansen. O casamento civil realizou

se quarta-feira na residência do senhor e se

nhora Zíta e Hélio Fausto, com um jantar.'
onde compareceram somente os padrinhos e

famíllares, Sexta-feira às 18,00 horas, Rosa

De Maria e Carlos Roberto, no altar mor da

Igreja Matriz de São Paulo Apóstolo, recebe
ram a bênção matrimonial.

A elegante recepção aos convidados das

famílias Fausto e Hansen foi no salão de fes

ta do Teatro Carlos Gomes, onde notava-se
.

uma verdadeira parada de elegância e bom

gosto. Rosane Maria usou modelo assinado

por Lenzi e estava encantadora.

Dulce Buendgens, uma
beleza de broto da ilha, a bordo
de sua possante,

Honda, faz tremer alguns
corações quando passa.

Marita Balbi e Walter

Abreu, após a
.
solenidade de s�u

casamento, reallzado
sábado na Igreja de

Sãó Francisco

. de f.\,ss.i_s.

LANÇAMENTO
Informou o Presidente do Conselho Esta

dual de Cultura, Professor Teobaldo da Cos

ta Jamundá, que serão lançados este mês

mais três livros de autores catarinenses. Sara

Regina S. de Souza, Jair Francisco Hamms e

. João Leoni DalI'Alba.

MONIQUE
A beleza de Monique

Douat, da Sociedade de

Joinville, será fotografada
por Paulo Outra e será pu
blicidade de alta categoria,
para uma conceituada fir
ma de nossa cidade.

GOVERNADOR EM

BRASILIA
O GovernadorColombo

Machado Salles que desde
ontem encontra-se em Bra

silia, foi recebido em audi
ência às 11 horas no Palá
cio do Planalto, pelo Presi
dente da República.

......",
. i
-

'

-

Rossana Ghessa
Geraldo O'el Rey

CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H
. .

- . . CI.NE RJTZ' - 5 - .7,45 9,45 H

CINEMA
PARA
HOJE

um filme de
DURVAL GARCIA

Vânia Elisabeth Antonio A. Fagundes
Per.eira Dias Naide Ribas Carias Castilhos

CINE CORAL .. 3 � 8 - 10 H

__ ...u.....
Produção: Direcão: Distribuição:

R, F. FARIAS PED'RO CAMARGO IPANEMA FILMES

,JORGE DORIA
SANDRA BARSOTTI
MARCOS PAULO

do romance de
ERICO VERISSIMO

, .

. ROXY PROGRAMA DU'PLO
PARA ALGUNS O AMOR r CASAMENTO ...
PARA OUTROS UMA SOLUÇÃO DESESPERADA !

1� FILME

HOWARD W. KOCH·HlllARD ElKINS

ClJalter l1atthau
Elalne l1av

2� FIU�E

, ,.

_

I II '!lI,1 ,

ClintEastwood -

�l1..
Perseguidor '_ -4}i�� I

Implacável 'Dlr'� Harr�' tJJ
.

.

.

".' .,.i ;;�'i; .. :

.....woodltock
3diO/depoz rn\jti(c:i .. ,!�ornor

',:':CINE ,S'. JOSÉ' SÁBADO
-

.

..... _ .•

RITZ· -�SÁBADO

fXIBIDORA
CENTROSUL LTDA.

CINE JAlISCO - 8 H

ACABO DE TORl'i,\R-l'tIE [,'1\1 ASSASSINO, :\IAS ANTES

�».;QUllE�M�'",'!l��"����

SAO JOSÉ AM'ANHÃ PRE-ESTRÉIA

<;\
..

PElROLEO:
sangue

,
da lerra!

Inde�endência
dos �OYos!

,-

f ,�."'-. '.

."li-

ACADOR·DE DOTES
"AnewLear '"

JaCk {l)eslOn GeGoge Rose James Coco anilww;.. RedfieId (�;

CINE GtORIA - 5 - 8 H
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TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DEDOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS

A Segunda Câmara CivD do Tribunal de Justiça, em sessão'

extraordin�ia realizada terça-feira, 08 de maio de 1973, jul
gou os seguintes processos:

1) Agravo de Instrumento no. 577 de Capinzal, agrtes,
Amado Antônio Papini e sua mulher e outros e agrdos. Rosa
lina Papini Favaro e Outros.

Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, não conhecer do agravo.

Custas na forma da lei. '

'

2) Agravo de Instrumento no. 551 de Braço do Norte,
agrte. o Estado de Santa Catarina e agrdo. Jordão Manoel

Santana.
Relator: Des. RIO SILVA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

3) Agravo de Instrumento no. 556 de Braço do Norte,
agrte. o Estado de Santa Catarina e, agrdos. Bernardo Rohling
Buss e sua mulher.

Relator: Des. RID SILVA
Decisão: Por votação unânime" conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

4) Agravo de Instrumento no. 575 de Guaramirim, agrte.
José Hafermann e agrdo. Comercial Jaraguá Ltda.

Relator:Des. RIO SILVA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

5) Agravo de Petição no. 2_947 de Porto União, agrte.
Polati Landarin & Cia. e agrda. Capital - Cia. de Crédito,
Financiamento e Investimento.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação unânime, dar provimento em parte

ao recurso, para excluir os honorários de advogado. Custas na

forma da lei.
-

6) Apelação de Desquite no. 3.990 de Sombrio, apte, o
Dr. Juiz de Direito, ex-officio, e apdos. Cezarino Joaquim dos

Santos e Orlandina Isoppo dos Santos.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão:Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
7) Apelação de Desquite no. 3.997 de' Araranguá apte, Q

Dr. Juiz de Direito, ex-officio e apdos. Miguel João dos San
tos e Laura Perdoná dos Santos.

Relator:Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
8) Apelação de Desquite no. 4.009 de Joinville, apte. o

Dr. Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio e apdos. Lauro

Hartkopf e Maria Moraes Hartkopf.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Sem custas.

9) Apelação de Desquite no. 4.Q38 de Lages, apte. o Dr.
Juiz de Direito da la. Vara Cível, ex-officio e apdos. Heitor
de Almeida Magalhães e Rute Silva Magalhães.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
10) Apelação de Desquite no. 4.026 de Itajaí, apte, o Dr.

Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio, e apdos. Manoel Flo
rindo da Silva e Maria Espíndola da Silva.

Relator: Des_ EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

11) Apelação de Desquite no. 4.056 de Laguna, apte, o
Dr. Juiz de Direito, ex-officío e apdos. Adenir Rosa e Maria

do Nascimento Rosa.
Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
12) Apelação de Desquite no. 4_037 de Indaial, apte. o

Dr. Juiz de Direito; ex-officio e apdos. Raulino Steffens e

Arlita Steffens- _,' " '

," ., ',"
. ;, :'

Relator: DCs. Rio SILVA "

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à preli
minaredevendo os autos retornar à douta Procuradoria Geral

do Estado, para que esta se manifeste sobre-o mérito. Custas
a final.

13) Apelação Cível no. 8.808 de Gaspar, apte. Indústria e

Comércio Mário Vanzuita S.A. e apdo. o Dr. João Leopoldi
no Spengler.

Relator: Des. CERQUEIRA C1NTRA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas pela apelante.
14) Apelação Cível no. 8.918 de Urussanga, apte. Agosti-

nho Carboni e apdo. Jaime Goulart.
'

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e dar

lhe provimento, para condenar o apelado a pagar a soma de

Cr$ 2.000,00" juros da mora a partir da citação, custas e

honorários de advogado na base de 20%.
15) Apelação Cível no. '8.825 de Araranguá, apte. Alpheu

José de Boni e apda. A.R. Luchina & Cia.
Relator:Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento, para manter a decisão recorrida por sua

conclusão. Custas na forma da lei.

16) Apelação CíveLno. 8.871 de Chapecó, apte. Francisco
Miranda Portes e apdos. Sebastião Fernandes de Lara e sua

mulher.
Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas pelo apelante.
17) Apelação Cível no. 8.875 de Taiô, apte. Hervin Debar

ba e apdo. Pedro Pickler.
Relator:Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas naforma da lei.

18) Apelação .Cfvel no. 8.971 de Tubarão, apte. Ari�1
João dos Santos e apda. Irmãos Chede S.A., Imp. e Comércio.

Relator: Des. EDUARDO LUZ
'

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

19) Apelação Cível no. 9.018 de Blumenau, apte. Marceli
no Euzébio de Campos e apdo. C1arindo Vargas.

Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
20) Apelação Cível no. 8.902 de Biguaçu, apte. João To

maz Ignácio e apdo. o Dr. Juiz de Direito.
Relator:Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

21) Apelação Cível no. 8.966 de Florianópolis, apte, Ger
mano Alves Filho e apdo. Euclides João Alves.

Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por' votação unânime, não conhecer da prelimi

nar suscitada, determinando a volta dos autos à douta Procu

radoria Geral do Estado, para que se manifeste sobre o méri
to. Custas a final. .

22) Apelação Cível no. 8.969 de Blumenau, apte. Walter

Adam e apdo. EmÍlio F. Momm.
Relator:Des. EDUARDO LUZ
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
23) Apelação Cível no. 8.861 de Brusque, apte. Ladislau

Kuszkowski e apdo. Fábrica de Tecidos Santa Catarina.

Relator:Des. RIO SILVA
Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação para

julgar a ação como ordinária, excluindo os avalistas, e honorá
rios de advogado em 20%. Custas em proporção.

24) Apelação Cível no. 8.895 de Joaçaba, aptes. João de

Marco e sua mulher e apda. Companhia Atlantic de Petróleo.
'Relator: Des. RIO SILVA
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas pelos apelantes.
Jaime Sprícigo

Diretor

I

I

I

CONVITE PARA MISSA DE 70. DIA
A fam(lia de SEBASTIÃO LARA FILHO, ainda consternada

com o seu falecimento, convida aos parentes e pessoas ami'gas para a

missa de 70. dia que mandará celebrar dia 12 (sábado), às 19 horas,
na Igreja Matriz de Biguaçu. '

Interpretação de um texto econômico, análise combi

natória, desconto por dentro e por fora, Ciências Naturais.
enfim, toda a matéria para você passar no Vestibular.

ADMINISTRAÇÃO-ADMINISTRAÇÃO-ESAG

VESTIBULAR EM JULHO

ADMINISTRAÇÃO ESAG
CU R>INHO COM INSCRIÇÔES ABE RTAS

Rua Visconde de Ouro Preto. 91
Fone: 3604 - ESAG

HORÁRIO: Das 10:00 às 19:00 horas c/EDLI

Salário Cr$ 600,aO + comissões
(130. Salário, Férias, FGTS)

Empresa em expansão precisa de elementos
de ambos os sexos para desenvolverem traba-
lho dirigido.

'

Favor apresentar-se para o Teste de Seleção
munidos de carteira profissional, dois retratos
3X4, certificado de Escolaridade.'

Entrevistas diáriamente, das 9,30 às.17,00
horas.
.Bua Saldanha Marinho, 24 - 10. andar

(Em frente a CASAN).

REPRESENTANTES CLASSE "A"

CERÂMICA SANTA CATARINA S/A
CGCMF 83.646.620/001

CONVOCAÇÃO
Assembléia Geral Ordinária

Convocamos os senhores Acionistas para se reunirem em Assem

bléia Geral Ordinária, às 14 horas do dia 21 do mês de maia, na sede

social, à rua Anita Garibaldi, 430 em Criciúma, para deliberarem

sobre a segu inte
ORDEM DO DIA

ai Leitura, discussão e aprovação do Relatório da Diretor ia, Ba

lanço Geral, Demonstrativo da conta de Lucros & Perdas e Parecer

do Conselho Fiscal, referentes ao exercício social findo em

31.12_1972.

bl Eleição dos membros do Conselho Fiscal e fixação de sua

remuneração.
c] Discussão e decisão sobre o pedido de desligamento do diretor

Benedito Toledo dos Santos.

d) Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 16 de abril de 1973.

Jorge Cechinel F.ilho - Diretor Presidente

Rubens Antônio de lucca - Diretor.

.

MINISTÉRIO DA EDUCÁÇÃO E CULTURA
ESCOLA TECNICA FEDERAL DE

SANTA CATARINA
AVISO DE EDITAL

De ordem do Sr. Diretor Executivo da Escola Téc

nica Federal de Santa Catarina, torno público que se

acha afixado na Portaria deste Estabelecimento, Edi

tai de licitação para a venda de uma cam ionete marca

Rural Willys, ano de fabricação 1966, que se encontra

e�taciànada'n,o páteQ;cp,belto da_Autarqui�. "'_,'e_

O prazo estipula(lo no Edital para recebimento das

propostas, é de 7 a 11 de maio do corrente.

Florianópolis, 8 de maio de 1973.

Alu ísio Dobes

Secretário Geral.

DOMÉSTICA
Família de 3 pessoas precisa de uma do

méstica que durma no emprego, saíbacozl

nhar e cuida� de criança. Ótimo salário. Tratar'

à Rua Padre Roma, 47, esquina com Conse

lheiro Mafra, Nesta. '

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/323

A V I S O

à DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15/12/69, até as 15 horas do dia 25 de Maio de 1973, cara o

fornecimento de EQUIPAMENTOS DE LABORATÓRIO.
O Edital encontra-se afixado na. sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Ftorlanópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas c6pias de
Edital.

Florianópolis, 09 de Maio de 1973.

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor. Geral

VÀNDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital, ficarn intimados para pagarem no prazo

legal os Tftulos que se acham em Cart6rio para protestos, os senho

res;
,

Edson Correa dos Santos Cia - Walter Rousseng - Laura Anto

nio Schmidt - Tereza Maria Silva - Bernadete Coelho - Maria do

Carmo Silva - Amauri Jorge Elias - Lindolfo M. Silvelra,
Florianôpolis, 09 de maio de,1973

Vanda de Souza Saltes
Oficial

Carteira Extraviada
Foi extraviada a carteira de habilitação profissional do Sr_ Antônio
Matos dos Santos, residente em Barro Vermelho, munic(pio de Gra
vatal.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Naciona,1 de Habilitalfão, categoria

Profissional, pertencente ao sr, Jorge Luis Silveira,

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certifica<:io de Propriedade do veiculo marca

Volkswigen, ano 1968, Motor BH-59.050, Chassis B8-1'51.526,
cor Pérola, Placas AA-8509, pertencente ao sr_ João Marcelino
Ramos.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido o certificado de propriedade do ve(culo marca Che

vrolet ano 1-972, placas AA-ü251, Sepia Metalico, 5 pessoas 80 HP

particular motor 250722, r.hassi 5P69CCB103544, oertencente ao

Sr. Vitor Freysleben Moritz.
'

DECLAR�ÇÃO
O abaixo assinado senhor EVOY ZANIBONI, declara que

,extraviou o Certificado de Registro da Komt>i, marca VOlkswagen,
ano de fabricação 1.972, chassis no. BH-246.604. de cor bege claro
com 52 HP, capacidade para 9 passageiros, de placa CR-3167.

'Çriciúma, 07 de Maio de 1973

,
"
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S. SIMAS'
,'''�':

EMPREENDIMENTOS
'JMOBllIARIOS

'

RUAFELlPESCHMIDT, 51-:-$ALA1- FONE 2979
SCESC No. 150

.

In'forma aos interessados, a relação dos 'imóveis sob a sua'

responsablhdade e que estão a venda nos diversos bairros des

ta Capital.
APARTÁMENTO CENTIW
Belfssimo apartamento com 3 quartos. cooe-cozínha, dep. de
empregada' completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa
cada e bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140_000,00 a com

binar. -Ref. 062.
Apartamento no centro com 1, quarto com srrnárto "irnbutido,
banheiro soeiál, cozinha, área de serviço ,e dep. de empregada. f
Preço: Cr$ 50_000,00 a combinar. Ref. 029.

'..

�
Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa- !'
-cozinha, dep, de empregada comple�o,.área 'de serviço .c/jane- !
Ia de aíurnrnto, playground, sala de festa e garagem. Preço: 'i
Cr$ 135_000,00. Ref. 043_ ,

'

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha; banheiro;
área de servico, com um armário imbutido no quarto de casal,

Preço: CR$ 70.000,00_ Hef. 152.
'

CASA CENTRO,
Belfssima casa com 6 quartos, sala, sala de jantar, cozinha,
dispensa. 1 banheiro. Com 2' pavimentos, com área de '

187m2, o terreno medindo 9,05m de frente e' 30m' de.fundos,
com área de 285m2

"
"

.
'

Preço: Cr $ 200_000,00:
. r

r
•

•

• I
Casa no centro com 1 sala, 1 corredor grande, 1 copa, cozi- "

n ha, ba n he ir o . Área constru f da.: : 70m2_ P;'eço:
Cr$ 50.000,00_ Ref. 101

.'
' "

Belíssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, com a

amplos dormitórios, 3 banheiros, sendo privado o do

dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas e garagem.
Tod� em azule]o decorado .atê o teto. na cozinha e no

banheiro. Totalmente murada. Ref. 153.

APARTAM'ENTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento no Edifício Bahia (Rua

João Pinto), 80. andar, de. frente para a Baia-Sul. Ex

celente localização e praticamente novo. Pequena en

trada e o resto financiado em cinco anos. Tratar no

local ou pelo telefone 4206 ..

PARA ESCRITÓRIO OU
REPARTiÇÃO

Alugam-se à rua Saldanha Marinho nO.,22, um apartamento e

três conjunto de salas, todos com estacionamento.

Informações à rua Conselheiro Mafra no. 27 - sobrado

VENDE-SE
RESIDÊNCIA NA FELIPE SCHMIDT, vendemos contendo 257,00
metros quadrados, ótimo terreno de 368,00 m2. De 2 pavimentos c/
Cr$ 100.000,00 de entrada e saldo bem financiados, eventualmente
aceita-se um apartamento como entrada. Tr. A.Ja João Pinto - 21 -

30. andar conj.9 - Plantão sábado até 18 horas.

TERRENO DE PRAIA
Vende-se magn ifico terreno, com área de 20 por 21 metros, local

privilegiado em Ponta das Canas, praia estritamente reservada,
ajardinado, fina cerca.de madeira de lei, água própria canalizada de

vertente.

Preço somente à vista - Cr$ 12.000,00.
Tratar com o Sr. Amorim - Fone 2500 - Ramal 57.

! \.;,

PROCU RAM-SE CASAS
PROCURAM-SE. CASAS, APARTAMENTO E TERRENOS,
PARA COMPRAR, ATENDENDO PEDIDOS URGENTE DE

CLIENTES, Tr. Rua João Pinto, 21 - 30. andar conj, 9 �

C/PLANTÃO AOS SÁBADOS ATÉ 18 horas.

ALUGA-SE CASA
Aluga-se uma casa localizada à rua -Fúlvio Aducci, 876. Estreito,

Possui 4 quartos e demais dependências, inclusive entrada para

carro. Preço: Cr$ 700,00 mensais. Tratar no local.

VENDE-SE TELE FONE
Tratar à Av. Mauro Ramos, 245. Cr$ 12.000,00 à vista.

-,

PRECISAMOS

Funcionários com experiência em ferragens, boa
caligrafia, quites com o serviço militar.

Datil6grafa, maior de idade, e com boa caligrafia.
André Maykot & 'Cia
R. Dr. Fúlvio Aduccl, 1117 - Estreito - Fpolls.

Doze médicos da Associação Sul Catarinense

de medicina veterinária, reunidos em Tubarão.

declararam-se solidários ao 'presidente do

CRMV-2 - Dr. Santo Zacarias Gomes, pela sua

atitude em despertar o interesse público para

os problemas existentes na Escola Superior de

Medicina Veterinária de Lages, com a

finalidade de saná-los.

COMUNICADO
EDITAL CONCORRÊNCIA DE NR. 1173

A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E

TEL!:G�AFOS faz saber às firmas interessadas que,'
no 20. andar'do Prédio Sede da Empresa, nesta Capi· '

tal, foi afixado EDITAL CONCORRÊNCIA DE NO'

1/73 pará fornecimento de: móveis diversOs, tipo
FMI, máquinascrever e, calcular, relógios de parede,
�efrigeradores, condicio�adores de :AR, ventiladóresi '

extintores de incêndio, aquecedores de' AR, eliCadas
de ferro, arquivos verticais, aço, .cofres de aço, est�rites
de aço desmontáveis etc... :

' �

Florianópolis, 30 d� abril de'1973:
PRESIDENTE COMISSÃO. LICITAÇÃO.

,
.

FOTO FEtIPPE,

SLIDES
revelação em colorido e preto e branco ,,�.

RIJa Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis

I
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,EDEN � ADMINISTRAÇÃO DE BENS
RUANUNES MACH,ADO, 14 - CONJUNTOS 93 e 94

R>NES:2481, 4141 e 3950
CRECI6269 ./

DEPARTAMENTO DE VENDAS: LUIZ FERNANDO

'.

,Boivl ABRIGO - VILA RESIDENCIAL

Vende sobrado novo. Financiamento a longo prazo.
EM CIMA,: Três quartos acarpetados e com armários embuti

dos laqueados, dois banheiros com azuleios e louças coloridas

e decoradas, sendo 4,m banheiro privativo do casal, sala de

estar íntima,
EM BAIXO: Living, copa, cozinha, deoendência completa de

emJ)reg�da, aquecimento a gás em todas as oeças e gar'lllem
para dois carros. Pintura latex <obre massa corrida. Fino aca-

bamento.
'

C�NTRO - APARTAMENTO
Vende um apartamento com três quartos, living grande,

área' de serviço, dependência completa de empregada, copa,
cozinha, garagem, localizado na Rua Almte, Alvim, Esmerado

acabamento. Aceito imóvel de menor valor como parte do

pagamento e financio o saldo a longo, prazo,

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende duas salas na Rua Anita (;aribaldi. Em fase final de

construção com 46m2., cada uma. Entreqa .ern 60 dias Acei

to imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

ESTREITO - PALACETE ÁNTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo, Bom esta

do de conservação. Três quartos, oaraqern e demais dependên
cias. Construído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan

ciado.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende excelente palacete em local maravilhoso c/ vista da

Baía Norte e Sul.

EM CIMA: quatro quartos cada Qual com seu banheiro priva
tivo e armários embutidos, sala de estar íntima e sacada, to
talmente acarpetados.

EM BAI XO: dua� salas, sala de iantar, cozinha, área de servi,

co, dependência completa de empregada, lavanderia, sistema
de aquecimento a gás em todas as peças. Sistema de som com

dito faiantd ;::,"ij tocas as. dependências. Hall de mármore e

garagem para dois automóveis. Esmerado acabarnento. (vidros
fume e pinturasobre massa corrida). Aceito imóvel de menor

valor e financia o saldo a longo prazo.
-

PRAIA DO ME;IO - 1Ií10DERNO APARTAMENTO

Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para

ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.

ESTREITO- APARTAMENTO MOBILIADO
Vende na Rua Fúlvio Aducci, Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois quartos, livi�g grande, copa/cozlnha, área de servi
ço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo

a longo prazo.

ESTREITO - TERRENO PARA INDÚSTRIA
Vende terreno com 24 mts. de frente para Santos Saraiva por
44 mts. de fundos, junto à Florisa Automóveis, Serve para

indústria, comércio ou supermecado. Totalmente financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIU - TERRENO

Vende terreno srtuado na .Vita Real, medindo 10 mts, de

frente com 57 rnts, de fundos. Totalmente financiado.

ITAJM - VILA RESIDENCIAL
Vende-se vila residencial antiga, situada à rua OI ímpio Mirao

da Junior. Três quartos, amplo living, Hall social, dois banhei

ros, COJi)a grande. cozinha, sala intima, varanda, escritório,
biblioteca, garagem grande. Terreno ótimo para incorporação.
Totalmente financiada.

RUA MINISTRO RIBEIRO DA COSTA - RESIDÊ'NCIA
Vende residência de alvenaria e rnadeíra., Três- quartos, ba
nheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive garagem e chur

rasqueira. Atualmente, rende aluguel de Cr$ 600,00. Entrega
em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.
'

STODIECK - MODE RNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção em local maravilho
so. Entrega em' 180 dias. Uma suite c/banheiro privativo e

sacada, três quartos c/banheiro e sacada, armários érnbutidos,
sala de estar íntima, amplo living, sala de jantar, Hali social,
lavabo, escritório, copa/cozinha com ampla despensa, grande
área de serviço, lavanderia, quarto para empregada c/banhei
ro, play-ground, garagem para três automóveis e sistema de

aquecimento a gás em todas as dependências (vidro fume e

pintura sobre massa corrida). Esmerado acabamento. Aceita
ímóverde menor valor e financia o saldo a longo prazo.

ÓTIMA OPORTUNIDADE
,

,yende-se, ou troca-se por Volks 73, um apartamento (902; com
área aproximada de 56m2. localizado no centro [Ed, São Francisco).

Tratar diretamente com o proprietário à rua Desembargador Ar
no Hoeschel, 56 - apto. 302 ou pelo telefone 3967.

VENDE-SE
CASA DE MATERIAL, c/entrada p/carro, 2 quartos, sala-copa,
cozinha, banheiro completo etc. Vendemos c/ll.000;00 de entrada
e saido em prestações mensais de 158,00 pelo IPESC. Capoeiras.

'

EXCELENTE NEGÓCIO MAS URGENTE. Tr. Rua João Pinto 21
- 30. andar Conj.9 - c/plantão sábado até 18 horas.

.

--..

VENDE-SE CASA
de mate�ial, I.ocalizada na Praia das Palmeiras - Coqueiros =,

para uso residencial ou de veraneio, com 10 peças - inclusive quatro
quartos -, em terreno de 1000 m2. Tratar ii rua Padre Roma, 90.

VENDE-SE
ESTREITO, em rua calçada próximo a geral com deslumbrante vista

olo bairro e Ilha. vendemos casa contendo bonita rampa de entrada,
garagem, 2 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro, áreas etc. Preço:
Cr$ 50.000,00 - sendo 15.000,00 de entrada saldo Cr$ 500,00
mensais, aceita-se troca por casa e terreno pequeno. Tr.. rua João
Pinto - 21 30. andar conj. 9 - Plantão Sábado até 18 horas.

VENDE-SE
LUXUOSO APARTAMENTO entre Beira-Mar Norte e centro

vendemos de frente, contendo 3 vastos dormitórios, sala-visita Star.
copa-cozinha, banheiro completo, dependência de empregada ãrea�
de. serviço, ,armários embutidos, piso com sinteko e pra:enil e

lustres. C/apenas Cr$ 26.000,00 de entrada, parte a combinar e

.

saldo restante financiados em prestações mensais de Cr$ 1.100,00 _

Eventualmente aceita-se um terreno nas imediações da Trindade
,como p�rte _de pagamento. Tr. R. Joiío Pinto 21 - 30. andar Conj. 9
- Planta0 Sabado até 18 horas. "

VENDE-SE'
Vende-se um guarda-roupa com quatro portas, em estado de per

fe ita co nservação.
Ver e tr�tar durante este mês à rua Jóão Pinto, 10 - apto. 102.

VENDE-SE
PRAIA-RIBEIRÃO DA ILHA-CENTRO, vendemos excelente

terreno com 30,00 metros de frente para praia, por 1.086 metros de

fundos, c/luz, água encanada etc. pertinho do Grupo Escolar e

Ginásio. Preço: Cr$ 18.000,00 - sendo Cr$ 5.500,00 de eritradá
saldo Cr$ 200,00 mensais. URGENTE. Tr. R. João Pinto 21 - 30.
andar conj_ 9 - Sábado até 18 horas.

ALUGA-SE
Aluga-se no Ediffcio .Iosé Daux, I andar, constituindo ,área de

222,85 M2, com piso inteiramente atapetado, 'gabinete montado
móveis e ar condicionado e o restante em 6 (seis) salas com divisões �\)

I',
cimo, pr6pri<;> para repartição pública. Tratar com o Sr. Erisvaldo
Freitas, no horário comercial da 8,30 às 12,00 e das 14,00 às 18,00 ,

horas, pelo telefone 4070 ou no local.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMELHOR '

FINANCIAMENTO EA
MELHORGARANTIA.

Departamento deVeículosUsados
do seu Concessionário de Qualidade dUnjJO'i.
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

�ONE 31-17
Opala Luxo - Be_ge Esporte

"

. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Opala Luxo - Branco Polar 69
Opala Luxo - Branco Polar 69
Opala Luxo - Preto 69
Opala Std - Branco Polar 70
Opala Std - Branco Polar 70'

0pala Luxo - Vermelho ...............•......... 69
Opala Especial - Topazio Dourado Metálico .......•.. 71

Opala Especial - Topazio Durado Metálico 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71
Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71

Opala Especial - Verde Nobre Metálico 71

Opala Especial - Azul lrnperiaí Cupê 72/73
Opala Luxo - Preto 71
Opala Luxo - Dourado 70
Corcel Luxo - Amarelo 69
Corcel Std - Vermelho . 70
Corcel GT - Amarelo e Preto 70
Volks TL - Branco Lótus , 71
Volks TL - Azul Diamante -, 71
Volks TL - Azul Diamante " , 71

.·,."1t!1M@IJ.r .

.

' COMERCIO DE
AUTOMOVEIS

Fusca 1.300 Branco Lotus

Variant Branco t.otus

TL 4 portas Vermelho Montana

TL 4 portas Verde Iguaçu
TL Luxo Azul Metálico
TL Azul Diamante
TL Azul Diamante

Fuscão Branco Lotus

Fusca Azul Diamante
Variant Branco Lotus

Variant Bege Claro
Volks 4 portas Vermelho Cereja
Volks 4 portas Azul Diamante

Volks Vermelho Cereja . . . .

Kombi Bege�G\.aro •.•.•

POSSüÍMOS CARROS ZERO QUlL0ME'FRO
DE QUALQUERMARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

.O.K.

.O.K.

.1972

.1972

. 1971

.1971

.1971

.1911

. 1971

.1970
. 1970
.1970
.1970
. 1967
. 1971

C. RAMOS S.A.
VEfcULOS NOVOS

Possu (mos toda linha VW nas diversas co'
res 73

'

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE(CULOS USADOS
Kombi - pérola ..

'�.'.'.,"""""""""" 1964

Sedan - 1300 - Vermelho Grená •....••.••••• : •. 1968
Sedan - 1500 - Azul Diamante •..•.••...••...•• 1972
Sedan - i 500 - Vermelho Montana .•.••..••••.•• 1972
Sedan - TL-2 - BrancoLótus "' 1972
Sedan - TL-2 - Azul Diamante . ...••.•.••• 1972'
Sedan - TL-2 - Azul "avão .•••• ' .•••.•. ' •••• ' 1971
Variant - Bege Claro

'

..........•.... '. 1971
Variant - Branco Lotus ..•

'

•.•••....•••.•...... 1970
\I"r;"n� - Rr"n"n Lotus ' ............•.••••••.. 1970
Sedan 1500 - Bege Claro -, . . . . . . . . . . .. 70-71
T.L.2 - Vermo Cereja ...........•........... 70-71

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

�n. KO�RICH H ri
!.��-" ComercIo d� Aut ornov eis

fWA ALMIRANTE LAMEGO, 190
.

:RE-VENDEDOR AUTORIZADO
VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 150071/72 Azul Diamante 71/72
Sedan 1500 Azul Diamante 71
Sedan 1500 Branco Lotus 71

Sedan 1500 Bege Claro Lótus 71
Sedarí 1500 Laranja granada 70
Sedan 1300 Branco Lotus 70/71
Sedan 1300 Azul Diamante ....•................ 70/71
Sedan 1300 Branco Lotus •........................70
Sedan 1300 Vermel ho .......•....................70
Sedan 1300 Verde Folha 69

(Sedan 1'300 Branco Lotus 69
TL. 2 Portas Branco Lotus ...........••......... 71/72
TL. 2 Portas Azul Diamante 71

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
Vclks 8ege . ', •.•.•.•... : ..•.••.... 196i,
Volksvermelho .....•..•..••..•••••...•••.• 1967:
Volks Branco ....................••.... : ... :. 1967;
Volksvermelho .............•..•..••.....••••.. 1968

Vo+ks verde tclha ': 1969
Vol ks vermelho .....•.••.••.••••.••..• : ..••.• 1969

.Volks bege .•.•...... . .. . .•.•..............•. 1970
.

Volks branco lótus ...•.••...•.•••.••.....•• : •. 1970

Corcel luxo 2 portas .•••...•.••,
.•...•.•...•..•... 1970

Variant Bege , •. , ..•.. ,. �., •••••••....• 70-71

Kombi STD ....•......•.•••..•.•....••..••••.. 1968

AV. RIO'BRANCO:'S3
FONE 3966

OPALA 2500 4 PORTAS LARANJA FOGO •••••••••1973

OPALA 2500 CUP� AMARELO GRAN-PRIX •...••1973
OPA LA 25004 PORTAS VERDE SEV ILA •...•.... '.1970

FORD GALAXIE GRENÁ •••.•••••••.•••••••••1967
FORO GALAXIE OURO VELHO, TETO DE VINIL •• 1969

DODGE DARTVERDE FRONTEIRA ............• 1971

VOLKS TL 4 PORTAS BRANCO LOTUS • • • . . • •. • .1971

VOLKS TL CUP� AZUL DIAMANTE •.•••.•.•••.• 70/71
VOLKS 1300 VERMELHO CEFlEJA .•.••••••.•.••1970
VARIANT BEGE CLARO •..•••.•..•...••••.•••• 1970

VOLKS 1300 VERDE FOLHA ••.••••••..••.•• , .1970

VOLKS 1S00 AZUL.DIAMANTE .•••••••.••••••••1970

VOLKS1300VERDE FOLHA 1970

VOLKS 1300 VERMELHO CEREJA ••••••• : .••••1969
VOLKS 1300 BRANCO LOTUS •••••••.•• � •••••• 1968
VOLKS 1300 BEGE NILO. • 1967
VOLKS 1300 BRANCO LOTUS .' 1969
VOLKS KOMBI LUXO VERMELHA E CINZA •.•••••1966
VOLKS 1200 AZUL PASTEL 1960 _

I CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VERAS VEICULOS LTOA.
CGC, 82,517.707/001 - Inscr: 2.554

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Opala 4 portas std azul
, 1971

Ford Corcel Branco Cupê . , 1971
Ford Corcel Azul STD Cupê : ,. 1971
Ford Corcel Vermelho 4 portas,

'

, 1971
Ford Corcel Vermelho Cupê 1970
Volks TL Cupê 1600 Bege ..........• , ,. 1971
Volks Sedan 1300 pérola " .. " , 1968

CARROS'TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
FINANCIAMOS AT� 40 MESES

.

VALD�R AUTOMOVEIS lTOA.
Brevemente em novo endereço
Av. Osmar Cunha, 20

Tel. 4739
ao lado do Posto Holiday

Ford LTD - OK

ChevroletOpala - O K - V/Cores
Ford LTD
VW Kombi
Ford Galax le ' 500
Volks 1300

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

. Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULaS Novos E

USADOS

Landau Várias Cores OK 1973
Galaxie 500 Várias Cores OK ", . . . . . . .. 1973

Corcel Várias Cores OK , ,. 1973
F-75 Pick-Up Várias Cores OK , 1973
Rural Willys Várias Cores OK ' 1973
F·l00 Pick·Up Várias Cores OK . , ; . . . . . . . . . .. 1973
F-350 Luxo e Stand Várias Cores : ,. 1973,
F-600 Verde Angra OK " ,..... 1973
Galaxie LTD Landau Hidram. Azul Ipanema Preto 1971
Galaxi e LTD C/ Ar Cond. Verde Met. C/Vinil Preto 1970
Galaxie 500 Vermelho, . , . , , 1969
Galaxie 500 Branco , , , , , , 1968
Corcel Sedan Stand Azul Diplomata " 1970
Corcel Sedan Bege Mari ngá , . . . . . . . . .. Hí69
Corcel Sedan Stand Cinza , , , .. , ... , ..... 196�
Corcel Sedan Verde Majorca --: . '. , . . . .. 1969
Corcel Sedan Bege Maringá. . . . . . . .. . .. 1969
Corcel Sedan Verde Arlequim. ,., .. , 1971
Corcel Cupê Vermelho Cadmium 1972
Corcel Cupê Stand Grenat 1971
Corcel Cupê Cinza Kilimandjaro 1970
Volks 1.200 Azul Glacial 1960
Volks 1.300 Bege, , .. 1970
Volks 1.300 Verde , ,. 1970
V01ks 1.300 Verde Caribe 1967
Volks 1.300 Bege

'

1970
Volks 1.500 Azul Claro 1972
Volks 1.600 Bege 1969

Volks Karrnann-Ghia Branco Lotus 1964
Volks Kombi Azul Pastel , 1965
Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel .......• '.' 1969
Volks Kombi Pick-Up Pérola 1969
Volks Variant Azul Diamante 1970
Volks TL Azul 1971
Rural Willys Verde com Branco ,

' 1971
Rural Willys Verde Mar com Branco ' 1964
Aero Willys Bege Maringá : 1969
Aero Willys Branco Nevasca , . .. 1969
F-75 Pick-Up Cinza ...........•........ "

1969
F-75 Pick-Up Verde 1961

F-l00 Amarelo Ouro ,. 1967
F-100 TU:..jueza Real : 1971

F-350 C/Carroceria Térmica Verde ' 1967

F-600 Gas. Verde Esmeralda , 1962

F-600 C/Truck Marfim e Verde ,. 1969

Esplanada Branco Polar :' 1969

Esplanada Cinza Met. C/Preto , .. ,.: 1968
Caminhão Mercedes Benz Azul Clarc. "'" 1957

Chevrolet I mpala Azul Claro ..... :.............. 1964
Chevrolet Veraneio Turqueza Real. . . . . . . . . . . . . . .. 1967
Chevrolet Opala Turqueza Real .,.: .. � 1970

DKW Belcar Amarelo Colonial ,. 1966

Dodge 400 Bege Café , , , . . .. 1969

1973
.

1973 .

1971
1971
1'970
1969

__
o

fimeyet VE�CUlOS USADOS

Alio Dualidade
Dodge Charger RT - Boreal 1971
Dodge Charger RT - Verde .' , , 1972,
Dodge 4 portas ' '" 1972'
Dodge Dart 2 portas 1971
Dodge Dart 4 portas , , .1970

. Dodge Charger ................•........ , , .. 1971
Opala Luxo 4 portas , .. 1970
Opala Luxo 4 portas

'

1971
Opala Especial 4 portas 1971
Opala Especial 2 portas " , 1972
Variant : : , .. : 1970

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VE(CULOS USADOS

..........'-,

GATAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Telentino, 13 ._- Fpolis, COM·
PRA - T�OCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS
CORCEL CUPE STO "OK" .:•••••••••••••••••••••1973
FUSCÃO NORMAL "OK" ••••••••••••••••••••••• 1973
KOMBI BRANCA STD 1973
CORCELCUP�LUXO : 1970
Fuscão Super Equipado •••.•••..••••.•••••••••• 70/71
VOLKSWAGEN •••••••••..•••••...•••••••••••• 1969

_

VOLKSVVAGEN • .••••• • •••••••••••••••••• '," .1961

DIPRONAL - Distribuidora
,.,._

de Produtos Nacionais Ltda

Corcel Coupê Standard: .. '. . , ..

'

, . . . 1971
Corcel Coupê Luxo , .. ,................ 1972
Karman-Ghia TC .,.......................... 1972
Karman-Ghia ,.,., ,..... 1969
Kombi " ,., , ,...... 1969
Kombi : ,................ 1970
Galaxie LTD , , . , , , . . . . . . . . . . . . .. 1969
Galaxie 500 '.. 1967

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO LTDA .

(A PIONEIRA)
CONHEÇA A TERRA DE SOL E MAR, A NEGÓ·
CIOS OU A PASSEIO AO VOLANTE DE UM
AUTOI\JIÓVEi.. OK DA "AUTO LOCADORA
COELHO". SINTA-SE COMO SE ESTIVESSE
DIRIGINDO SEU PRÓPRIO CARRO .

ENDEREÇO: RUA FELIPE SCHMlDf� 85 - FO·
NES: 2777 E 2765
ATENDIMENTO ATÉ ÀS '20,00 HORAS, INCLU·
SIVE AOS SÁBADOS .

(
.

PROfiSSIONAIS )
. .L,-

.

Dr. PAULO ARLINDO FHILIPPI

OUVIOOS-NARIZ-GARGANTA

Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB. .

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagnóstico de surdez na criança e no adulto .

VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fon� 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

DR..OSWALDO �ERSTEN
\' Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
I Me.l1_1bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões

CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
vo
ClRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 .- Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO' MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇAO

Ex-Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de
São Paulo.

'

CONSULTAS; Diariamente. a partir das 15-lloras.

,

CONSULTÓRIO; R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed. ACM
50. andar - sala 53 - fone 4438.

·DR� RAUL CHEREM FILHO
> (,

G,línica Médica reumatismos. Consultório
'Ho�pital Celso Ramos. Atende diariamente

das 12,30 às 1.6,00 horas: '

-�-

DR. ANTONIO· SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Con�ultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�'
Sal'a 12 - Fone 2208 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianóoolis �

ORA. LÉA S. DA ,NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho. 359 - sala 54 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

'
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DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato
.lica do Rio de Janeiro.

Residênci� Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E f)ESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

, ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diária

t mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

"_- ,.:.. _ -.�-----

.DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas;
Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

DR. ALDO AVILA ,DA LUZ
ADVOGADO

'"

CPF 0017766283
I' Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, per Icla e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscópicos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminalfstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactiloscópica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Pol ícia Técnica do Estado de
Sãq Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactiloscópíco .Catarinense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactilosc6pica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTÓ
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLlS-SC .

'DANTE H.' F. ·OE PATTír
ADVOGADO
OAB-SC 1-21

,Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/� (Ecl CO:!JléI63) - iQ.

andar - çonjuntos: 301, 302, e 303 - Fones: 3257 e
.

2071.

•

, fmIID

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

.:'

,MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

. MAJESTIC, HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

LUX, HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais .Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos COm telefone
Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCfuo LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO. 35

Fone 1611

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial

Schmidt no. 53 - fone 3449.
Rua' Felipe

IIOTEL

ROVAL
RUA JO.lo PINTO _ FONES, 3gS1 ,41 _ , III. '.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR"SI�

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INIIERNO . SALJ(O DE; RtCEPÇOES
TELEFONI • aADIO . TELEVlsAO • ·GEL"'DElRA. ...R CONDICIONADO

"'QUICIMENTO CINTIA' ' V,VANDUIA • ESCRITOIIO #... 1.11 HOSPEDIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,Delinquentes-mirins recebiam
drogas a título de pagamento

possibilitou a resolução de uma série de local onde guardava a droga.
casos semelhantes, que vinham ocorrendo

,
As anfetaminas e as injeções eram ocul-

ultimamente em Criciúma. tas sob o altar da gruta de Nossa Senhora de
MUAMBA POR DROGAS Lourdes. Salientou Ademir que o seu maior

Na delegacia, os três menores confessa- .erro foi abandonar a maconha, procurando
ram que agiam sob a ação de psicotrópicos, outras sensações nas "boletas" e "picadas",
fornecidos por Ademir Santana, o qual lhes - Quando eu só queimava fumo vivia
havia ensinado como ·arrombar carros e resi- tranquilo, tinha bom apetite, minha mente

dências. Este é traficante e trocava os funcionava melhor. Entretanto os comer-

objetos roubados por psicotrópicos ("bole- ciantes da droga começaram, devido à escas-

tas" e "picadas"). sêz do produto, a explorar nos preços, che-
Ao ser preso, o acusado procurou negar gando ao absurdo de vender um cigarro por

sua participação nas ações criminosas dos 10, ou 15 cruzeiros. Mudei para as "bole-
menores e, sobre as marcas de agulhas en- tas", depois para as "picadas", mas Crícíúrna
contradas nos seus braços, alegou que ha- está em crise e a mercadoria vem de muito
viam sido provocadas por injeções de "gli- longe e por alto preço, daí eu ter imaginado
cose". Contudo, no interrogatório, decidiu este tipo .de atividade para ganhar algum
contar a verdade, levando os policiais ao dinheiro. I,

Mistério.envolve
achado do cadáver

Joinville - (Sucursal) - o encontro de um cadáver, de identi
dade desconhecida, está intrigando as autoridades policiais de

Joinville, que, por seu turno, fazem grande mistério em torno do

fato. Na manhã de ontem, quando saíam de casa para o trabalho,
moradores da rua Monsenhor Gercino, no bairro Itaum, depara
ram com um corpo de homem, caído junto a uma valeta, sem

vida.
O desconhecido trajava calça marrom e camisa vermelha,

aparentava 30 a 35 anos de idade, tinha aproximadamente 1,60m
de àltura e usava bigodes. As investigações preliminares indica
ram que se tratava de um sócio de barraca de tiro-ao-alvo, insta
lada há cerca de duas semanas naquele bairro. Contudo, não

havia no corpo qualquer sinal de violência, que indicasse um

assassinato. A barraca de tiro-ao-alvo estava fechada, constatando
os policiais que seu sócio, de identidade também desconhecida,
havia desaparecido, levando consigo o dinheiro arrecadado. A

suspeita de que a vítima tenha sido envenenada, mas só será
confirmada através de necrópsia,

Pagando seus "subordinados" corri psico
trópicos, Ademir Santana comandava uma

quadrilha de delinquentes-mirins em Criciú-.
ma, com seus componentes agindo no setor

de arrombamento e furtos de objetos em in-

. terior de veículos. Foi desmascarado e preso

pelas autoridades policiais locais, em ação
que teve início na noite de segunda-feira.

Realizava-se um baile no Centro Recrea

tivo da Metropolitana, quando um dos fre

quentadores - Jorge Agostinho da Silva -

foi informado de que seu automóvel havia
sido arrombado', tando os autores furtado

objetos e pequena quantia em dinheiro. Três
. menores - A.W,D,T., N.K. e E.S., de 17, 16
e 14 anos de idade, respectivamente - fo
ram apanhados em flagrante, quando tenta

'vam arrombar outro veículo. A ação poli�ial

Leve um dormitório por 49mensais
e ganhe um sono leve de presente.

As boas coisas da vida se repetem. Os.brindes das Super Lojas Koerich também.

Agora com apenas 49 mensais, você compra um maravilhoso dormitório para

casal e ganha um acolchoado Sono Leve de presente.

É uma tentação, ainda mais com o tranquilo Quarentão. Você tem 40 meses para

pagar sem perceber que pagou. Vale a pena.

SUPER�.LOJASI\j.
Centro Estreito Campinas

�--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�.,---- .
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Tribunal exam.ina
recurso de Neri

'.

Tribunal de Justiça está analisando o recurso movido pelos advo
'gados José de Brito Andrade, Alcides de Assunção Tavares e

Oswaldo José Pedreira Horn, defensores do comerciante Neri Nasci

mento, conde nado pelo homicídio praticado contra seu ex

empregado, Aldo Genésio Costa. Pretendem os três criminalistas

anular o julgamento de 26 de abril, no qual seu constituinte foi

�ondenado à pena de seis anos de reclusão e um de medida de

segurança.
No recurso, frisam os defensores de Neri que os jurados não

foram regulaÍes no seu veredicto e a sentença não poderia ser ditada

naquela forma, pois ocorreram muitas contradições nos pareceres
-. dos membros do júri. O pedido de anulação do julgamento, conten
do todas as justificativas, deu entrada segunda-feira, no Tribunal do
Júri e deverá ser julgado na próxima semana, confirmando a senten

ça ou permitindo que Neri Nascimento seja novamente levado a júri.
Os assistentes de acusação, por seu turno.rcontinuam argumen

tando que o melhor para os defensores do' condenado é aceitar a

decisão do Conselho de Sentença, pois, num segundo julgamento,
I Neri poderá ser condenado a pena ainda maior, pois sua intenção,
numa segunda oportunidade, é tipificar o crime como "homicídio

qualificado", para o qual estão previstas penas que variam entre 12 e

30 anos de reclusão. Além disso, pleiteiam, na Justiça, que Neri seja
transferido para a Penitenciária Estadual, salientando que para isso

ele foi condenado e não pode continuar no Manicômio Judiciário,
poisé mentalmente são, fato reconhecido pela própria Justiça.

,.

Polícia de Itaiaí
realiza "batidas"
As autoridades policiais de Itajaí estão dando prosseguimento às

suas "blitz", iniciadas no mês de abril, no setor de trânsito da'
cidade, visando coibir as irregularidades que vêm sendo cometidas

por motoristas menos avisados ou mesmo irresponsáveis. No último
final de semana, em ação conjunta, elementos policiais civis e mili

tares apreenderam mais de 20 veículos, inclusive dois que estavam

sendo dirigidos p�r menores, sendo todos recolhidos ao pátio da

Delegacia de Políoia e 4a. Companhia da PM, sendo entregues aos

seus proprietários após a regularização da sua situação. Segunda e

terça-feira, novas "batidas" foram realizadas, sendo rétidos mais 30

veículos. As irregularidades mais cometidas são falta de documentos,
exames de vista ou carteiras de habilitação vencidas, y,scapamento
aberto e outros.

. .

Por outro lado, em companhia de outras autoridades itajaienses,
o comando da 4a. Companhia de Polícia Militar, sediada nesta

cidade, veio a Florianópolis, onde avistou-se com o coronel Renato

Júlio Trein, comandante da PM. Na reunião foi solicitado aumento

do efetivo policialmilitar em Itajaí, o qual está sendo estudado.

Cortaram a mão para

rQubar. o relógio
A violência em São Paulo está tomando formas assustadoras,

com crimes dos mais hediondos sendo verificados. A Capital
bandeirante caminha a passos largos para atingir o estágio atual dos
Estados Unidos, onde, segundo pesquisa feita pela revista U.S. News

& World Report, mata-se por motivos subjetivos, sendo as causas

mais comuns a solidão, angústia e falta de objetivo na vida.
Com requintes de sadismo e sem se importar com os gritos de

pavor de sua vítima, quatro menores deceparam, a golpes de punhal,
.a mão esquerda do professor e engenheiro Johanes Christian Hess,
de 37 anos, funcionário da Volkswagen, O· crime ocorreu no bairro

do Morumbi, próximo ao Palácio do Governo, quando a vítima
estacionara seu automóvel para trocar um pneu. Q objetivo do
sadismo dos garotos: roubar o relógio do profe__ss.pr.

Após o golpe, os assantantes fugiram a pé, enquanto a vítima,
recuperando-se do choque, ainda teve' sangue frio suficiente para
recolher a mão calda no asfalto, envolve-la em papel e dirigir-se ao

Hospital Alberto Einstein, onde os médicos, após longa operação,
conseguiram êxito no reimplante.

Eram três horas de ontem, quando, ao retornar à 'sua residência,
o professor Johanes percebeu que um pneu havia furado. Estava

procedendo a troca quando quatro menores se aproximaram, um
dos quais' portando um punhal. Os quatro estavam sob ereíto de

drogas (alcoolizados). Desenvolveu-se o seguinte diálogo:
- Por favor amigo - disse um dos meninos - será que o senhor

tem um cigarrinho para a gente?'
- Pois não - respondeu o professor, oferecendo-lhes cigarros e

fósforo,
.

- Pô, mas que relógio bacana - aduz iu outro. Ele bem-que podia'
dar este "bobo" prá nós.

'

A vítima respondeu 'que o relógio era presente da sua mãe e, não

pretendia desfazer-se dele. Mas os assaltantes estavam mesmo

disposto a conseguf-lo e, diante da 'negativa, avançaram contra o

professor e cortaram-lhe a mão esquerda, apossando-se então do

relógio.
.

Quatro feridos nos

acidentes': trânsito
Quatro pessoas feridas foi o saldo dos acidentes de trânsito

registrados na últimas 24 horas em Florianópolis, sendo as vítimas
medicadas nos hospitais Sagrada Família e de Caridade. A primeira
ocorrência foi registrada na localidade de Cachoeira do Bom Jesus,
entre Canasvieiras e Ingleses do Rio Vermelho.

Trafegando em direção 210 balneário de Canasvieíras, o AeTO

Willys placa AB-2�-29/SC, dirigido por Arno Krieger, residente à
rua Germano Wendhausen, chocou-se, em uma curva, com o Corcel
de placas AB-16-42, conduzido por João Graciliano G01l1ef,
residente em Ingleses. Como consequência, ficaram feridos o,

motorista do segundo veículo e seus irmãos Edy João e Graciliano

Gomes, que foram medicados no Hospital de Caridade.
O segundo acidente verificou-se na rua Vereador Batista Pereira,

sendo vítima uma estudante, de 13 anos de idade. Fátima Màrlei
Pereira, a colegial, residente à rua Prof. João José Cabral, procurava
cruzar a via pública quando foi colhida pela Variant AB-03-04, .

dirigida por Vara Lentz Alves, funcionária da Assembléia Legislativa:
Com ferimentos leves, a estudante foi socorrida pela atropeladora e

levada ao Hospital Sagrada Família, onde foi medicada.
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Assim como "O ESTADO", Ava( e Figueirense estão em constante

renovação. Neste domingo, dia em que completaremos 58 anos de

existência, vamos quebrar uma velha tradição: nós é que vamos dar os

presentes. E vamos dá-los justamente às duas equipes que levantaram o

futebol catarinense. Juntamente com Hoepcke e Cecomtur O ESTADO

oferecerá

..o
"
a.

, .

1 televisor para quem marcar o primeiro gol
Cr$ 500,00 para o melhor jogador da partida
13 rádios portáteis para o clube vencedor
1 troféu para a torcida mais animada
1 troféu para o clube vencedor

PATRocíNIO DO
HOEPCKE E DO

OIOOI1TOI
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Seleção Brasileira que irá a

Europa, será conhecida heje]

Jogando em casa,.a Alemanha será

a grande f.Gvorita da Copa. (Pelé)

Os 22 jogadores que comporão a se- Olimpíadas do Exército. Naquela oca

leção brasileira para a excursão à Euro- síão : foram chamados 32 jogadores,
·

pa e África, mês que vem, serão conhe- mas agora apenas 22 poderão ir à ex

cidos amanhã à tarde, após uma reu- cursão, de acordo com os ,critérios es

nião que a comissão técnica fará na se- .
tabelecidos pela comissão técnica.

de da CBD. Entre os mais cotados para terem

A convocação estava marcada para' seus nomes inscritos na lista de convo-

o dia 15 próximo, mas os dirigentes cações estão: goleiros: Félix (Flumi
resolveram antecipá-la e a lista será nense), Renato (Flamengo), Leão (Pal
conhecida; hoje, após às 18 horas. A meiras) e Wendel (Botafogo). Laterais
apresentação será no dia 21 e, no dia direitos: Eurico (Palmeiras) e Zé Maria

27 haverá um amistoso contra' a sele- (Coríntians). Zagueiros de área: Luis

ção da Bolívia,' no Maracanã. O embar- Pereira (Palmeiras), Piazza (Cruzeiro),
que será no dia 30, às 18h3Omin, pela Moisés (Vasco), Chiquinho (Flamengo)

· Lufthansa. e Brito (Botafogo. Laterais esquerdos:
A última vez que a seleção foi con- Rodrigues Neto (Flamengo), Marco

vocada ocorreu em finais de março, pa- Antônio, (Fluminense), e Marinho

ra o jogo-treino, em Recife, abrindo as (Botafogo). Médios: Gerson (Flumi-

nense), Paulo César (Flamengo) e Rive

lino (Coríntians). Atacantes: Jairzinho
(Botafogo), Leivinha (palmeiras), Da
rio (Flamengo), Edu (Santos), Palhi
nha (Cruzeiro), Valdomiro (Internacio
nal), Dirceu (Botafogo) e Dirceu Lopes
(Cruzeiro).

A estréia da seleção será dia três de

junho, em Argel, contra o selecionado

argelino. Os demais jogos são: dia 6 em

Tunis contra a Tunísia, dia 9 em Roma

contra a Itália, dia 13 em Vienà contra

a Áustria, dia 16 em Berlim contra a

Alemanha, dia 21 em Moscou contra a

União Soviética, dia 25 em Estocolmo
contra a Suécia, dia 30 em Glasgow
contra a Escócia, e finalmente dia 4 de

junho em Dublim contra a Irlanda.

"O Brasil tem muitas possibilidades
na Copa do Mundo em 1974, embora

reconheço que a Alemanha Federal
tem mais ainda, pois joga em casa",
declarou ontem o craque Pelé, em No-

· va Iorque.
"O Rei Pelé" cordial e modesto

apesar de sua fama e fortuna, tem ple
na confiança na seleção brasileira, mas
"o terreno, o clima e a experiência in- '

ternacional dos alemães podem pender
a balança em seu favor".

A conversa longa e agradável com
"o futebolista mais cotado do mundo"
ocorreu na "suite" que Pelé ocupa no' .

suntuoso Hotel Park Lane, em pleno
centro de Nova Iorque.
"A seleção de meu país não contará

desta vez com tantos homens de reno

me internacional, mas estará integrada
por bons jogadores. A experiência .é

muito importante em campeonatos deste
tipo, entretanto, tenho muita confian

ça neles".'
-.'

Ainda sobre o Mundlal de futebol,
pediu-se a opinião abalizada de Pelé so

bre os demais países da América Lati
na que poderiam ir com o Brasil para a

Alemanha Federal. Sem vacilar respon-.
deu: "pelos antecedentes, a Argentina,
indubitavelmente, será um deles. O

Uruguai, apesar de estar mal, sempre
tem sido "páreo difícil" na fase eli-·
minatória. Mas não se J?9de descatar as
possibilidades do Peru, que estájogan
do um bom futebol".

de receber as cortesias que esta cidade

tem tido comigo", disse ao se referir a
'sua entrevista com Nixon e à decisão
do prefeito de Nova Iorque de lhe en

tregar as chaves da cidade em cerimô

nia a ser realizada na sexta-feira aOI

meio dia num campo de futebol do

Central Park, uma famosa praça do

centro •

. Acrescentou Pelé que se "sente

muito feliz por todas estas demonstra

ções de afeto dos norte-americanos e

com isto, creio estar colaborando com

o meu país".
"Quando se fala de Pelé", conti

nuou, "está se falando de Brasil... está
se falando de futebol,' de algo que de

-sejo difundir para o mundo de paz que
todos nós desejamos".

Na noite de ontem Pelé apareceu no

programa "The Tonight ''Sho\y'', apre
sentado por' Johnny Carson. Indagado
de como estava o seu inglês para o pro
grama Pelé respondeu: "horrivel", e

acrescentou, contudo, que não haveria

problemas, pois "Carson é.meu amigo
e falará em português e eu em in

glês...
"

Um ele�ento da produção do pro

grama de televisão disse que "a bar-
• ' . .

'.�

reira do idio�a .nâo existe neste caso,O Brasil não terá jogado�es famosos pois o futebol é uma língua internacio-
nal".

Carson está omito interessado em

futebol e tem Pelé como seu professor,
segundo se informa,

Cair no Alçapão armado pe,lo Vila,
o grande�medo do Atlético Mineiro

. .

laterais, o "Estadinho do' Bonfun", mais conhecido ,cõ�-
-

mo "Alçapão do Bonfun", já pegou várias vezes o Atléti-
co Mineiro e recentemente o América invicto, e por isso
o treinador Paulo Benigno, segundo revelou, está prepa
rado para disputar uma partida em que "sempre prevale-
ce o inesperado".

Em Nova Lima está de volta a mesma rivalidade de

antes, quando 'Os chamados grandes de Belo Horizonte,
.

lá iam disputar seus jogos pelo campeonato. É uma rivali
dade que não faz transigência: "quem cair no Alçapão é

inimigo", comenta um velho torcedor do Vila. O AtIefí
co deverá jogar com todos os Seus titulares e pela primei
ra vez Mazurkiewicz verá como. é na realidade, o futebol
numa cidade apaixonada pelo seu time.

Yustrich perdeu a
."'. .

paclencla no treino
. , , , I

No seu primeiro treino coletivo .no Coríntians, Yus-
trich não .conseguíu fazer com que os jogadores cumpris
sem à risca todas as suas determinações táticas e acabou

perdendo a paciência com Mirandinha e Adãozinho, que
não entenderam o novo esquema apresentado pelo téc

nico.
Quando acabou o treino - 35 minutos de duração -

Yustrich estava esgotado: - Tive que gritar muito com
os jogadores. Não sou homem de ficar calado e isso aca

bou me deixando rouco. Mirandinha, I?or exemplo, po�e
se transformar num Dario, pois tem as mesmas caracte

rísticas dele. Só que é. um jogador parado, parece um

morto em pé. Adãozinho, que joga no meio-campo, até
com certa eficiência, não se locomove direito dentro do

campo. O jogador tem de perseguir a bola, correr atrás
dela.

As dependências do Parque São Jorge, estavam com

pletamente tomadas, como nos dias de jogos, devido a
-, .

expectativa da "fiel" de ver os métodos de trabalho do
treinador.

ESTÁ CONSTRUINDO? APROVEITE!

PHlllPPI & CI

"Me dá muito prazer ser conhecido
em todo o mundo como o astro do

futebol. Por outro lado, me honrou'

muito saudar o presidente deste I?a{s e

.

Depois de muitos' anos, o Atlético estará de volta ao

temível "4lçapão do Bonfím", em Nova Lima para en

frentar o Vila Nova na primeira rodada ,do turno do

campeonato mineiro, que deverá ter mais três partidas
em Belo Horizonte e interior.

Novamente com Perfumo, o Cruzeiro irá a Itabira jo
gar com o Valério Doce, e o América jogará no Mineirão,
com o Uberaba Esporte, enquanto Caldense e Atlético

de úêl\ Corações estarão se enfrentando em Três Cora-

· ções, Estes são os times que se classificaram na chave
"A" e "B" e que no dia lo. de junho completarão a

tabela do turnoe returno.

Famoso por suas peculiaridades somente conhecidas.
pelos jogadores do Vila Nova,já que é bem menor que os

outros campos, com alambrados bem.próx imos 'das riscas .'

TELEFONE

•

a casado construtor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - .6368

FAÇA FE;O SEU TI�E;COM-SEU- VOTO ELE POD�RA GANHAR o TRO�EU "O CLÜ'BE MAIS ÕUERiDõ"

PARTICIPE DESTE GRANDE CONCURSO DE TORCIDAS DO FUTEBOL BRASILEIRO!
'

�
--------�----------------------------�

Necessito de um telefone por um ano para

aluguel.

Tratar pelo fone 6364 ou na rua 14 de julho,

200 com Márcia.

-

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CATARINA?
RESPOSTA:

NOME:

ENDEREÇO ... CIDADE
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ça de problemas internos, foi colocado
no banco .dos reservas. Diante disso, o

Figueira insistiu e hoje Tião Marino
volta ao Clube, mas ainda não conse

guiu fazer aquilo que todos esperavam:
os gols.

Sem esmorecer, acredita que do

mingo será o dia da sua redenção:
- As retrancas dos adversários -

explica ele' - é que têm dificultado a

minha missão, O esquema usado' pelo
treinàdor é praticamente o mesmo do
ano passado, quando cu jogava avan

çado. Agora, com as "retrancas", dos
adversários e a violência que domina o

futebol catarinense, volto para buscar

jogo, fugindo ao assédio dos marca

dores, esperando que as defesas se

abram, para que eu consiga penetrar
com a bola dominada,

Afirma o centro-avante que se en

contra em boa fase física e técnica, '

sentindo-se muito à vontade no clube,
Quanto aos tentos, realmente não
aconteceram, mas para Tião Marino o

importante é o seu clube ganhar, seja
corno for. Pede paciência à torcida, ale
gando que seus gols foram guardados
para domingo, quando pretende desen-
cabular.

'

,

,

Giuliari: Indicação doAvai é irreversível
A oficialização da indicação do Avaí

como representante de Santa Catarina no

Campeonato Nacional poderá ser anunciada ,I

hoje, num encontro entre Giuliari e Havelange.
O presidente da Federação Catarinense não quer
falar muito sobre o assunto, mas afirma que
a i ndicação que fez do Ava í é irrevers ível.

contra no Rio mas prefere
não falar muito sobre o 'as

sunto, Esteve ontem com

Gíuliari e com Rubem Mo

reira" inclusive jantando
juntos. Todos os três se

mostraram bastante come;

dídos nas suas declarações,
inclusive Giuliari, que só

falou mais abertamente ao

se referir à "irreversibili
dade" da indicação do
Avaf.

Uma única razão está
sendo admitida, para que
João Havelange não anun

cie hoje a homologação do

nome do representante ca

tarinense: .a proximidade
do clássico Figueirense x

Aval, neste domingo. 'Mas
ainda assim a hipótese é

considerada bastante re-
(Rio de Janeiro - De

Mário Medaglía, Enviado

Especial)' -"Minha indica

ção para que o Avaí seja o

representante de Santa Ca

tarina no campeonato na

cional é irreversível". Com
estas palavras José Elias

Giuliari anunciou ontem a

O ESTADO sua ida hoje à
CBl) a fim de oficializar

junto ao presidente João

Havelange os entendimen
tos man tidos na semana

passada, durante os' quais
ficara decidido que este

clube representaria o fute

�ol ,catarinense no certa

me. Giu liari não pode

•••
"

Giuliari: os dados estão lançados.

adiantar, porém, se Have

lange anunciará hoje a ho

mologação. Tudo depende
do encontro que eles man

terão hoje na sede da CBD.

o vice-presidente' da enti

dade e presidente da Fede

ração Pernambucana, Ru

bem Moreira, disse a Giu-
'

liari que este ,procurasse o

contato com Havelange 'an

tes de meio-dia e o presi
dente da FCF ficou de

chegar à sede da CBD, na
rua da Alfândega, por vol
ta das 11 horas. O presi
dente do Aval, Sr. Fernan
do Bastos, itambérn se en ..

, mota. Urna vez que acon

'teça, a, homologação seria
feita no máximo até a pró
xima terça-feira, segundo
comentavam ontem entre'

si Giuliari, Moreira e Bas-:
tos.

Enquanto isto, índífe
rente a tudo, João Have

lange em outro ponto da
cidade examinava em sua

mesa de trabalho alguns
dos milhares de problemas
do esporte brasileiro, entre
os quais possivelmente a

homologação do Aval que
Giulíari espera para hoje.

Supermercados
IV

\
lião garante gol nodomingoLica tem pena de Da Costa

veramente marcado por 2 ou 3 joga
dores e, isto prejudica devido o meu

estilo de jogo que é de chutar a gol de
qualquer maneira, Até Pelé, quando
está bem marcado, não consegue fazer
nada, Aliás, 'o "negão" passou onze jo
gos sem fazer gol, mas nem por isso
deixou de ser o rei e continuou presti
giado pela torcida do Santos. No Avaí,
a galera é muito exigente.

- Jogar contra o FIgueirense e en-�
frentar Jailson e Adailton é até mais

I fácil. Eles, eu tenho certeza que se

preocupam em jogar futebol e não atin
gir o adversário como no interior. Lá,
eles batem até na mãe da gente."

,

Enquanto tomava um suco de laran
ja, sem açúcar para manter a forma físi
ca, servido por Janga, comentou: "Des
de já, vou dando um aviso para o Da
Costa. Ele que se cuide, pois domingo
vou furar o seu peito com uma bola de
fora da área."

Afirmando que "não quer dar uma
de Cafuringa nem de Dario", comentou
que já tem um nome para o gol que irá
marcar: "A vitória será tranquila, por 2
a O. O gol que irei marcar, já está bati
zado: Ao mestre com carinho. É em

homenagem à torcida e à diretoria."

"Desminto categóricamente quem
afirmar ao contrário, Não existe nada

entre eu e o Avaí. Estou bem, renovei
o contrato conforme queria e consegui
comprar um Iuscão, Para completar
meu sonho, falta. comprar uma lancha

para eu descansar no verão e pretendo
fazer isto muito em breve. Vou come

çar a guardar o dinheiro do "bicho" da'
vitória contra o Figueirense, pois pre-
tendo no verão estar equipado." (Lica)

Lica, está confiante que sua má fase
termine no domingo: "Estou sendo se-

COI •. o objetivo de pleitear sua indi
cação .corno representante catarinense
ao campeonato nacional, como tam
bém ao bi-campeonato estadual, o

Pigue.irense procurou montar uma

super-equipe, trazendo vários jogadores
para testes.

Pouco a pouco a estrutura foi sendo
montada. O alvi-negro tinha quase tu

do, faltando, contudo, um homem de

área, para assinalar os tentos necessá
rios à realização da pretensão do clube.
Tião Marino, ídolo da torcida em 72,"
brilhava, no Coríntians até que, por for-

iremos vencer".
O único problema do treinador é o ponta de lança

Tonho, que est� com excesso de peso e, se não tiver

condições, será afastado do ti,me principal. _

Enquanto o time trabalha, a diretoria está preocu

pada, pois Rubens Freitas afirmou que após o jogo
contra o América irá entregar o cargo, pois está acu

mulando funções: "Não posso ser treinador, supervisor
e preparador físico ao mesmo tempo. Segunda-feira
entrego .o cargo e, pretendo ficai como supervisor ou
preparador físico, menos como técnico".

AMÉRICA - Cocada garante que manterá sua

invencibilidade contra o Caxias, devido o fato dos

jogadores estarem com saudades do "bicho": No jogo
contra o Palmeiras, não demos nada porque empa ..

'tamos em casa, Eles querem recuperar o atrasado e

garantiram que vencerão o Caxias".
O grande problema de Cocada, é Chico Samara: "o

jogador está com estiramento na virilha e é problema
para domingo. Badeco também não treinou ontem por
causa da gripe, mas sua recuperação é tranquila".

Para hoje, o treinador fará o coletivo que servirá de

apronto e observará quem poderá substituir Chico
Samara,

Miraglia quer união dos times
para prestigiar os torcedores

campo, já que seu desejo era fazer doís-tóques,
O treinador não está muito interessado que o

Avaí ganhe de goleada: "o que interessa é vencer,
tanto faz de 1 a O como 10 a O, o efeito é o

mesmo. Não nos interessa golear e menosprezar o
adversário que também trabalha li semana inteira".

Miraglia considera o Figueirense um pouco supe
rior em conjunto, mas individualmente, o Avaí está
bem por cima.

- O adversário está treinando a mais tempo e,
em conjunto leva um pouco de vantagem, mas afir
mo que isto não ganha jogo. Nosso time - está
rendendo 60% e considero muito bom, pois nossos

trabalho foi iniciado a pouco tempo. Considero O'

Figueirense um adversário muito perigoso, porque
momentaneamente, . ele está fora' do' título, do
turno, mas mesmo assim, confio na vitória".

O único problema do Avaí, para o. clássico, é
João Carlos, que foi internado na enfermaria do
clube na tarde de ontem, para tratamentos intensi-·
vos com o massagista Afonso.

Enquanto o treinador prestava atenção no pon
teiro lesionado, atendido pelo acadêmico Maurício

ve, que constou de saltos com obstáculos, Nunes, recebeu a notícia de que o Coritiba deseja
maratona e oxigenação. Em virtude do péssimo es- vir jogar amistosamente contra o Avaí, por uma
.tado do gramado, Miraglia ensaiou algumas jogadas taxa de vinte mil livres. Miraglia achou razoável e
táticas numa das laterais, para não prejudicar () .

estudará a proposta com a diretoria.

Walter Miraglia considera esta semana como

muito importante, devido ela anteceder um grande
clássico, o mais importante de todo o Estado. Para
o treinador, tanto Avaí como Figueirense, a exem
plo de Vasco e.Flamengo, devem se unir e esquecer
as brigas, afím de fazerem uma boa apresentação,
para prestigiar o público, que deverá lotar o Adolfo
Konder.

- Aconselho o nosso co-irmão a não partir para
o campo da luta, pois isso não irá somar, pelo con

trário, irá diminuir. Se eles se sentem em condições
de participat do Campeonato Nacional, que encon
trem um nível mais elevado de conquista".

Os exercícios do Avaí no dia de ontem, começa
ram um pouco mais cedo do que o normal. Com os

jogadores oferendo um almoço para a diretoria na

Churrascaria Lindacap, achou o plantel que com

isso, já estará se preparando para o Nacional, pois
uma aula de "bons costumes", não faz mal a nino.
guém e, quando o Avaí participar de grandes
almoços, já estará devidamente escolado.

Mais tarde, Miraglia comandou treino físico le-

jogando e Danilo ficará no banco.
Pelo fato do Juventus não ter vencido ninguém,

Zezé tem medo do Juventus: "pode dar uma zebra.

Todo cuidado será pouco".
Premiando o sucesso do Próspera no campeonato, a

Câmara Municipal na noite de ontem, aprovou um pro

jeto, do qual amuníçípalídade ajudará o clube finan

ceiramente até dezembro, com a importância de qua
tro mil cruzeiros mensais.

JUVENTUS - Vencer o Próspera em Criciúma, é' a
grande meta do time de Rio do Sul, que vem traba

lhando nos dois períodos para O planteI estar em per
feitas condições físicas. Ontem João Lima realizou

física pela manhã e trabalhos técnicos a tarde. A gran
de arma do treinador, será a escalação dos novos con

tratados, que darão mais agressividade ao time: Valada

res '(mineiro) na ponta direita e Osvaldo (carioca) na
lateral esquerda.

CAXI'AS - Pagando o bicho na tarde de ontem

pela vitória contra o Paysandu (oitenta cruzeiros), o

Caxias se preparou para o clássico de Joinville. Rubens

Freitas está bem otimista e acredita na vitória de seu

time: "Chega de perder para 'o América, domingo

Jorge mostrou 'os
erros doAvaí

no quadro negro
A expectativa é grande em torno do clássico Avaí x

Figueirense e as opiniões dos torcedores são as mais di

vergentes possíveis. A média, contudo, afirma que, em se

tratando de clássico, o resultado mais provável é um em-

p�. ' '.
Alheios às opiniões, os jogadores do Figueirense de-

senvolvem seus treinamentos, dando demonstração, em
bora simulada, que o jogo de domingo será apenas "mais
um" pelo campeonato. Na manhã de ontem fizeram
exercícios físicos sendo o coletivo, marcado para a tarde,
transferido em virtude do mau tempo.

Diante disso, o treinador Jorge Ferreira reuniu o plan
tel e passou a proferir palestra, nas dependências dó Or
lando Scarpelli, sobre o sistema tático a ser empregado
domingo, analisando também o esquema de jogo do qua
dro adversário, mostrando os seus pontos fracos, que
deverão ser explorados.

' ,

Para o técnico alvi-negro, a defesa do Avaí, jogando
fechado, constitui-se no maior adversárioas suas preten
sões, mas sua ofensiva não o preocupa. 'Para a partida,
tem dois problemas: Carlos Roberto e Da Costa, contun
didos, os quais poderão ser substituídos por Casagrande
e Ângelo .

Figueira,: 1287 votos
Com a presença de representantes da revista Placar, além dos

clubes Avaí e FIgueirense, foi realizada na noite de ontem a terceira
apuração do concurso "Clube mais querido de Santa Catarina", lan
çados por O ESTADO e a revista Placar. O Figueirense conseguiu
mais 1331 votos e o Avaí 539. O terceiro foi 'o América, com 33
sufrágios.

Após a terceira apuração, a classificação do concurso ficou assim
delineada: 10. -Figueirense, com 2129 votos; 20. Avaí, 842; 30. ,)
.América, 41; 40. Caxias, 29; 50. Hercílio Luz,20; 60. Internacional,
16; 70. Palmeiras, 12; 80. Juventus, 10; 90. Próspera, 5, O Paysan-
du, de Brusque, não conseguiu nenhum voto,

o

'Vencer, é a meta de todos os clubes. Como? de

pende dos trabalhos realizados durante a semana. E,
alimentando esperanças de conseguirem classificar-se

para as finais do campeonato, todos os clubes trabalha
ram na tarde de ontem.

HERCiLIO LUZ - As coisas no time de Tubarão'

não andam muito boas e, conforme palavras do presi
dente do clube, o Hercílio Luz poderá deixar o cam

peonato na próxima segunda-feira: "Se não houver

colaboração dos associados, irei tirar o Herc ílio do

Estadual. Sozinho não tenho condições". (atualmente
existem somente 89 sócios contribuintes). '

Para agravar mais a situação, o treinador Álvaro
Prado demitiu-se na tarde de ontem. Motivo: pediu a

contratação de novos jogadores e a diretoria negou. O

nome mais cotado para substituí-lo é Abílio Reis,
atualmente técnico dos juvenis do Internacional de

Porto Alegre.
'

PRÓSPERA - Devido as más condições do grama

do, Zezé modificou seu plano de trabalho e na tarde..
de' ontem realizou apenas um mini-coletivo. A única
dúvida do treinador, continua sendo a ponta direita,
Zezé ainda, não sabe se escala Carlinhos ou Zezinho.
Por outro lado, no gol, Zezé já decidiu: Alvim sairá

e . conte com os

,
, 3 EM JOINVILLE E 1 EM FLORIANÓPOLIS.' .
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